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Facebook – Resistência 24 Horas – 01 de Setembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/R24Horas/photos/a.1053349564748718.1073741828.105328371
4755303/1447423385341332/?type=3 
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 01 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1376145489150857 
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 01 de Setembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/VereadoraRosaneBonho/videos/vb.172736039741761/52092375
8256319/?type=2&theater 
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Facebook – CATVe – 01 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1792661190763024 
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CATVe – 01 de Setembro de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/192924/vereadores-protocolam-documento-com-reivindicacoes-
ao-prefeito-de-foz-do-iguacu 

 

Vereadores protocolam documento com reivindicações ao prefeito de Foz do 
Iguaçu 
 

Eles ouviram a população que ressaltou os principais problemas da cidade 
 

 
 
Após ouvir a população, vereadores encaminham reivindicações ao prefeito de Foz do 

Iguaçu. 
Os vereadores de Foz do Iguaçu já estão com o documento onde há o registro de todas 

as reivindicações apresentadas pelas lideranças dos bairros da cidade. O executivo terá até 
novembro para apresentar propostas e soluções para os problemas apresentados pela 
comunidade. 

Para a parlamentar, mesmo diante de todas as dificuldades e problemas que a cidade 
enfrentou nos últimos anos, o desenvolvimento, aos poucos esta acontecendo. 
  

http://catve.com/noticia/4/192924/vereadores-protocolam-documento-com-reivindicacoes-ao-prefeito-de-foz-do-iguacu
http://catve.com/noticia/4/192924/vereadores-protocolam-documento-com-reivindicacoes-ao-prefeito-de-foz-do-iguacu
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Facebook – PMFI – 01 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/posts/1400389240074593 

 

 
  

https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/posts/1400389240074593


CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

01/09/2017 a 15/09/2017 
 

18 
 

Facebook – Portal da Cidade Foz – 01 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1150463768387730 

 

 
 
 

Portal da Cidade Foz – 01 de Setembro de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17530-patricia-iunovich-assume-comunicacao-social-
de-itaipu 

 

Patrícia Iunovich assume Comunicação Social da Itaipu 
 
Patrícia tem 17 anos de Itaipu e é formada em Comunicação Social pela Universidade de 

Ribeirão Preto (SP). 
 

 
 
Com 17 anos de Itaipu, a jornalista Patrícia Iunovich é a nova chefe da Assessoria de 

Comunicação Social de Itaipu. Ela, que ocupava a gerência da Divisão de Imprensa desde 2010, 
assume a função a partir desta sexta-feira (1º). O cargo dela será ocupado por Flávio Miranda, o 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1150463768387730
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17530-patricia-iunovich-assume-comunicacao-social-de-itaipu
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17530-patricia-iunovich-assume-comunicacao-social-de-itaipu
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/patricia-iunovich-assume-comunicacao-social-de-itaipu-g-01092017-105217.jpg
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jornalista com contrato mais antigo na Divisão de Imprensa e que respondia pela edição do Jornal 
de Itaipu Eletrônico (JIE). 

A escolha de Patrícia para a Comunicação Social partiu do próprio diretor-geral brasileiro 
de Itaipu, Luiz Fernando Leone Vianna. Segundo o DGB, a indicação cumpre seu compromisso 
de nomear “pratas da casa”. A “solução caseira” segue, ainda, uma orientação adotada 
binacionalmente pela Itaipu, que dá preferência a empregados de carreira, como a jornalista, para 
a ascensão a cargos de superintendente (equivalente à Chefia da Comunicação Social). 

 
Ineditismo 
Com a nomeação, Paty – como é conhecida entre seus amigos e amigas na empresa – 

passa a ser a única mulher até agora a ocupar o cargo. O empoderamento feminino sempre 
esteve na agenda da nova comandante da CS.GB. Ela participa do Comitê de Equidade de 
Gênero desde a criação do grupo, em 2003. 

Outra questão inédita é que, pela primeira vez, uma profissional que sempre trabalhou em 
Foz do Iguaçu é convidada para o cargo. Seus antecessores moravam em outras cidades quando 
assumiram a função. 

Patrícia começou a prestar serviço para Itaipu em 2000. Cinco anos depois, ela passou 
ao quadro próprio, sob a tutela de Helio Teixeira, jornalista e ex-chefe da CS.GB. A jornalista 
assumiu a gerência da CSIM.GB na gestão de Gilmar Piolla, hoje secretário do município. 

Como gerente da Divisão de Imprensa, Patrícia manteve ótima relação com colegas de 
outras áreas da empresa e estreitou os laços com a imprensa regional, do Paraná e de fora do 
Estado. Agora, ela passa a comandar uma equipe de mais de 50 pessoas, das áreas 
subordinadas à CS.GB: as divisões de Imprensa (CSIM.GB), de Imagem Institucional (CSII.GB), 
de Relações Públicas (CSRP.GB) e de Gestão da Comunicação Social (CSGC.GB). 

A Superintendência de Comunicação Social concentra várias atribuições estratégicas 
para a empresa, que garantem a visibilidade de Itaipu para o público externo, e aproxima a 
diretoria dos colaboradores. Entre as atribuições da CS.GB estão a assessoria da diretoria quanto 
à formulação de planos específicos de divulgação de iniciativas da Itaipu e na definição de 
estratégias de comunicação para a gestão de situações emergenciais e de crise; a promoção da 
imagem institucional da Itaipu perante os públicos internos e externos; a coordenação, 
elaboração, implantação, avaliação e revisão periódica do Plano de Comunicação Empresarial; a 
gestão de campanhas informativas e educativas, promoção de eventos, publicidade institucional, 
ações de patrocínios, identidade visual e gestão de marca; a gestão de conteúdo dos jornais 
internos, das páginas da Itaipu na intranet, internet, redes sociais e outras mídias; entre outros. 

 
Inovação 
Na Itaipu, a jornalista participou da fase de migração da comunicação analógica para a 

on-line, com a consolidação do JIE. Em parceria com a Informática, atuou na reformulação do 
jornal em 2007, quando o veículo se tornou mais atrativo e moderno, antenado com a ascensão 
da internet. 

À frente da superintendência, Patrícia manterá esta visão inovadora como um dos carros-
chefes da sua gestão. Entre os projetos previstos para a área está a revisão do plano de 
comunicação; a criação de um portal institucional corporativo, com participação da Informática, da 
área de Recursos Humanos e da margem direita; entre outros. 

A nova superintendente da Comunicação Social se compromete a adotar o que há de 
mais atual nos processos, com a participação ativa das equipes, a cooperação com a margem 
direita e a gestão de portas abertas, seja com os colaboradores da Comunicação e como pessoas 
dos demais setores da empresa. "O respeito às pessoas virá em primeiro lugar", afirmou. 
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Currículo 
Patrícia Liliana Iunovich é argentina, naturalizada brasileira, tem 46 anos de idade, é 

casada com o jornalista Cláudio Dalla Benetta, tem dois filhos, Nicolas e Rafaela, e uma enteada, 
Leilane. É formada em Comunicação Social com habilitação em Jornalismo pela Universidade de 
Ribeirão Preto (SP). Tem pós-graduação em Didática e Metodologia do Ensino pela Unopar. 
Atualmente, faz MBA do Setor Elétrico pela Fundação Getúlio Vargas (FGV). Tem vários cursos 
de extensão na área de jornalismo. Atua na profissão há 24 anos, com experiência em rádio, tv, 
impresso e setor público. Possui ampla experiência em jornalismo corporativo e exploração de 
mídia espontânea. 

No início da carreira trabalhou como assessora de imprensa da Comunicação Social da 
Prefeitura de Foz do Iguaçu. Foi diretora de jornalismo do primeiro canal de TV a cabo de Foz do 
Iguaçu, onde cobriu a Câmara de Vereadores de Foz, como repórter especial. 

Logo depois trabalhou como repórter e chefe da sucursal de Foz do Iguaçu do jornal O 
Estado do Paraná, por sete anos. Paralelamente, foi colaboradora do jornal O Estado de São 
Paulo. Foi convidada para trabalhar na Comunicação Social da Itaipu por duas vezes: em 97, 
quando era repórter, e depois em 2001, quando aceitou prestar serviço para a área. Em 2005 
ingressou no quadro próprio e em 2010 foi promovida a gerente da Divisão de Imprensa. 
Escreveu para várias revistas do Paraná. 

Antes de ser convidada para trabalhar na Itaipu, ganhou o prêmio de jornalismo em 
comemoração aos 25 anos da empresa, em 1995. Foi professora universitária de jornalismo por 
cinco anos na Faculdade UDC. Em 2003, escreveu uma matéria especial de memórias para a 
revista Piauí sobre o pai, motociclista da muralha da morte. O artigo virou livro e será publicado 
em setembro deste ano pela editora Nova Geração. 

 
Nova gerência 
Aos 40 anos de idade, o curitibano Flávio Miranda - substituto de Patrícia na gerência da 

CSIM.GB - é jornalista formado pela PUC-PR, que lhe concedeu o Prêmio Marcelino Champagnat 
de primeiro lugar de mérito acadêmico e bolsa na especialização em Comunicação Estratégica e 
Negócios. Foi repórter da Rádio Trânsito de Curitiba, da Rádio CBN e da Gazeta do Povo. Foi 
aprovado em processo seletivo externo e ingressou na Itaipu há nove anos, dos quais passou 
sete como editor do Jornal de Itaipu Eletrônico (JIE). 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

01/09/2017 a 15/09/2017 
 

21 
 

Facebook – Mosca na Sopa Foz – 01 de Setembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.91414
3445309595/1590269387696994/?type=3 

 

 

 
  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.914143445309595/1590269387696994/?type=3
https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.914143445309595/1590269387696994/?type=3
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 02 e 03 de Setembro de 2017 Pág.04 
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Facebook – Política em Foco Foz – 02 de Setembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.144
3770245915024/1817449735213738/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.1443770245915024/1817449735213738/?type=3
https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.1443770245915024/1817449735213738/?type=3


CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

01/09/2017 a 15/09/2017 
 

27 
 

Facebook RPC Foz do Iguaçu – 02 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1412812072131619 
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Facebook Paraná TV Bom dia PR G1 Paraná – 02 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ParanaTVeG1/posts/1464649730290826 
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G1 Paraná – 02 de Setembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/justica-federal-define-audiencias-de-50-
correus-na-operacao-
peculio.ghtml?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=g1pr 

 

Justiça Federal define audiências de 50 réus na Operação Pecúlio 
 
Testemunhas do ex-prefeito de Foz do Iguaçu (PR) Reni Pereira serão ouvidas como 

informantes; depoimentos começam no dia 11 e seguem até o dia 29. 
 

 
 
O juiz da 3ª Vara Federal de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, Pedro Aguirre, definiu a 

audiência de mais 50 corréus na Operação Pecúlio. As testemunhas foram indicadas pela defesa 
do ex-prefeito Reni Pereira (PSB). Ele é apontado como líder de um esquema de corrupção 
instalado na administração local enquanto esteve à frente da prefeitura. 

As audiências na sede da Justiça Federal começam no dia 11 e seguem até o dia 29. 
Todos serão ouvidos na condição de informantes por já figurarem como denunciados nas ações 
penais das operações Pecúlio e Nipoti, esta dedicada a apurar o pagamento de um ‘mensalinho’ 
a vereadores em troca de apoio político na Câmara. 

Entre as testemunhas estão ex-secretários municipais, ex-diretores e ex-vereadores. 
Reni Pereira, que chegou a ser preso na 4ª fase da Operação Pecúlio, foi novamente alvo 

na 7ª fase, deflagrada no dia 24, quando foi conduzido coercitivamente à delegacia da Polícia 
Federal para prestar esclarecimentos. Entre outros, cinco médicos foram ouvidos no mesmo dia. 

Nesta fase são investigados valores de plantões médicos fictícios lançados em benefício 
de uma empresa credenciada junto à prefeitura, a profissionais da saúde e a agentes públicos. 

O ex-prefeito nega todas as acusações. 
Histórico 
1ª fase – deflagrada no dia 19/04/2016 (84 mandados): foram alvos, entre outros, o ex-

secretário de tecnologia da informação e o ex-secretário de planejamento. O então prefeito foi 
levado para depor sob condução coercitiva. 

2ª fase – deflagrada no dia 03/05/2016 (sete mandados): novas informações levaram os 
policiais Secretaria de Obras. Foram presos preventivamente o ex-titular da pasta e o ex-diretor 
de pavimentação. 

3ª fase – deflagrada no dia 21/06/2016 (31 mandados): as investigações trataram de 
irregularidades em licitações para prestação de serviços; nove pessoas foram presas 
preventivamente. 

4ª fase – deflagrada no dia 14/07/2016 (um mandado de prisão): o TRF4 determinou a 
prisão domiciliar e afastamento do cargo do então prefeito Reni Pereira. No final de outubro, o 
STJ revogou a prisão, mas manteve o impedimento político. 

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/justica-federal-define-audiencias-de-50-correus-na-operacao-peculio.ghtml?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=g1pr
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/justica-federal-define-audiencias-de-50-correus-na-operacao-peculio.ghtml?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=g1pr
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/justica-federal-define-audiencias-de-50-correus-na-operacao-peculio.ghtml?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=g1pr
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5ª fase, chamada de Nipoti – deflagrada no dia 15/12/2016 (78 mandados): foram presos 
12 dos 15 vereadores da cidade. As investigações tratam do suposto pagamento de um 
'mensalinho' aos parlamentares em troca de apoio político na Câmara. 

6ª fase, chamada de Nipoti 2 – deflagrada no dia 16/12/2016 (67 mandados): 
continuidade dos procedimentos do dia anterior. 

7ª fase - deflagrada no dia 24/08/2017 (14 mandados de condução coercitiva): são 
investigadoos os supostos pagamentos de plantões médicos fictícios. Segundo a PF, Reni 
Pereira sabia das irregularidades e, inclusive, pediu para que os valores fossem pagos. 
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Facebook Rádio Cultura Foz – 02 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1852063988140486 

 

 
  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1852063988140486
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Rádio Cultura Foz – 02 de Setembro de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/justica-define-data-das-audiencias-com-50-reus-da-
operacao-peculio/#.Wa13n7KGPct 

 

Justiça define data das audiências com 50 réus da Operação Pecúlio 
 

 
 
A 3° Vara de Justiça Federal em Foz do Iguaçu definiu as datas das audiências de mais 

50 corréus na Operação Pecúlio, que foram indicados pelo ex-prefeito Reni Pereira (PSB), 
apontado pela Ministério Público federal como chefe do suposto esquema de desvio dinheiro 
público. 

De acordo com o juiz federal, Pedro Aguirre, as audiências começam no dia 11 de 
setembro e seguem até o dia 29. Os intimados serão ouvidos na condição de informantes. Entres 
eles estão ex-vereadores, ex-secretários do Município e ex-diretores. 

No dia 24 do mês passado, Reni Pereira foi levado à Delegacia da Polícia Federal com 
condução coercitiva durante a 7º fase da Operação Pecúlio, que investiga pagamentos de 
plantões médicos, para serviços que podem não ter sido realizados. No mesmo dia, também 
foram à Polícia Federal, cinco médicos e dois ex-vereadores de Foz do Iguaçu. 

 
  

http://www.radioculturafoz.com.br/justica-define-data-das-audiencias-com-50-reus-da-operacao-peculio/#.Wa13n7KGPct
http://www.radioculturafoz.com.br/justica-define-data-das-audiencias-com-50-reus-da-operacao-peculio/#.Wa13n7KGPct
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04/09/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Setembro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Setembro de 2017 Pág.05 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Setembro de 2017 Pág.08 
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PMFI – 04 de Setembro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41494 

 

VICE-PREFEITO PARTICIPA DE AUDIÊNCIA PÚBLICA DE ZONEAMENTO DE 
USO E OCUPAÇÃO DO SOLO 

 
Na audiência foram debatidas estratégias que visam impulsionar o desenvolvimento 

econômico da cidade 
 

 
 
Na manhã desta segunda-feira (04), o vice-prefeito de Foz do Iguaçu, Nilton Bobato, 

esteve na Câmara Municipal participando da Audiência Pública para discutir o Projeto de Lei 
complementar (PLC) Nº11/2017 que dispõe sobre o Zoneamento de Uso e Ocupação do solo no 
município. 

O projeto do Executivo enviando para a Câmara foi elaborado pela Secretaria de 
Planejamento e Captação de Recursos, com apoio da Secretaria de Turismo, Indústria, Comércio 
e Projetos Estratégicos e a colaboração do Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social de 
Foz do Iguaçu - Codefoz.  

Durante a audiência, representantes do executivo, legislativo e a comunidade 
iguaçuense, debateram como o município ocupará os espaços urbanos de forma organizada e 
planejada.   

A PLC Nº11/2017 estabelece áreas Residenciais; de Comércio e Serviços; Turísticas; 
Especiais; Empresariais; Eixos Viários de Bairros – EVB, etc. A proposta também prevê a revisão 
dos códigos CNAE (Classificação Nacional de Atividades Econômicas).  

Nilton Bobato ressaltou a importância dos administradores públicos discutir com a 
sociedade os rumos da cidade:  “São debates que precisamos fazer, pois as audiências públicas 
são uma oportunidade de diálogo e aproximação do Município com a comunidade e associações 
representativas, é fundamental que ocorram para se definir os rumos da cidade , destacou o vice-
prefeito. 

As ações que estão na PLC integram as medidas da nova gestão, que visam impulsionar 
o desenvolvimento econômico da cidade.  

Além do vice prefeito, participaram também Elsídio Calvante – Secretário de 
Planejamento; Edinardo Aguiar, da Secretaria de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos 
estratégicos; Vereador Tenente-Coronel Jahnke (Pode), Márcia Porto, Arquiteta, Urbanista e 
Projetista da Secretaria de Planejamento; Vereadora Nanci R. Andreola (PDT), Vereador Kako 
(Pode); Vereadora Rosane Bonho (PP), Vereador Protetor Jorge (PTB), Gilmar Piolla, Secretário 
de Turismo Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos; Fernando Maraninchi, Diretor-
superintendente do Foztrans; Romilson Gonçalves, representante da Sanepar; Vereador Celino 
Fertrin (PDT); Ana Biesek, Secretária de Meio Ambiente; Priscila Mantovani, Representante do 
Foztrans; Renato Camargo- Representante da Associação dos Engenheiros e Arquitetos de Foz 
do Iguaçu – AEFI ;Eliane Savio, Diretora de Uso e Ocupação do solo urbano da Secretaria 
Municipal de Planejamento e Captação de Recursos e Jilson Pereira, Vice-Presidente Secovi. 
  

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41494
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Diário das Cataratas – 04 de Setembro de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2509/vice_prefeito_participa_de_audiencia_publi
ca_de_zoneamento_de_usa_na_ocupacao_do_solo.html 

 

Vice-prefeito participa de audiência pública de zoneamento de usa na 
ocupação do solo 

 
Na audiência foram debatidas estratégias que visam impulsionar o desenvolvimento 

econômico da cidade 
 

 
 
Na manhã desta segunda-feira (04), o vice-prefeito de Foz do Iguaçu, Nilton Bobato, 

esteve na Câmara Municipal participando da Audiência Pública para discutir o Projeto de Lei 
complementar (PLC) Nº11/2017 que dispõe sobre o Zoneamento de Uso e Ocupação do solo no 
município. 

O projeto do Executivo enviando para a Câmara foi elaborado pela Secretaria de 
Planejamento e Captação de Recursos, com apoio da Secretaria de Turismo, Indústria, Comércio 
e Projetos Estratégicos e a colaboração do Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social de 
Foz do Iguaçu - Codefoz. 

Durante a audiência, representantes do executivo, legislativo e a comunidade 
iguaçuense, debateram como o município ocupará os espaços urbanos de forma organizada e 
planejada.  

A PLC Nº11/2017 estabelece áreas Residenciais; de Comércio e Serviços; Turísticas; 
Especiais; Empresariais; Eixos Viários de Bairros – EVB, etc. A proposta também prevê a revisão 
dos códigos CNAE (Classificação Nacional de Atividades Econômicas). 

Nilton Bobato ressaltou a importância dos administradores públicos discutir com a 
sociedade os rumos da cidade:  “São debates que precisamos fazer, pois as audiências públicas 
são uma oportunidade de diálogo e aproximação do Município com a comunidade e associações 
representativas, é fundamental que ocorram para se definir os rumos da cidade , destacou o vice-
prefeito. 

As ações que estão na PLC integram as medidas da nova gestão, que visam impulsionar 
o desenvolvimento econômico da cidade. 

Além do vice prefeito, participaram também Elsídio Calvante – Secretário de 
Planejamento; Edinardo Aguiar, da Secretaria de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos 
estratégicos; Vereador Tenente-Coronel Jahnke (Pode), Márcia Porto, Arquiteta, Urbanista e 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2509/vice_prefeito_participa_de_audiencia_publica_de_zoneamento_de_usa_na_ocupacao_do_solo.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2509/vice_prefeito_participa_de_audiencia_publica_de_zoneamento_de_usa_na_ocupacao_do_solo.html
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Projetista da Secretaria de Planejamento; Vereadora Nanci R. Andreola (PDT), Vereador Kako 
(Pode); Vereadora Rosane Bonho (PP), Vereador Protetor Jorge (PTB), Gilmar Piolla, Secretário 
de Turismo Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos; Fernando Maraninchi, Diretor-
superintendente do Foztrans; Romilson Gonçalves, representante da Sanepar; Vereador Celino 
Fertrin (PDT); Ana Biesek, Secretária de Meio Ambiente; Priscila Mantovani, Representante do 
Foztrans; Renato Camargo- Representante da Associação dos Engenheiros e Arquitetos de Foz 
do Iguaçu – AEFI ;Eliane Savio, Diretora de Uso e Ocupação do solo urbano da Secretaria 
Municipal de Planejamento e Captação de Recursos e Jilson Pereira, Vice-Presidente Secovi. 

 
 

Diário das Cataratas – 04 de Setembro de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2504/camara_abre_discussao_sobre_projeto_do
_zoneamento_do_municipio.html 

 

Câmara abre discussão sobre Projeto do zoneamento do município 
 

 
 
A discussão sobre o novo projeto do Zoneamento de Uso e Ocupação de Solo, realizada 

na manhã desta segunda-feira (04/09), pela Comissão Mista, da Câmara Municipal, sob a 
condução do Vereador Elizeu Liberato (PR). Na oportunidade, o Executivo expôs diversas 
mudanças propostas pelo projeto. Os trabalhos da audiência foram abertos pelo Presidente da 
Casa, Rogério Quadros (PTB).  

Dentre as autoridades presentes estavam: Nilton Bobato- Vice-prefeito; Elsídio Calvante – 
Secretário de Planejamento; Edinardo Aguiar, da Secretaria de Turismo, Indústria, Comércio e 
Projetos estratégicos; Vereador Tenente-Coronel Jahnke (Pode), Márcia Porto, Arquiteta, 
Urbanista e Projetista da Secretaria de Planejamento; Vereadora Nanci R. Andreola (PDT), 
Vereador Kako (Pode); Vereadora Rosane Bonho (PP), Vereador Protetor Jorge (PTB), Gilmar 
Piolla, Secretário de Turismo Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos; Fernando Maraninchi, 
Diretor-superintendente do Foztrans; Romilson Gonçalves, representante da Sanepar; Vereador 
Celino Fertrin (PDT); Ana Biesek, Secretária de Meio Ambiente; Priscila Mantovani, 
Representante do Foztrans; Renato Camargo- Representante da Associação dos Engenheiros e 
Arquitetos de Foz do Iguaçu – AEFI ;Eliane Savio, Diretora de Uso e Ocup ação do solo urbano 
da Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos e Jilson Pereira, Vice-
Presidente Secovi.  

Vários assuntos foram levantados durante o debate, dentre eles: o mercado municipal e 
seus acessos. O Secretário de Planejamento, Elsídio Cavalcante, comentou “Com relação ao 
Mercado Municipal, a Itaipu nos deu a ideia e nós aprovamos de criar o Mercado na antiga Cobal, 
vai ser fantástico. Com relação ao Parque linear do Boicy, estamos iniciando um processo: 
fazendo um levantamento das nascentes, nossa intenção é resolver o problema do Rio Boicy”.  

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2504/camara_abre_discussao_sobre_projeto_do_zoneamento_do_municipio.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2504/camara_abre_discussao_sobre_projeto_do_zoneamento_do_municipio.html


CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

01/09/2017 a 15/09/2017 
 

39 
 

O Vice-prefeito, Nilton Bobato, afirmou “o processo mais importante foi a questão da 
alteração das Cnaes. O Projeto do Iguassu Águas Grandes é excelente, mas ele nunca fez parte 
de projetos federais e todos os projetos que estão na lei do zoneamento chegaram ao governo 
federal. O Porto Seco é um desafio enorme, como a Receita tem dito que quer manter o atual 
local do Porto Seco. A cidade tem o entendimento que é necessário tirar o Porto Seco daquele 
local, porque imaginem com a construção da Perimetral Leste, o Porto continuar no mesmo local”.  

O Presidente da Comissão Mista, Elizeu Liberato (PR), afirmou “vamos ter o cuidado para 
que essa lei não fique engessada, haverá discussão, participação da sociedade, para 
investimentos que poderiam vir para Foz do Iguaçu não sejam desperdiçados pelo município”.  

 
Exposição do tema e do Projeto de Lei do Zoneamento  
No relato a respeito do tema e projeto, realizado pela Prefeitura durante a audiência 

Pública, alguns pontos foram destacados: alteração na questão das CNAES. Foram feitos alguns 
detalhamentos sobre: Zona residencial de baixa densidade; Zona residencial popular; Zona 
turística; Zona portuária. “Foram criadas zona de serviço institucional que é onde podem ser 
instalados cemitérios, por exemplo.  

“Quanto aos Cnaes, o que se mexeu foram nos permissíveis, que precisam da análise da 
Comissão Técnica de Urbanismo - CTU. Nós vimos que 90% dos permissíveis eram aprovados. 
Essas atividades são definidas nacionalmente. Foi um trabalho que levou meses para analisar 
cada CNAE com intuito de agilizar o tempo de liberação de alvará dentro da prefeitura. Os que 
têm algum risco para a sociedade continuam sendo avaliados pela Comissão Técnica”, destacou 
o Secretário de Planejamento, Elsídio Cavalcante.  

Edinardo Aguiar, Diretor da Secretaria de Turismo falou um pouco da Área Industrial e 
empresarial. “Dentre as principais alterações, está a definição de área mínima de cada lote que 
pode ser utilizado em cada empresa. Empresas de logística, de comércio atacadista, indústria de 
tecnologia e informação possam ser instalar no distrito”.  

“As sugestões dadas pela população na audiência, uma sugestão por escrito feita pelo 
Secovi e também as que a comunidade protocolar na Câmara até o dia 11 de setembro, serão 
avaliadas pela Comissão Mista”, finalizou o Vereador Elizeu Liberato (PR), Presidente da 
Comissão e relator do projeto do Zoneamento. 

 
Tribuna Livre 
Nilso Rafain, Presidente da Fundação Iguassu, falou sobre o projeto do Parque 

Trinacional,“Gostaria de informar a plenária que estamos propondo uma reunião com Vereadores 
e Prefeito para negociar em termos políticos um projeto de lei popular sobre a questão do 
Parque”.  

“Quando eu venho pedir apoio para inclusão do Parque Turístico Trinacional, vejo que há 
muitas dúvidas com relação a isso, que seria novo produto turístico, constituindo duas grandes 
reformas urbanas. Tudo o que pedimos é a inserção no plano diretor desse parque”, afirmou 
Marian Damen.  

“A questão de defender essa ideia do Parque trinacional há tantos anos é que passaram 
tantos políticos e ninguém teve a força de defender. A colocação que eu faço a respeito de um 
investimento desse é que vai gerar muito dinheiro e muita riqueza para a cidade, contribuiu 
Nivaldo Rafagnin.  

“A rua do Semeador está terrível, a questão de quando os carros estacionam é ruim, foi 
colocado um semáforo lá e deu uma melhorada, mas pedimos atenção para essa região”, Camila 
Elias Gomes da Silva. 
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05/09/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 05 de Setembro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 05 de Setembro de 2017 Pág.03 
 

 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

01/09/2017 a 15/09/2017 
 

42 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 05 de Setembro de 2017 Pág.04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 05 de Setembro de 2017 Pág.07 
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Facebook – CATVe – 05 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1796639867031823 

 

 
  

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1796639867031823
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CATVe – 05 de Setembro de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/193199/com-recesso-a-vista-vereadores-colocam-em-dia-coracao-
de-projetos-de-lei 

 

Recesso à vista! Vereadores colocam em dia votação de projetos 
 
Sessão foi longa, mais de quatro horas de debates e votações 
 

 
 
Com recesso do dia 7 de setembro a Câmara de vereadores de Foz do Iguaçu colocou 

em dia a votação dos projetos de lei que estavam sob análise das comissões competentes da 
Casa. A sessão foi longa, mais de quatro horas de debates e votações. 

Em sessão nesta terça feira os vereadores de Foz do Iguaçu decidiram colocar em dia as 
votações dos projetos de leis que estavam sendo analisados pelas comissões da casa. Para isso, 
foi preciso realizar uma sessão longa para debater e votar oito projetos de leis.  

Todos receberam parecer favorável das comissões competentes. O primeiro projeto 
votado e aprovado foi do vereador Márcio Rosa, do PSD, que libera o uso de celular dentro das 
agências bancarias. Com parecer favorável das comissões e aprovação dos vereadores, fica 
então cancelada a lei que proíbe o uso do aparelho nas agências. 

A casa também aprovou o projeto de lei do vereador Rogério Quadros, do PTB, que 
obriga a transparência da lista dos inscritos em programas sociais, principalmente os da lista de 
espera da habitação. As informações devem ser públicas no portal da transparência no site da 
prefeitura. Também recebeu parecer favorável das comissões o projeto de lei que torna de 
utilidade pública a Associação Um Chute Para o futuro, da vereadora Rosane Bonho, do PSD. 
Associação trabalha com o desenvolvimento social de crianças carentes no bairro Porto Belo. 

Foi aprovado ainda o projeto se lei encaminhado pelo prefeito Chico Brasileiro que 
autoriza o uso de carros oficiais da prefeitura por agentes públicos. O projeto foi aprovado após 
uma denúncia feita de que o secretário de segurança do município estaria com o carro oficial para 
uso particular. 

A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu fechou o primeiro semestre com número recorde 
de indicações e requerimentos. Segundo o presidente da casa, o número deve dobrar até o fim 
de 2017. 
  

http://catve.com/noticia/4/193199/com-recesso-a-vista-vereadores-colocam-em-dia-coracao-de-projetos-de-lei
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 05 de Setembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/audiencia-publica-
propoe-algumas-mudancas-no-zoneamento-de-foz/6127037/ 

 

Audiência pública propõe algumas mudanças no zoneamento de Foz 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 05 de Setembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-de-
vereadores-discute-abertura-de-nova-licitacao-dos-quiosques-da-avenida-brasil/6126949/ 

 

Câmara de Vereadores discute abertura de nova licitação dos quiosques da 
avenida Brasil 

 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 05 de Setembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/buracos-nas-ruas-de-foz-vira-assunto-de-audiencia-
publica-na-camara-de-vereadores/6126975/ 

 

Buracos nas ruas de Foz vira assunto de audiência pública na Câmara de 
Vereadores 

 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/audiencia-publica-propoe-algumas-mudancas-no-zoneamento-de-foz/6127037/
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http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/buracos-nas-ruas-de-foz-vira-assunto-de-audiencia-publica-na-camara-de-vereadores/6126975/
http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/buracos-nas-ruas-de-foz-vira-assunto-de-audiencia-publica-na-camara-de-vereadores/6126975/
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 06 e 07 de Setembro de 2017 Pág.04 
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Facebook – Na Boca do Povo – 06 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1591626500901341 

 

 
 
 

Na Boca do Povo – 06 de Setembro de 2017  
Link:http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/1924/stf_decide_que_vereadores_e_prefeitos_po
dem_receber_13__e_abono_de_ferias.html 

 

STF decide que vereadores e prefeitos podem receber 13º e abono de férias 
 

 
 
Câmaras municipais de todo Brasil podem pagar aos vereadores 13º subsídio e terço de 

férias, como já acontece com as demais categorias de servidores públicos. O mesmo vale para 
prefeitos e vice-prefeitos. A decisão é do plenário do Supremo tribunal Federal (STF). A Uvepar, 
entidade de classe dos vereadores, comemorou a decisão nesta segunda-feira (4), que põe fim à 
indefinição jurídica sobre o tema.  Os vereadores alegam que não poderiam ficar sem esse 
direito, já que ele é garantido a todos os demais trabalhadores. Agora, a Uvepar luta para que o 

https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1591626500901341
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/1924/stf_decide_que_vereadores_e_prefeitos_podem_receber_13__e_abono_de_ferias.html
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/1924/stf_decide_que_vereadores_e_prefeitos_podem_receber_13__e_abono_de_ferias.html
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pagamento seja retroativo aos últimos cinco anos. Desde fevereiro deste ano, por maioria 
simples, o Pleno do STF já havia decidido favoravelmente ao pagamento do benefício, no 
entanto, ainda faltava a publicação do acórdão para que a questão fosse encerrada. “Além da 
segurança jurídica para que as Câmaras efetuem o pagamento, está é uma vitória importante, 
porque valoriza o trabalho dos vereadores e o papel das Câmaras, que são fundamentais para o 
fortalecimento da nossa democracia. Estamos muito felizes como resultado”, comentou o 
presidente da Uvepar, Júlio Makuch. 
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07/09/2017 
 

Facebook – PMFI – 07 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/posts/1404852429628274 
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Facebook – HLucas – 07 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210046905905325 
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HLucas – 07 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/07/cazuza-ta-ficando-famoso/ 

 

Cazuza tá ficando famoso… 
 

 
 

Mesmo licenciado da Caixa Econômica por problemas de saúde, Cazuza continua em 
plena atividade profissional, na foto, quando entrevistava a então prefeita Inês “da Saúde” (ou 
seria da CristalLink das cirurgias de cataratas?) no grupo, o promotor Marchiorato e o Ademir 
Ferreira (que parece puxando uma palha). Tudo ao microfone da “piratona” rádio Cidade. (já 
pulou de lá). 

Descobrimos que o Cazuza, no que pese estar licenciado para tratamento de saúde da 
Caixa Econômica, onde é servidor como técnico bancário (servidor que fica nos caixas eletrônicos 
ajudando os idosos a sacarem a aposentadoria), Cazuza continua trabalhando em várias outras 
atividades. Fez rádio, cobre coletivas na PF, prefeitura, atua intensamente no gabinete do 
vereador Brito (onde emplacou a dona Cazuza), etc, etc. 

Pergunta-se: se está licenciado para tratamento de saúde, como se explica que continue 
trabalhando em várias atividades? Ou será que não se licenciou? Mas se não o fez porque não 
trabalha lá em Brasília? Será que mesmo licenciado segue recebendo o beneficio da Previdência 
Social? Da série perguntar não ofende. Queremos crer que não, afinal, estamos falando de um 
indivíduo prá lá de probo, não é vereador Brito? 

Como gostamos de vasculhar as coisas, pra fazer bom jornalismo, tem-se que virar 
“cachorro perdigueiro”, nesta vertente encontramos uma citação do Cazuza nos autos da Pecúlio. 
Sempre articulando política (mesmo “doentinho”?) dizem que é depressão… Tadinho do “cassa 
cinco”. Foi nessa atividade que os investigadores da Pecúlio citaram-no como se vê abaixo. 
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Facebook – Fronteira Urgente – 08 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1448503158519606 
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Nova lei vai favorecer a instalação de mais indústrias em Foz do Iguaçu 
 

 
 
Foz do Iguaçu dá um passo importante para a implantação de uma nova política de 

desenvolvimento e atração de investimentos. A Câmara Municipal de Vereadores aprovou o 
projeto que reformula a Lei do Distrito Industrial, que passará a se chamar Distrito Industrial e 
Empresarial. A medida favorece a instalação de mais indústrias na cidade, impulsionando a 
geração de emprego e renda. 

A principal mudança é a permissão de atividades de centros de distribuição de produtos 
industrializados e prestadores de serviços no distrito. Com isso, o Município aposta na expansão 
dos setores da economia local, tais como: agroindústrias, comércio atacadista, prestação de 
serviços, tecnologia e inovação e suporte e promoção do turismo. 

“O projeto de reformulação do Distrito Industrial é uma das maiores ações de nossa 
gestão. Estamos possibilitando que o Distrito, que nasceu para atrair indústria, possa inovar e se 
reinventar, tendo em vista que ainda existam terrenos a serem ocupados lá”, destacou o prefeito 
Chico Brasileiro. 

A expectativa é que em pouco tempo o distrito torne-se um centro de distribuição com a 
chegada de empresas brasileiras, que hoje estão instaladas no país vizinho. 

“Agradecemos o apoio de todos os vereadores que entenderam a urgência da medida. A 
nova lei vai permitir repensarmos a política de desenvolvimento e atração de investimentos para 
Foz. Já temos mais de 40 empresas interessadas em investir na área”, afirma o secretário de 
Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos, Gilmar Piolla. 

“Ressalta-se, que estão mantidos os benefícios para as indústrias instaladas ou que 
vierem se instalar no Município, fora dos Distritos Empresariais e Industriais, mantendo o foco na 
geração de empregos. Também ficou assegurada a participação de um representante dos 
Distritos Empresariais e Industriais no Comitê de Análise e Concessão de Incentivos e 
Benefícios”, ressalta o vereador Elizeu Liberato 

 
Infraestrutura 
Além da ampliação das atividades na área industrial, a Secretaria de Turismo, Indústria, 

Comércio e Projetos Estratégicos, em parceria com a Secretaria de Planejamento, vão elaborar 
projetos de melhorias no Distrito Empresarial. Entre elas a instalação de galerias pluviais e a 
pavimentação. 

“O prefeito determinou a destinação prioritária de recursos, no orçamento do próximo ano, 
para que possamos realizar as obras de infraestrutura que o distrito industrial e empresarial 

http://fronteiraurgente.com.br/nova-lei-vai-favorecer-a-instalacao-de-mais-industrias-em-foz-do-iguacu/
http://fronteiraurgente.com.br/nova-lei-vai-favorecer-a-instalacao-de-mais-industrias-em-foz-do-iguacu/


CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

01/09/2017 a 15/09/2017 
 

61 
 

precisa, desde a sua criação, mas que nunca foram executadas pelas gestões anteriores”, reforça 
Piolla. 

A prefeitura irá solicitar a Sanepar a instalação completa de rede de coleta e tratamento 
de esgoto no local. Outra reivindicação é para a Copel realizar futuros investimentos na rede de 
energia elétrica. O objetivo é atender a grande demanda de empresas que irão se instalar na 
área. 
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NOVA LEI FAVORECERÁ A INSTALAÇÃO DE MAIS INDÚSTRIAS EM FOZ 
 
Reformulação aprovada na Câmara de Vereadores permite novas atividades no Distrito 

Industrial e Empresarial 
Foz do Iguaçu dá um passo importante para a implantação de uma nova política de 

desenvolvimento e atração de investimentos. A Câmara Municipal de Vereadores aprovou o 
projeto que reformula a Lei do Distrito Industrial, que passará a se chamar Distrito Industrial e 
Empresarial. A medida favorece a instalação de mais indústrias na cidade, impulsionando a 
geração de emprego e renda. 

A principal mudança é a permissão de atividades de centros de distribuição de produtos 
industrializados e prestadores de serviços no distrito. Com isso, o Município aposta na expansão 
dos setores da economia local, tais como: agroindústrias, comércio atacadista, prestação de 
serviços, tecnologia e inovação e suporte e promoção do turismo. 

“O projeto de reformulação do Distrito Industrial é uma das maiores ações de nossa 
gestão. Estamos possibilitando que o Distrito, que nasceu para atrair indústria, possa inovar e se 
reinventar, tendo em vista que ainda existam terrenos a serem ocupados lá”, destacou o prefeito 
Chico Brasileiro. 

A expectativa é que em pouco tempo o distrito torne-se um centro de distribuição com a 
chegada de empresas brasileiras, que hoje estão instaladas no país vizinho. 

“Agradecemos o apoio de todos os vereadores que entenderam a urgência da medida. A 
nova lei vai permitir repensarmos a política de desenvolvimento e atração de investimentos para 
Foz. Já temos mais de 40 empresas interessadas em investir na área”, afirma o secretário de 
Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos, Gilmar Piolla. 

“Ressalta-se, que estão mantidos os benefícios para as indústrias instaladas ou que 
vierem se instalar no Município, fora dos Distritos Empresariais e Industriais, mantendo o foco na 
geração de empregos. Também ficou assegurada a participação de um representante dos 
Distritos Empresariais e Industriais no Comitê de Análise e Concessão de Incentivos e 
Benefícios”, ressalta o vereador Elizeu Liberato 

 
Infraestrutura 
Além da ampliação das atividades na área industrial, a Secretaria de Turismo, Indústria, 

Comércio e Projetos Estratégicos, em parceria com a Secretaria de Planejamento, vão elaborar 
projetos de melhorias no Distrito Empresarial. Entre elas a instalação de galerias pluviais e a 
pavimentação. 

“O prefeito determinou a destinação prioritária de recursos, no orçamento do próximo ano, 
para que possamos realizar as obras de infraestrutura que o distrito industrial e empresarial 
precisa, desde a sua criação, mas que nunca foram executadas pelas gestões anteriores”, reforça 
Piolla. 

A prefeitura irá solicitar a Sanepar a instalação completa de rede de coleta e tratamento 
de esgoto no local. Outra reivindicação é para a Copel realizar futuros investimentos na rede de 
energia elétrica. O objetivo é atender a grande demanda de empresas que irão se instalar na 
área. 
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Cazuza será notificado Judicialmente 
 

 
 

Cazuza na boca do jacaré, again 
Como se sabe a rádio Globo/Foz bateu asas e voou. Em seu lugar chegou outra rádio 

que segue operando na mesma frequência 1320 AM. Entretanto, Cazuza continua postando o 
banner abaixo em seu blog, certamente com o intuito de, quando for ouvido no inquérito aberto 
para apurar possível extorsão, dizer para o delegado que colocou o banner por ter sido uma mera 
transação comercial. Mas como a rapadura é doce, mas não é mole, Cazuza foi notificado pelos 
ex-controladores da Rádio Globo para retirar imediatamente o banner de seu blog. Nem se 
dignou a responder e nem retirou o banner. Vai ser acionado Judicialmente nas próximas horas. 
Como podem ver o “cassa cinco” está novamente numa sinuca de bico. Prá variar… 

 

 
 
AZEDINHA E SUA IMPRESSORA 
Linguinha de plantão nos meios jornalísticos descobriu que a máquina impressora que o 

Bonato usa para imprimir os seus “12 mil exemplares diários” da azedinha, não é só dele. Dona 
Japa, leia-se esposa do gatão, tem 50% da rotativa, e que o Bonato obrigou-se a pagar 10 mil 
mensal pelo uso da mesma, e mais cinco mil mensal pelo uso da marca gazeta. Total: 15 mil 
mês. 

Pergunta-se? 
Será que o Bonato vem pagando religiosamente o combinado? Bem, isso contaremos em 

uma nova edição. A linguinha continua na área… E vamos contar também como se fez para 
desaparecem com um super papagaio de mais de 10 milhões de reais devidos, á maioria fruto de 
tributos não arrecadados… E o passivo trabalhista? Será que a doutora “Marcinha” sabe dessas 
coisas? Será que o filho do Bonato, o jovem Fabius, foi também diretor da azedinha antiga? 
Dúvidas, muitas dúvidas… 

 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/10/cazuza-sera-notificado-judicialmente/
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MARCELINO DE BOA 
 

 
 
Marcelino em Vegas, afinal ninguém é de ferro… 
Marcelinho Moura, assessor parlamentar do vereador Jhanke (PODEMOS), viajou para 

curtir a vida em Las Vegas. Ainda bem que não foi na Flórida… Conversamos com o vereador 
Jhanke que nos disse estar tudo legal, pois a presidência da casa deu a licença. Entretanto, 
ouvimos um advogado, profundo conhecedor do regimento da Câmara Municipal, pois foi 
assessor jurídico do legislativo. O causídico nos afirmou, peremptoriamente, que isso não é 
permitido. Licença para assessor parlamentar só em caso de saúde ou coisa que o valha. No 
grupo que viajou pontuou também o policial civil afastado Raphael Sales preso dia desses pelo 
GAECO acusado de se apropriar de mercadorias de compristas na BR 277. Raphael segue 
sendo processado. Teve a arma e a credencial recolhida. No seleto grupo de viajantes o ínclito 
promotor de Justiça Francisco Marchioratto. Na hipótese de o processo criminal contra o Raphael 
cair em suas mãos Marchiorato deverá dar-se por impedido. Medida que se impõe, por óbvio. 

 
TELES, AGAIN 
 

 
 
Teles continua pendurado na brocha 
O GAECO investiga se o Teles (também afastado da polícia civil) cometeu improbidade 

administrativa sob suspeita de exercer cargo comissionado na Casa Civil do governo, 
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concomitantemente, com a de escrivão de polícia. Se fez isso deverá ser denunciado. Rapadura 
é doce… 

 
BIBIANA ORSI PODE LANÇAR-SE CANDIDATA Á DEPUTADA FEDERAL 
 

 
 
A agente de polícia Federal Bibiana Orsi deverá disputar uma cadeira na Câmara Federal 

pelo PPL – Partido Pátria Livre -. Bibiana preside o sindicato dos servidores da Polícia Federal na 
fronteira. Sangue bom, oxalá se eleja. Foz do Iguaçu carece de bons quadros na política. 

 
GILMAR PIOLA REPENSOU SUA SAÍDA 
 

 
 
Gilmar Piola, o nosso garoto prodígio, reconsiderou sua decisão de desembarcar da 

administração Chico Brasileiro. Depois de uma conversa de “pé de ouvido” com o alcaide, Piola 
decidiu ficar. Então, tá. 

 
SOUBEMOS QUE O CHICO VAI MEXER O MINGAU 
Aguarda-se a mexida que o Chico deve dar no tabuleiro da sua administração. Nem tudo 

é maravilhas nesta administração. Correções de rumos são necessárias. O problema do Chico, é 
o mesmo de todos os prefeito do país: Refém das articulações políticas. Dou um exemplo: o atual 
presidente do PTB no município é o Cogueto Maria (sócio do Bonato na azedinha), o Vermelho, 
que, conseguiu emplacar um grande número de cargos  comissionados na Câmara e na 
Prefeitura. Dizem que tem neguinho (filiados ao PTB) que anda feito barata tonta sem saber o 
que fazer nestes dois entes públicos. E quem paga tudo é o povão. Até quando não se sabe. A 
Pecúlio deixou o seu recado… 
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Facebook – PMFI – 11 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/posts/1407984102648440 
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PMFI – 11 de Setembro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41515 

 

CERCA DE 20 MIL PESSOAS PRESTIGIARAM O DESFILE DE 
INDEPENDÊNCIA EM FOZ DO IGUAÇU 

 
Alunos de escolas municipais e Cmeis, de colégios estaduais e particulares fizeram 

bonito na Avenida. Além do público, autoridades civis e militares também acompanham as 
homenagens ao Brasil 

 

 
 
O desfile cívico-militar realizado ontem (7) em Foz do Iguaçu marcou os 195 anos de 

Independência do Brasil. O tradicional desfile de Sete de Setembro, na Avenida Paraná, contou 
com um público aproximado de 20 mil pessoas, entre crianças, jovens e adultos. O prefeito Chico 
Brasileiro e o vice-prefeito, Nilton Bobato receberam as autoridades que prestigiaram o evento. 
Após o hasteamento das bandeiras oficiais, as escolas deram início ao desfile.  

Mais de 900 alunos da rede municipal de ensino participaram este ano. Além de alunos e 
ex-alunos dos colégios, Bartolomeu Mitre comemorando 90 anos e Vicentino São José , 70 anos 
de história. 

Durante o desfile teve apresentações culturais em frente ao palco de autoridades, 
fanfarras e diferentes entidades e agremiações. “Um desfile aí entra para a história de nossa 
cidade, com a participação de muitas pessoas, desde as crianças aos adultos que mostraram 
cidadania e engrandeceram o evento. Fico muito feliz e emocionado que tantas pessoas saíram 
de suas casas para prestigiar o desfile s pátria, o que mostra o quão responsáveis e 
comprometidos estamos com a comunidade de Foz que demonstra mais confiança em nossas 
ações”, destacou o prefeito. 

As crianças da rede municipal de ensino homenagearam poetas e escritores brasileiros 
durante o percurso na Avenida, entre eles Machado de Assis, Jorge Amado, Ariano Suassuna, 
Carlos Drummond de Andrade, Paulo Leminski, Ana Maria Machado – também homenageada 
pela Feira Internacional do Livro, entre outros. 

Após o desfile das escolas e dos colégios foi a vez das entidades como o grupo de 
Escoteiros, de Desbravadores, entre outras, seguida da ala dos militares e da ala dos 
mecanizados. 

Estiveram presentes a primeira-dama do Município, Rosa Maria Jerônimo, secretários e 
diretores municipais, vereadores, o presidente da Câmara de Vereadores, Rogério Quadros, 
autoridades militares e representativas das forças de segurança da fronteira. 
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Desembargador Paulo Vasconcelos entra para rol de Cidadãos Honorários de 
Foz 

 
Homenagem concedida em relação ao trabalho na área judicial foi proposta pelo 

Vereador Jahnke 
 

 
 
O Desembargador Paulo Roberto Vasconcelos é o mais novo Cidadão Honorário de Foz 

do Iguaçu. O homenageado foi congratulado no último dia 06 de setembro, no plenário do 
Legislativo Iguaçuense. O Título foi proposto pelo Vereador Tenente-coronel Jahnke, que 
acompanhado pelo Presidente da Casa, Rogério Quadros, realizam a entrega do Pergaminho.  

O desembargador agradeceu a homenagem, aos amigos, família,. “Quantas pessoas da 
população prestaram serviços enormes para a sociedade e não foram lembrados? Me sinto muito 
honrado”. Além disso, Paulo Vasconcelos destacou a harmonia entre os Poderes e o importante 
papel desempenhado pelo Judiciário no município.  

Também se fizeram presentes: Marcos Frason, Juiz Diretor, em exercício, do Fórum da 
Comarca de Foz do Iguaçu; Valter Domingos, Presidente da OAB Foz do Iguaçu; Nilton Bobato, 
Vice-Prefeito, representando o Poder Executivo e os parlamentares: Nanci R. Andreola, Marcio 
Rosa, Kako, Elizeu Liberato e Celino Fertrin. A Cerimônia foi abrilhantada pela banda do 34° 
Bimec.  

O Vereador autor da homenagem destacou “Dr. Paulo é um homem de visão muito 
estratégica, além dele ter sido Diretor do Fórum por dois anos, ele deu início à construção do 
Fórum atual. Quando ele foi Presidente do TJ deu início às obras de reforma do Fórum de Foz, 
dando mais condições de trabalho ao judiciário local e à população, o que foi um marco para 
nosso município”, disse Jahnke.  

Tanto Presidente da OAB Foz do Iguaçu, Valter Domingos, quanto o Juiz Diretor do 
Fórum, Marcos Frason, ressaltaram que foi uma escolha muito grande por parte da Câmara, um 
título merecido. Na mesma linha, o vice-prefeito, Bobato, lembrou que “ o Dr. Paulo Vasconcelos 
coordenou a última eleição de cédula na cidade, um processo importante da nossa história, 
passamos 72 horas contando as cédulas, é uma parte da história de Foz que deve ser memorada 
e Foz sente-se honrada com sua brilhante carreira”.  

 
História  

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2553/desembargador_paulo_vasconcelos_entra_para_rol_de_cidadaos_honorarios_de_foz.html
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O homenageado foi promovido para comarca de Foz do Iguaçu em 1989, quando exerceu 
o cargo de Juiz Titular junto à 2ª Vara Criminal e à 3ª Vara Cível. Na terra das Cataratas, ele 
permaneceu até 1997. Em 2004 Dr. Paulo Vasconcelos foi promovido ao cargo de 
Desembargador do Tribunal de Justiça do Paraná. Ele foi também Presidente da Associação de 
Magistrados do Paraná, nos anos e 2006 e 2007; no biênio 2015/2016 foi Presidente do Tribunal 
de Justiça do Paraná – TJPR. 
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Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41526 

 

NOVO BANCO DO EMPREENDEDOR SERÁ INAUGURADO NA QUARTA, 13, 
EM FOZ DO IGUAÇU 

 
A nova estrutura vai ampliar a oferta de crédito acessível para às micro e pequenas 

empresas instaladas na cidade. 
 

 
 
O novo Banco do Empreendedor começa a operar, nesta quarta, 13, em Foz do Iguaçu. A 

estrutura mais ampla e com um quadro maior de funcionários faz parte da nova política de 
incentivos aos micro e pequenos negócios. A solenidade de inauguração será realizada a partir 
das 16h, com a presença do prefeito Chico Brasileiro, do Secretário Estadual de Planejamento, 
Juraci Barbosa, do presidente da Fomento Paraná, Vilson Ribeiro de Andrade e do presidente da 
Câmara, Rogério Quadros. 

A unidade, localizada anteriormente em uma sala ao lado da Casa do Empreendedor, 
passará a funcionar em um espaço exclusivo, próximo a Delegacia da Mulher e do Turista. Um 
novo mobiliário e computadores foram instalados. 

O Banco do Empreendedor contará ainda com mais funcionários para atender os 
microempreendedores individuais (MEI´s), micro e pequenas empresas. Dois novos agentes de 
crédito auxiliarão exclusivamente o público na adesão ao crédito orientado, o que vai dar mais 
agilidade ao serviço e, sobretudo, na liberação do financiamento. 

Com linhas de crédito a juros baixos – valores que variam de 1,26% a 1,81% ao mês - os 
interessados poderão realizar investimentos em reformas, ampliações, compra de máquinas e 
equipamentos e capital de giro. Isso movimenta a economia e gera mais empregos e renda na 
cidade, criando um ambiente favorável para o desenvolvimento local. 

“Para estimular financiamentos a juros baixos, a prefeitura fez um aporte de R$ 200 mil à 
Garantioeste (Sociedade Garantidora de Crédito), que vai dar aval aos empréstimos. Isso 
permitirá alavancar mais de R$ 1 milhão em empréstimos até o final do ano. Em 2018, 
pretendemos aportar R$ 1 milhão na Garantioeste para disponibilizar R$ 10 milhões de crédito 
para micro e pequenas empresas”, afirma o secretário de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos 
Estratégicos, Gilmar Piolla. 

O secretário explica ainda que outra novidade serão os empréstimos a juro zero, em 
parceria com a Fomento Paraná. “Serão empréstimos de até R$ 4 mil para microempreendedores 
individuais (MEI´s), sem qualquer taxa de juro. Para oferecer o Juro Zero, uma das promessas de 
campanha do prefeito Chico Brasileiro, o Município teve que aderir ao programa Família 
Paranaense, do Governo do Estado. No próximo ano, a previsão é de ampliar o Programa Juro 
Zero para empréstimos de até R$ 10 mil”, comenta Piolla. 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41526
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Atendimento 
O novo Banco do Empreendedor vai permitir ampliar a divulgação dos serviços para 

atender mais empreendedores. “ Vamos fazer uma maior divulgação dos serviços e estaremos 
preparados para receber a demanda de pessoas interessadas em investir nos seus negócios. A 
expectativa é aumentar a quantidade de pessoas atendidas e, principalmente, financiar novos 
negócios”, disse o coordenador do Banco, Volnei Lampert. 

De acordo com Lampert, hoje o Banco do Empreendedor já atendeu mais de 2400 
empresas com financiamento e mantém hoje uma taxa menor que 3% de inadimplência, uma das 
menores do Paraná. Essas operações de crédito contabilizam R$ 1.216.136,06 injetados na 
economia somente neste ano. Deste valor, os setores de serviços, mercearias, confecção e disk 
bebidas lideram as solicitações do microcrédito. 

 
Plano de negócio 
Segundo o coordenador, um dos serviços disponíveis no Banco do Empreendedor, em 

parceria com o Sebrae, é o Plano de Negócio. As pequenas, médias e grandes empresas 
recebem orientação sobre a atividade comercial. Com um plano de negócio pronto, as empresas 
podem financiar até 80% do orçamento total do investimento através das linhas de crédito. 

“Muitas vezes, por desconhecimento, o empresário fecha as portas do empreendimento. 
Com um plano de negócio, orientado pelo Banco do Empreendedor e Sebrae, ele pode oxigenar 
as finanças e em muitos casos salvar a atividade comercial”, diz Volnei Lampert. 

 
Informal 
O Banco do Empreendedor é a única instituição que dispõe de linha de crédito para 

atividade não formalizada. O interessado deve comparecer ao local com documentos pessoais e 
não possuir restrições. Uma avaliação é feita pelo agende de crédito para disponibilizar o valor da 
operação. Na primeira adesão é necessária a apresentação de um avalista. 

 
Crédito 
Os microempreendedores individuais têm acesso a linha de crédito com valor de R$ 

700,00 à R$ 20.000,00. Os interessados devem apresentar uma relação de documentos da 
atividade, proprietário e um avalista na primeira operação. O financiamento pode ser parcelado 
em até 36 meses. 

As pequenas, médias e grandes empresas também podem a aderir a linha de crédito do 
Banco do Empreendedor. A única diferença em relação aos microempreendedores é o valor do 
crédito, que vai de R$ 20.001, 00 até R$ 1,5 milhão. 

 
Táxis 
Outra linha disponível no banco atende taxistas. Os profissionais podem aderir ao crédito 

para a compra de veículos. Atualmente mais 200 carros em serviço foram financiados. É a 
segunda maior frota financiada no estado. Consulte os profissionais do Banco do Empreendedor 
sobre valores e taxas. 

A nova sede está localizada na Av. Brasil, Nº 1388 (ao lado da Delegacia da Mulher e do 
Turista, em frente ao Banco do Brasil). O horário de atendimento é das 8h às 14h de segunda à 
sexta. 
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O Iguassu Del Paraná (Coluna Nossa Voz) – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

Denúncia: SUPOSTO PAGAMENTO INDEVIDO DE VANTAGEM A ESPOSA DO 
PREFEITO CHICO BRASILEIRO 

 
TERCEIRIZAÇÃO DA RODOVIÁRIA DE FOZ SOB SUSPEITA 
 

 
 
Chegou ao conhecimento desta coluna de informação e opinião, que a terceirização da 

Rodoviária de Foz do Iguaçu, feita no governo do ex-prefeito Reni Pereira (PSB), teria acontecido 
de maneira ilegal, haja vista não ter sido feito previamente, estudo de impacto econômico e 
financeiro dessa terceirização, estudo esse que seria impositivo pelo Lei de Licitações (Lei 
8.666/93). Sobre o assunto, o vereador Dr. Brito (PEN/Patriota) já requereu a respectiva 
documentação. 

 
Denúncia: SUPOSTO PAGAMENTO INDEVIDO DE VANTAGEM A ESPOSA DO 

PREFEITO CHICO BRASILEIRO 
 

 
 
Em atualização anterior desta coluna eletrônica, divulgamos a denúncia que recebemos 

de Leitor, informando que uma servidora lotada no gabinete do prefeito de Foz do Iguaçu, estaria 
recebendo vantagem indevida. 

http://oiguassu.com/nossavoz/
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Da denúncia do Leitor: A vantagem indevida citada por nossa fonte, seria no pagamento 
mensal da servidora Rosa Maria Jerônimo (foto ao lado), esposa do prefeito e servidora de 
carreira do município. O valor da vantagem apontada no que a coluna recebeu, é de R$ 2.938,00, 
referentes a insalubridade, o que seria ilegal, em razão de que, ainda segundo a denúncia, a 
primeira dama do município estaria lotada e despachando no gabinete do esposo, onde não há 
insalubridade. 

O que a coluna apurou: A “primeira dama” Rosa Jerônimo, está lotada na secretaria de 
Saúde, no setor de “Saúde Ocupacional”. Em que pese a presença dela ser constante no 
gabinete do prefeito, não há elementos para comprovar que ela passa mais tempo naquele 
gabinete do que no local de sua lotação. Não havendo, portanto, recebimento ilegal da citada 
insalubridade por parte dela, que, no total (salário + insalubridade), recebe o mensalmente o valor 
de R$ 12.730,71. 

Quanto ao possível fato da esposa do prefeito passar mais tempo no gabinete do marido, 
onde, segundo nossa fonte, constantemente é vista, tempo esse que seria maior que o tempo que 
ela passa no local onde é lotada secretaria de Saúde) na condição de servidora, isso não 
pudemos aferir, assim não há como comprovar que Rosa Jerônymo esteja em desvio de função 
e, assim, estar recebendo insalubridade indevidamente. 

 
PRESIDENTE DA CÂMARA QUER TRANSPARÊNCIA NOS BENEFÍCIOS DE SOCIAIS 

DE FOZ 
 

 
 
O presidente da Câmara Municipal, vereador Rogério Quadros (PTB), apresentou projeto 

de Lei para tornar públicas as listas de espera em programas sociais. Muito boa a iniciativa de 
transparência, a qual deveria ser também a lista de espera por atendimento e exames na Saúde 
pública do município e, com essa outra iniciativa, qualquer cidadão poderia acompanhar (ajudar) 
no combate ao “Fura Fila” na Saúde, que está ao pleno vapor no município. 

Em Tempo: Parabéns ao presidente da Câmara Municipal local e a respectiva equipe 
técnica daquela “Casa de Leis”, pela melhoria do sinal e velocidade do sinal do WiFi aberto para a 
imprensa e todos os cidadãos no Legislativo local. Quem sabe, se consiga também destinar um 
espaço reservado e bem estruturado, para a imprensa que cobre cotidianamente os trabalhos dos 
vereadores (o que não é crime…), a exemplo do que ocorre no Congresso Nacional e na 
Assembleia Legislativa do Paraná… 

 
“Fura Fila”: SILÊNCIO ENSURDECEDOR NA SECRETÁRIA DE SAÚDE DE FOZ 
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Durante esta segunda-feira (11), tentamos por várias vezes ouvir a secretária municipal 

de Saúde, Inês Weizemann (foto ao lado), sobre a denúncia de possível “Fura-Fila” por parte da 
dirigente do Conselho Municipal de Saúde – COMUS, Olga “Olguinha da Saúde” Souza. A 
secretária da Saúde não atendeu nossas ligações e nem respondeu nossas mensagens. 

Em que pese esperarmos que Inês Weizemann esteja tomando providências sobre a 
denúncia citada, não custava nos atender para alguns esclarecimentos que precisamos sobre o 
funcionamento tecnológico do sistema de marcação de consultas e exames daquela secretaria 
municipal. Temos muita estima e pareço por Inês Weizemann, mas não podemos deixar de fazer 
o presente registro da falta de retorno para as tentativas de contato que fizemos com ela. Não 
pense a secretária, que a coluna “Nossa Voz” deixará cair o assunto do “Fura-Fila”, muito pelo 
contrário… 

Em Tempo: A secretária Inês Weizemann não nos atendeu, mas para enviar a diretora da 
secretaria, Lisete Palma, para falar de “Fura Fila” e outros assuntos daquela pasta do governo 
Chico/Bobato, Weizemann não demorou nadinha… 

 
PERGUNTA QUE NÃO QUER CALAR 
Por que, ao invés de confirmar ou comprovar não ser verdade a denúncia de que “Furou 

Fila” em consultas e exames no sistema público de Saúde de Foz, a Olga “Olguinha da Saúde” 
Souza, preferiu postar nas redes sociais que estão tentando difamar ela, não apresentando 
nenhum fato que comprove que ela não usou o esquema do “Fura Fila” ? 

 
AINDA SOBRE A “FURADA” DA FILA DA “OLGUINHA” NA SAÚDE… 
 

 
 
Ficamos de complementar alguns detalhes que nos enviou nossa fonte sobre o “Fura 

Fila” que teria sido cometido, mais de uma vez, pela “Olguinha da Saúde” (foto ao lado). Assim, 
passamos a informar sobre mais alguns aspectos da denúncia que recebemos: 

Dos Encaminhamentos das Consultas da “Olguinha” 
– Foi a cardiologista Maria Teresa Romero Toledo que encaminhou, pelo menos numa 

das vezes (para oftalmologista), consulta apontada como “Fura Fila” da Olguinha; 
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– A consulta da “Olguinha” com oftalmologista no dia 03 de setembro as 7h, foi 
encaminhada as 11:46h do dia 24 de agosto pela cardiologista Maria Teresa; 

– Na denúncia que recebemos, consta que não foi marcada no sistema da secretaria de 
Saúde, a consulta com a cardiologista Maria Teresa Toledo e, assim sendo, não seria legalmente 
possível, por exemplo, o citado encaminhamento no dia 24 de agosto que originou a citada 
consulta com médico oftalmologista para a “Olguinha” no dia 03 de setembro as 7h; 

– A “Olguinha” e a Dra. Maria Teresa, também segundo a denúncia que recebemos, 
possuiriam relacionamento de longa data. 

Da Marcação de Consultas/Exames da “Olguinha” no Sistema de Marcação da Prefeitura 
– A marcação de consulta e de exames na Saúde pública de Foz do Iguaçu, é feita por 

um sistema tecnológico da prefeitura, o qual é operado na secretaria de Saúde; 
– No dia 29 de agosto, as 13.43h, foi marcada uma consulta da “Olguinha” com o médico 

oftalmologista, Dr. Luiz Franco, consulta essa para as 7h do dia 03 de outubro deste ano. As 
16:25h do mesmo dia (24 de agosto), a consulta foi remarcada para o mesmo dia 03 de outubro 
no mesmo horário da consulta que acabou sendo remarcada (7h), trocando o Dr. Franco, pelo 
também médico oftalmologista, Dr. Fabio Gazzafi; 

– Consta na denúncia que esta coluna recebeu, que a “Olguinha” seria frequentadora 
assídua da secretaria de Saúde, onde teria relacionamentos que possibilitariam ela se utilizar do 
esquema “Fura Fila”, relacionamentos esses, que na denúncia em tela, também seriam com 
pessoas responsáveis pelo agendamento, feitos no sistema tecnológico de marcação, de 
consultas/exames. 

Da “Prioridade” do Atendimento “Padrão Copa do Mundo” da “Olguinha” 
– Consta que a “Olguinha”, teriam sido lançados no sistema de marcação da prefeitura, 

como prioridade”, por ser ela pessoa enquadrada na faixa etária da “Terceira Idade”. Porém, 
mesmo para pessoas da “Terceira Idade”, a fila de espera é muito grande e os exames e 
consultas realizados pela dirigente do COMUS, precisam ser devidamente apurados pelas 
autoridades competentes. 

– O fato da “Olguinha da Saúde” não ter passado por nenhum procedimento cirúrgico ou 
de internação por longo período, aponta, conforme destacado pela denúncia que recebemos, 
para um tratamento diferenciado dado a ela com indevida urgência, e isso o foi em detrimento de 
outros idosos mais necessitados que ela, “Olguinha”, que se encontram há vários anos, por 
exemplo, esperando por cirurgia. 

 
INSEGURANÇA EM FOZ, RETOMADA DE PAUTA 
Ficamos devendo para nossa próxima edição do “Nossa Voz” os outros detalhes sobre a 

divulgação que fizemos sobre o emprego do efetivo da Guarda Municipal na segurança das ruas 
de Foz do Iguaçu. Mas adiantamos que a esperança de que a triste realidade de hoje melhore, a 
partir do momento que assuma, conforme noticiamos há cerca de um mês, o provavelmente novo 
secretário de Segurança do município, Reginaldo Silva, afinal o atual comandante da GM de Foz 
está acumulando a pasta da Segurança, o que, certamente, lhe absorve tempo que deveria ter 
ele disponível para dedicar aos problemas específicos da nossa Guarda Municipal. Estamos na 
torcida. 

Que nos perdoem os Leitores, mas a madrugada (período do dia em que atualizamos 
essa coluna) deste dia foi curta e ficamos sem mais tempo para dedicar para todas as 
informações que temos para noticiar… 

 
A QUEM DE DIREITO 
Ao invés de nos criticar pelas informações que aqui divulgamos, até por serem essas 

informações verdadeiras e não mentiras, tratem de não prevaricar e apurar os erros e denúncias 
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que aqui publicamos e publicaremos. Esse espaço está aberto ao contraditório para quem quer 
que seja. Sugerimos que se use também o espaço aqui para as respectivas manifestações que 
se façam necessárias sobre o que escrevemos, o que é muito mais digno e correto do que ficar 
de insinuações em Redes Sociais. Claro, caso não haja argumentos conta o que aqui divulgamos, 
aí sim, restarão as Redes Sociais para que se tente iludir um ou outro incauto… 

 
LAMENTÁVEL 
 

 
 
Não dá para entender, como um elemento que não faz nada na vida (não tem emprego; 

não estuda e passa o dia perambulando fuçando a vida alheia, sem ter que se preocupar com 
contas para pagar, pois a cara metade arca também com esse ônus), se propõe a manter um 
blog policialesco e de “clipagem” de informações alheias (na base do “copia e cola”), não 
consegue produzir quase nenhum conteúdo próprio para o tal bate-pau eletrônico, onde o tal ser 
parece somente se referir há uma meia dúzia dos desafetos que possui e, ainda sim, essas 
referências serem as mentiras ou meias verdades de sempre. Resumo da ópera: É muita 
improdutividade e mentira num lugar só!!! 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

01/09/2017 a 15/09/2017 
 

89 
 

Facebook – Resistência 24 Horas – 12 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1457198214363849 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1457198214363849
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Facebook – Política em Foco Foz – 12 de Setembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.144
3770245915024/1821097761515602/?type=3 

 

 

 
  

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.1443770245915024/1821097761515602/?type=3
https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.1443770245915024/1821097761515602/?type=3
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Facebook – Política em Foco Foz – 12 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1821156424843069 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1821156424843069
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Política em Foco Foz – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://www.clickfozdoiguacu.com.br/uso-de-celular-em-agencias-bancarias-voltara-ser-
permitido-em-foz-iguacu/ 

 

USO DE CELULAR EM AGÊNCIAS BANCÁRIAS VOLTARÁ A SER PERMITIDO 
EM FOZ DO IGUAÇU 

 
Projeto que revoga proibição foi aprovado hoje, 12, na Câmara e aguarda sanção do 

Prefeito 
 

 
 
Em meio a opiniões divergentes, o projeto (46/2017), de autoria do Vereador Marcio 

Rosa, que revoga a lei vigente, a qual proíbe o uso do celular em agências bancárias, obteve 
aprovação dos Vereadores na sessão desta terça-feira, 12, com 11 votos favoráveis e três 
contrários. 

O projeto em questão prevê a revogação da Lei n° 3.861/ 2011, que proíbe a utilização de 
telefone celular ou equipamento similar no interior dos estabelecimentos bancários e instituições 
semelhantes. “A segurança pública é dever do estado e direito de todos. Queremos analisar a 
real necessidade em se revogar esta lei. Não vamos ser corresponsáveis por possíveis incidentes 
que venham ocorrer a assaltos como a saída de banco”, enfatizou o Vereador Celino Fertrin 
(PDT). 

“Temos de garantir a segurança dos clientes e dos funcionários de bancos. A segurança 
está acima de tudo isso e não quero ser responsável se amanhã ou depois alguém nos cobrar. 
Depois que a lei foi aprovada aqui, o assalto de saidinha de banco caiu significativamente”, 
destacou o Vereador Elizeu Liberato (PR). “Sou favorável ao projeto porque não é o celular que 
rouba as pessoas, mas os bandidos, então quem está sendo penalizado são as pessoas. Chega 
de punirmos as pessoas de bem pela incompetência do Poder público e da segurança pública”, 
cobrou o Vereador Protetor Jorge (PTB). 

“Por que os bancos não investem em monitoramento interno? Muitas pessoas usam seu 
celular para trabalho. A fila também deveria ser 20 a 30 minutos e essa lei do tempo do 
atendimento não é cumprida, muitas vezes as pessoas demoram mais de uma hora para serem 
atendidas nas agências bancárias. É muito mais fácil cobrarmos o cidadão de bem do que o 
estado. Estamos invertendo os valores, penalizando o cidadão de bem”, pontuou o Vereador 
Marcio Rosa (PSD), proponente da mudança da lei vigente. “Sou favorável à revogação desta lei 
porque o próprio funcionário do banco também é punido com essa lei”, afirmou a Vereadora 
Rosane Bonho (PP). 

“As coisas mudaram, precisamos estar preparados para que possamos fazer uso do 
celular para fazermos ou recebermos uma ligação de emergência. Os governos precisam fazer, 
sim, a segurança”, disse a Vereadora Nanci R. Andreola (PDT). Com a aprovação do projeto, a 
mudança na lei em vigor fica aguardando a sanção do Prefeito Chico Brasileiro. 
  

http://www.clickfozdoiguacu.com.br/uso-de-celular-em-agencias-bancarias-voltara-ser-permitido-em-foz-iguacu/
http://www.clickfozdoiguacu.com.br/uso-de-celular-em-agencias-bancarias-voltara-ser-permitido-em-foz-iguacu/
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Facebook – ClickFoz Notícias – 12 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1647947495280690 

 

 
  

https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1647947495280690
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ClickFoz Notícias – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://www.clickfozdoiguacu.com.br/uso-de-celular-em-agencias-bancarias-voltara-ser-
permitido-em-foz-iguacu/ 

 

USO DE CELULAR EM AGÊNCIAS BANCÁRIAS VOLTARÁ A SER PERMITIDO 
EM FOZ DO IGUAÇU 

 
Projeto que revoga proibição foi aprovado hoje, 12, na Câmara e aguarda sanção do 

Prefeito 
 

 
 
Em meio a opiniões divergentes, o projeto (46/2017), de autoria do Vereador Marcio 

Rosa, que revoga a lei vigente, a qual proíbe o uso do celular em agências bancárias, obteve 
aprovação dos Vereadores na sessão desta terça-feira, 12, com 11 votos favoráveis e três 
contrários. 

O projeto em questão prevê a revogação da Lei n° 3.861/ 2011, que proíbe a utilização de 
telefone celular ou equipamento similar no interior dos estabelecimentos bancários e instituições 
semelhantes. “A segurança pública é dever do estado e direito de todos. Queremos analisar a 
real necessidade em se revogar esta lei. Não vamos ser corresponsáveis por possíveis incidentes 
que venham ocorrer a assaltos como a saída de banco”, enfatizou o Vereador Celino Fertrin 
(PDT). 

“Temos de garantir a segurança dos clientes e dos funcionários de bancos. A segurança 
está acima de tudo isso e não quero ser responsável se amanhã ou depois alguém nos cobrar. 
Depois que a lei foi aprovada aqui, o assalto de saidinha de banco caiu significativamente”, 
destacou o Vereador Elizeu Liberato (PR). “Sou favorável ao projeto porque não é o celular que 
rouba as pessoas, mas os bandidos, então quem está sendo penalizado são as pessoas. Chega 
de punirmos as pessoas de bem pela incompetência do Poder público e da segurança pública”, 
cobrou o Vereador Protetor Jorge (PTB). 

“Por que os bancos não investem em monitoramento interno? Muitas pessoas usam seu 
celular para trabalho. A fila também deveria ser 20 a 30 minutos e essa lei do tempo do 
atendimento não é cumprida, muitas vezes as pessoas demoram mais de uma hora para serem 
atendidas nas agências bancárias. É muito mais fácil cobrarmos o cidadão de bem do que o 
estado. Estamos invertendo os valores, penalizando o cidadão de bem”, pontuou o Vereador 
Marcio Rosa (PSD), proponente da mudança da lei vigente. “Sou favorável à revogação desta lei 
porque o próprio funcionário do banco também é punido com essa lei”, afirmou a Vereadora 
Rosane Bonho (PP). 

“As coisas mudaram, precisamos estar preparados para que possamos fazer uso do 
celular para fazermos ou recebermos uma ligação de emergência. Os governos precisam fazer, 
sim, a segurança”, disse a Vereadora Nanci R. Andreola (PDT). Com a aprovação do projeto, a 
mudança na lei em vigor fica aguardando a sanção do Prefeito Chico Brasileiro. 
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Facebook – Fronteira Urgente – 12 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1451889381514317 
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Fronteira Urgente – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/novo-banco-do-empreendedor-sera-inaugurado-nesta-quarta-
feira-13-em-foz-do-iguacu/ 

 

Novo banco do empreendedor será inaugurado nesta quarta-feira (13) em Foz 
do Iguaçu 

 

 
 
O novo Banco do Empreendedor começa a operar, nesta quarta, 13, em Foz do Iguaçu. A 

estrutura mais ampla e com um quadro maior de funcionários faz parte da nova política de 
incentivos aos micro e pequenos negócios. A solenidade de inauguração será realizada a partir 
das 16h, com a presença do prefeito Chico Brasileiro, do Secretário Estadual de Planejamento, 
Juraci Barbosa, do presidente da Fomento Paraná, Vilson Ribeiro de Andrade e do presidente da 
Câmara, Rogério Quadros. 

A unidade, localizada anteriormente em uma sala ao lado da Casa do Empreendedor, 
passará a funcionar em um espaço exclusivo, próximo a Delegacia da Mulher e do Turista. Um 
novo mobiliário e computadores foram instalados. 

O Banco do Empreendedor contará ainda com mais funcionários para atender os 
microempreendedores individuais (MEI´s), micro e pequenas empresas. Dois novos agentes de 
crédito auxiliarão exclusivamente o público na adesão ao crédito orientado, o que vai dar mais 
agilidade ao serviço e, sobretudo, na liberação do financiamento. 

Com linhas de crédito a juros baixos – valores que variam de 1,26% a 1,81% ao mês – os 
interessados poderão realizar investimentos em reformas, ampliações, compra de máquinas e 
equipamentos e capital de giro. Isso movimenta a economia e gera mais empregos e renda na 
cidade, criando um ambiente favorável para o desenvolvimento local. 

“Para estimular financiamentos a juros baixos, a prefeitura fez um aporte de R$ 200 mil à 
Garantioeste (Sociedade Garantidora de Crédito), que vai dar aval aos empréstimos. Isso 
permitirá alavancar mais de R$ 1 milhão em empréstimos até o final do ano. Em 2018, 
pretendemos aportar R$ 1 milhão na Garantioeste para disponibilizar R$ 10 milhões de crédito 
para micro e pequenas empresas”, afirma o secretário de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos 
Estratégicos, Gilmar Piolla. 

O secretário explica ainda que outra novidade serão os empréstimos a juro zero, em 
parceria com a Fomento Paraná. “Serão empréstimos de até R$ 4 mil para microempreendedores 
individuais (MEI´s), sem qualquer taxa de juro. Para oferecer o Juro Zero, uma das promessas de 
campanha do prefeito Chico Brasileiro, o Município teve que aderir ao programa Família 
Paranaense, do Governo do Estado. No próximo ano, a previsão é de ampliar o Programa Juro 
Zero para empréstimos de até R$ 10 mil”, comenta Piolla. 

 
Atendimento 
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O novo Banco do Empreendedor vai permitir ampliar a divulgação dos serviços para 
atender mais empreendedores. “ Vamos fazer uma maior divulgação dos serviços e estaremos 
preparados para receber a demanda de pessoas interessadas em investir nos seus negócios. A 
expectativa é aumentar a quantidade de pessoas atendidas e, principalmente, financiar novos 
negócios”, disse o coordenador do Banco, Volnei Lampert. 

De acordo com Lampert, hoje o Banco do Empreendedor já atendeu mais de 2400 
empresas com financiamento e mantém hoje uma taxa menor que 3% de inadimplência, uma das 
menores do Paraná. Essas operações de crédito contabilizam R$ 1.216.136,06 injetados na 
economia somente neste ano. Deste valor, os setores de serviços, mercearias, confecção e disk 
bebidas lideram as solicitações do microcrédito. 

 
Plano de negócio 
Segundo o coordenador, um dos serviços disponíveis no Banco do Empreendedor, em 

parceria com o Sebrae, é o Plano de Negócio. As pequenas, médias e grandes empresas 
recebem orientação sobre a atividade comercial. Com um plano de negócio pronto, as empresas 
podem financiar até 80% do orçamento total do investimento através das linhas de crédito. 

“Muitas vezes, por desconhecimento, o empresário fecha as portas do empreendimento. 
Com um plano de negócio, orientado pelo Banco do Empreendedor e Sebrae, ele pode oxigenar 
as finanças e em muitos casos salvar a atividade comercial”, diz Volnei Lampert. 

 
Informal 
O Banco do Empreendedor é a única instituição que dispõe de linha de crédito para 

atividade não formalizada. O interessado deve comparecer ao local com documentos pessoais e 
não possuir restrições. Uma avaliação é feita pelo agende de crédito para disponibilizar o valor da 
operação. Na primeira adesão é necessária a apresentação de um avalista. 

 
Crédito 
Os microempreendedores individuais têm acesso a linha de crédito com valor de R$ 

700,00 à R$ 20.000,00. Os interessados devem apresentar uma relação de documentos da 
atividade, proprietário e um avalista na primeira operação. O financiamento pode ser parcelado 
em até 36 meses. 

As pequenas, médias e grandes empresas também podem a aderir a linha de crédito do 
Banco do Empreendedor. A única diferença em relação aos microempreendedores é o valor do 
crédito, que vai de R$ 20.001, 00 até R$ 1,5 milhão. 

 
Táxis 
Outra linha disponível no banco atende taxistas. Os profissionais podem aderir ao crédito 

para a compra de veículos. Atualmente mais 200 carros em serviço foram financiados. É a 
segunda maior frota financiada no estado. Consulte os profissionais do Banco do Empreendedor 
sobre valores e taxas. 

A nova sede está localizada na Av. Brasil, Nº 1388 (ao lado da Delegacia da Mulher e do 
Turista, em frente ao Banco do Brasil). O horário de atendimento é das 8h às 14h de segunda à 
sexta. 
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Facebook – Fronteira Urgente – 12 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1451844101518845 
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Fronteira Urgente – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/audiencias-publicas-abrem-debates-para-reivindicacoes-de-
moradores-em-foz-do-iguacu/ 

 

Audiências públicas abrem debates para reivindicações de moradores em Foz 
do Iguaçu 

 

 
 
Com a intenção de manter aberto o diálogo e estreitar ainda mais as relações entre o 

Município e a população, a Prefeitura estará realizando neste segundo semestre do ano, o 
programa “Prefeitura em Ação”, uma série de audiências públicas que serão realizadas em todas 
as regiões da cidade. A primeira dela será nesta quarta-feira (13), na Vila C Nova. As audiências 
representam um passo importante do Município que está abrindo espaço para ouvir demandas de 
todas as regiões da cidade. Proposta é adequar reivindicações da comunidade ao cronograma de 
ações da Prefeitura. 

Desde que assumiu a prefeitura de Foz do Iguaçu, em maio deste ano, o prefeito Chico 
Brasileiro e o vice-prefeito, Nilton Bobato, têm trabalhado de maneira intensa para estreitar o 
relacionamento da Prefeitura com a comunidade iguaçuense. 

Nestes quatro meses de governo, a Prefeitura de Foz já promoveu vários encontros que 
possibilitaram a construção de diálogos entre representantes do governo municipal, prefeito, vice-
prefeito, secretários, diretores, e, a população. 

“Sabemos do estado de abandono que nossa cidade foi deixada e neste pouco tempo de 
governo já conseguimos avançar em muitas áreas, principalmente na questão de equilibrar as 
contas do município para poder fazer novos investimentos. Agora teremos a oportunidade de 
ouvir a população e saber o que é mais urgente e importante em cada região da cidade para 
adequar o nosso cronograma de ações aos interesses do povo”, disse o prefeito. 

O programa “Prefeitura em Ação” será realizado nesta quarta-feira (13), na Igreja Nossa 
Senhora da Luz, que fica localizada na Rua Aracaju, Nº314-388, bairro Vila “C” Nova, a partir das 
19h30. A participação da população é fundamental, para que o governo municipal e a 
comunidade possam discutir caminhos que visem tornar Foz do Iguaçu uma cidade melhor em 
infraestrutura, mobilidade, e, qualidade de vida. 

As demais audiências, com datas e horários previstos a serem realizadas, ainda terão 
locais a serem definidos em cada bairro. 

27 de setembro – Porto Meira, às 19h30 
17 de outubro – Morumbi, às 19h30 
31 de outubro – Centro, às 19h30 
08 de novembro – Três Lagoas, às 19h30 
28 de novembro – KLP, às 19h30 
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Facebook – Rádio Cultura Foz – 12 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1861860973827454 
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Rádio Cultura Foz – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/assessores-de-vereadores-de-foz-do-iguacu-deverao-
responder-questionario-ao-mp/#.Wbk2ybKGPct 

 

Assessores de vereadores de Foz do Iguaçu deverão responder questionário 
ao MP 

 

 
 
O Ministério Público do Estado do Paraná (MP-PR), por meio do promotor Marcos 

Cristiano Andrade, enviou um ofício pedindo a convocação de todos os assessores de vereadores 
de Foz do Iguaçu, para que compareçam no dia 15 de setembro, ao prédio do Centro de 
Convenções. 

De acordo com o ofício enviado ao presidente da Câmara, vereador Rogério Quadros, os 
assessores parlamentares deverão responder um questionário. O conteúdo e motivo da reunião 
não foi informado. 

Ainda no ofício, o promotor deixa claro que os assessores que não comparecerem 
poderão ser intimados, sob pena de condução coercitiva. 
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Facebook – Rádio Cultura Foz – 12 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1861802183833333 
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Facebook – HLucas – 12 de Setembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10210078460654174&set=a.2634683302465.211
6246.1116927685&type=3 
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 12 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1158440737590033 
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Portal da Cidade Foz – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17628-uso-de-celular-em-agencias-bancarias-voltara-
a-ser-permitido 

 

Uso de celular em agências bancárias voltará a ser permitido 
 
Projeto que revoga proibição foi aprovado hoje (12) na Câmara e aguarda sanção do 

prefeito Chico Brasileiro. 
 

 
 
Em meio a opiniões divergentes, o projeto (46/2017), de autoria do Vereador Marcio 

Rosa, que revoga a lei vigente, a qual proíbe o uso do celular em agências bancárias, obteve 
aprovação dos Vereadores na sessão desta terça-feira (12), com 11 votos favoráveis e três 
contrários.  

O projeto em questão prevê a revogação da Lei n° 3.861/ 2011, que proíbe a utilização de 
telefone celular ou equipamento similar no interior dos estabelecimentos bancários e instituições 
semelhantes. “A segurança pública é dever do estado e direito de todos. Queremos analisar a 
real necessidade em se revogar esta lei. Não vamos ser corresponsáveis por possíveis incidentes 
que venham ocorrer a assaltos como a saída de banco”, enfatizou o Vereador Celino Fertrin 
(PDT).  

“Temos de garantir a segurança dos clientes e dos funcionários de bancos. A segurança 
está acima de tudo isso e não quero ser responsável se amanhã ou depois alguém nos cobrar. 
Depois que a lei foi aprovada aqui, o assalto de saidinha de banco caiu significativamente”, 
destacou o Vereador Elizeu Liberato (PR). “Sou favorável ao projeto porque não é o celular que 
rouba as pessoas, mas os bandidos, então quem está sendo penalizado são as pessoas. Chega 
de punirmos as pessoas de bem pela incompetência do Poder público e da segurança pública”, 
cobrou o Vereador Protetor Jorge (PTB).  

“Por que os bancos não investem em monitoramento interno? Muitas pessoas usam seu 
celular para trabalho. A fila também deveria ser 20 a 30 minutos e essa lei do tempo do 
atendimento não é cumprida, muitas vezes as pessoas demoram mais de uma hora para serem 
atendidas nas agências bancárias. É muito mais fácil cobrarmos o cidadão de bem do que o 
estado. Estamos invertendo os valores, penalizando o cidadão de bem”, pontuou o Vereador 
Marcio Rosa (PSD), proponente da mudança da lei vigente. “Sou favorável à revogação desta lei 
porque o próprio funcionário do banco também é punido com essa lei”, afirmou a Vereadora 
Rosane Bonho (PP).  

“As coisas mudaram, precisamos estar preparados para que possamos fazer uso do 
celular para fazermos ou recebermos uma ligação de emergência. Os governos precisam fazer, 
sim, a segurança”, disse a Vereadora Nanci R. Andreola (PDT). Com a aprovação do projeto, a 
mudança na lei em vigor fica aguardando a sanção do Prefeito Chico Brasileiro. 
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 12 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1158352890932151 
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Portal da Cidade Foz – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17626-assessores-de-vereadores-serao-ouvidos-pelo-
mp-pr 

 

Assessores de vereadores serão ouvidos pelo MP-PR 
 
Os assessores que não comparecerem poderão ser intimados, sob pena de condução 

coercitiva. 
 

 
 
O Ministério Público do Estado do Paraná (MP-PR), por meio do promotor Marcos 

Cristiano Andrade, enviou um ofício pedindo a convocação de todos os assessores de vereadores 
de Foz do Iguaçu, para que compareçam no dia 15 de setembro, ao prédio do Centro de 
Convenções. 

De acordo com o ofício enviado ao presidente da Câmara, vereador Rogério Quadros, os 
assessores parlamentares deverão responder um questionário. O conteúdo e motivo da reunião 
não foi informado. 

Ainda no ofício, o promotor deixa claro que os assessores que não comparecerem 
poderão ser intimados, sob pena de condução coercitiva. 

 
 

PMFI – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41529 

 

AUDIÊNCIAS PÚBLICAS ABREM DEBATES PARA REIVINDICAÇÕES DE 
MORADORES 

 
As audiências representam um passo importante do Município que está abrindo espaço 

para ouvir demandas de todas as regiões da cidade. Proposta é adequar reivindicações da 
comunidade ao cronograma de ações da Prefeitura 

 

 
 
Com a intenção de manter aberto o diálogo e estreitar ainda mais as relações entre o 

Município e a população, a Prefeitura estará realizando neste segundo semestre do ano, o 
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programa “Prefeitura em Ação”, uma série de audiências públicas que serão realizadas em todas 
as regiões da cidade. A primeira dela será nesta quarta-feira (13), na Vila C Nova. As audiências 
representam um passo importante do Município que está abrindo espaço para ouvir demandas de 
todas as regiões da cidade. Proposta é adequar reivindicações da comunidade ao cronograma de 
ações da Prefeitura. 

Desde que assumiu a prefeitura de Foz do Iguaçu, em maio deste ano, o prefeito Chico 
Brasileiro e o vice-prefeito, Nilton Bobato, têm trabalhado de maneira intensa para estreitar o 
relacionamento da Prefeitura com a comunidade iguaçuense.  

Nestes quatro meses de governo, a Prefeitura de Foz já promoveu vários encontros que 
possibilitaram a construção de diálogos entre representantes do governo municipal, prefeito, vice-
prefeito, secretários, diretores, e, a população.  

"Sabemos do estado de abandono que nossa cidade foi deixada e neste pouco tempo de 
governo já conseguimos avançar em muitas áreas, principalmente na questão de equilibrar as 
contas do município para poder fazer novos investimentos. Agora teremos a oportunidade de 
ouvir a população e saber o que é mais urgente e importante em cada região da cidade para 
adequar o nosso cronograma de ações aos interesses do povo”, disse o prefeito. 

O programa “Prefeitura em Ação” será realizado nesta quarta-feira (13), na Igreja Nossa 
Senhora da Luz, que fica localizada na Rua Aracaju, Nº314-388, bairro Vila “C” Nova, a partir das 
19h30. A participação da população é fundamental, para que o governo municipal e a 
comunidade possam discutir caminhos que visem tornar Foz do Iguaçu uma cidade melhor em 
infraestrutura, mobilidade, e, qualidade de vida. 

As demais audiências, com datas e horários previstos a serem realizadas, ainda terão 
locais a serem definidos em cada bairro. 

27 de setembro – Porto Meira, às 19h30 
17 de outubro – Morumbi, às 19h30 
31 de outubro – Centro, às 19h30 
08 de novembro – Três Lagoas, às 19h30 
28 de novembro – KLP, às 19h30 
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-
alteram-regimento-interno-da-camara-de-foz-sobre-mocoes-de-aplausos/6142651/ 

 

Vereadores de Foz alteram regimento interno da Câmara de Foz sobre moções de 
aplausos 

 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-
aprovam-projeto-que-libera-uso-de-celulares-dentro-de-agencias-bancarias-de-foz/6142626/ 

 

Vereadores aprovam projeto que libera uso de celulares dentro de agências 
bancárias de Foz 

 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-alteram-regimento-interno-da-camara-de-foz-sobre-mocoes-de-aplausos/6142651/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-alteram-regimento-interno-da-camara-de-foz-sobre-mocoes-de-aplausos/6142651/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-aprovam-projeto-que-libera-uso-de-celulares-dentro-de-agencias-bancarias-de-foz/6142626/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-aprovam-projeto-que-libera-uso-de-celulares-dentro-de-agencias-bancarias-de-foz/6142626/
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-
pretendem-tornar-publica-a-lista-de-espera-para-programas-sociais/6142588/ 

 

Vereadores de Foz pretendem tornar pública a lista de espera para programas 
sociais 

 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-de-foz-
discute-uso-de-celulares-dentro-de-agencias-bancarias/6143925/ 

 

Câmara de Foz discute uso de celulares dentro de agências bancárias 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-pretendem-tornar-publica-a-lista-de-espera-para-programas-sociais/6142588/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-pretendem-tornar-publica-a-lista-de-espera-para-programas-sociais/6142588/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-de-foz-discute-uso-de-celulares-dentro-de-agencias-bancarias/6143925/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-de-foz-discute-uso-de-celulares-dentro-de-agencias-bancarias/6143925/


CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

01/09/2017 a 15/09/2017 
 

111 
 

HLucas – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/12/no-mundo-encantado-do-bo/ 

 

Cazuza e Darlon Dutra representados criminalmente 
 

 
 
Darlon e Cazuza ganharam mais uns BOzinhos… 
(O oficial de Justiça está tendo dificuldades para intimar o DARLON, sabe onde ele 

mora?) 
Alô Cazuza! Alô Darlon Dutra! 
Cazuza está sendo aguardado na 6ª SDP para um cafézinho com a escrivã Aline. O BO 

do Darlon foi direto pro fórum. 
Darlon Alexandre Dutra é um dos mais novos “aspones” do Cazuza. Fregueses assíduos 

do gabinete do vereador Brito. 
PITACO: Língua está contribuindo para o bom funcionamento da Justiça! 
E POR FALAR NO CAZUZA 
tem o hábito de atacar pessoas usando de artifícios como “suposto” “teria feito”, e vai por 

aí afora. Nesta terça (12) atacou a primeira dama do município Rosa Maria Jerônimo (esposa do 
prefeito Chico Brasileiro). Sempre usando a bengala do “supostamente… teria recebido…” 
jogando pessoas na vala comum da suspeição. 

Até quando Foz do Iguaçu continuará a conviver com esse tipo rasteiro de “jornalismo”?  
 

  

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/12/no-mundo-encantado-do-bo/
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HLucas – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/12/mp-convida-assessores-de-vereadores-para-
uma-conversa/ 

 

MP convida assessores de vereadores para uma conversa 
 
Promotor de defessa do Patrimônio Público, doutor Marcos Cristiano Andrade, enviou 

ofício á Câmara Municipal que você confere abaixo. 
Lembrando que a operação Pecúlio, deu o seu recado. E que recado! 
 

 
 
PITACO: Rapadura é doce, mas não é mole não… 
MPPR recomenda afastamento do presidente da Câmara 
O Ministério Público do Paraná, por meio da 2ª Promotoria de Justiça de Cambé, Norte 

Central Paranaense, expediu nesta terça-feira, 12 de setembro, recomendação administrativa ao 
presidente da Câmara de Vereadores da cidade para que renuncie ao cargo e adote providências 
para a escolha de um novo gestor para a Casa Legislativa. O MPPR sustenta que o vereador, 
que ocupou a presidência nos últimos dois anos, foi reconduzido ao cargo de forma ilegal. 

Na recomendação, a Promotoria de Justiça relata que, conforme Lei Orgânica Municipal, 
redigida a partir do previsto na Constituição Federal, os presidentes do Legislativo têm mandado 
de dois anos e é “vedada a recondução para o mesmo cargo na eleição imediatamente 
subsequente”, o que foi desrespeitado pelo vereador, reconduzido ao cargo para o biênio 2017-
2018. Cópia do documento foi encaminhada ao Tribunal de Contas do Estado do Paraná. 

 
  

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/12/mp-convida-assessores-de-vereadores-para-uma-conversa/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/12/mp-convida-assessores-de-vereadores-para-uma-conversa/
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 13 de Setembro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 13 de Setembro de 2017 Pág.03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 13 de Setembro de 2017 Pág.07 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 13 de Setembro de 2017 Pág.12 
 

 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

01/09/2017 a 15/09/2017 
 

118 
 

Facebook – Na Boca do Povo – 13 de Setembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/photos/a.959522750778389.1073741828.9509
16768305654/1597947846935873/?type=3 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/photos/a.959522750778389.1073741828.950916768305654/1597947846935873/?type=3
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Na Boca do Povo – 13 de Setembro de 2017  
Link:http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/2008/uso_de_celular_em_agencias_bancarias_v
oltara_a_ser_permitido_em_foz_do_iguacu.html 

 

Uso de celular em agências bancárias voltará a ser permitido em Foz do 
Iguaçu 

 

 
 
Em meio a opiniões divergentes, o projeto (46/2017), de autoria do Vereador Marcio 

Rosa, que revoga a lei vigente, a qual proíbe o uso do celular em agências bancárias, obteve 
aprovação dos Vereadores na sessão desta terça-feira (12/09), com 11 votos favoráveis e três 
contrários.  O projeto em questão prevê a revogação da Lei n° 3.861/ 2011, que proíbe a 
utilização de telefone celular ou equipamento similar no interior dos estabelecimentos bancários e 
instituições semelhantes. “A segurança pública é dever do estado e direito de todos. Queremos 
analisar a real necessidade em se revogar esta lei. Não vamos ser corresponsáveis por possíveis 
incidentes que venham ocorrer a assaltos como a saída de banco”, enfatizou o Vereador Celino 
Fertrin (PDT).  “Temos de garantir a segurança dos clientes e dos funcionários de bancos. A 
segurança está acima de tudo isso e não quero ser responsável se amanhã ou depois alguém 
nos cobrar. Depois que a lei foi aprovada aqui, o assalto de saidinha de banco caiu 
significativamente”, destacou o Vereador Elizeu Liberato (PR). “Sou favorável ao projeto porque 
não é o celular que rouba as pessoas, mas os bandidos, então quem está sendo penalizado são 
as pessoas. Chega de punirmos as pessoas de bem pela incompetência do Poder público e da 
segurança pública”, cobrou o Vereador Protetor Jorge (PTB).  “Por que os bancos não investem 
em monitoramento interno? Muitas pessoas usam seu celular para trabalho. A fila também 
deveria ser 20 a 30 minutos e essa lei do tempo do atendimento não é cumprida, muitas vezes as 
pessoas demoram mais de uma hora para serem atendidas nas agências bancárias. É muito mais 
fácil cobrarmos o cidadão de bem do que o estado. Estamos invertendo os valores, penalizando o 
cidadão de bem”, pontuou o Vereador Marcio Rosa (PSD), proponente da mudança da lei vigente. 
“Sou favorável à revogação desta lei porque o próprio funcionário do banco também é punido com 
essa lei”, afirmou a Vereadora Rosane Bonho (PP).  “As coisas mudaram, precisamos estar 
preparados para que possamos fazer uso do celular para fazermos ou recebermos uma ligação 
de emergência. Os governos precisam fazer, sim, a segurança”, disse a Vereadora Nanci R. 
Andreola (PDT). Com a aprovação do projeto, a mudança na lei em vigor fica aguardando a 
sanção do Prefeito Chico Brasileiro. 

 
  

http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/2008/uso_de_celular_em_agencias_bancarias_voltara_a_ser_permitido_em_foz_do_iguacu.html
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/2008/uso_de_celular_em_agencias_bancarias_voltara_a_ser_permitido_em_foz_do_iguacu.html
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Facebook – Tribuna Popular – 13 de Setembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1307993719311258/?type=3 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1307993719311258/?type=3
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Tribuna Popular – 13 de Setembro de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/mp-vai-ouvir-assessores-da-camara-e-faz-ameaca-
de-conducao-coercitiva#.Wbk2rrKGPct 

 

MP VAI OUVIR ASSESSORES DA CÂMARA E FAZ AMEAÇA DE CONDUÇÃO 
COERCITIVA 

 

 
 
Sob a ameaça de condução coercitiva, todos assessores nomeados em cargos 

comissionados na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu devem se apresentar na próxima sexta-
feira 15 de setembro de 2017 às 14h:00 no Centro de Convenções. 

A notificação foi feita ao presidente da Câmara, Rogério Quadros (PTB) pelo promotor de 
justiça, Marcos Cristiano Andrade. Os assessores terão que responder a um questionário 
aplicado pelo Ministério Público. 

No documento, o promotor oficia Rogério para que ele notifique todos os assessores 
parlamentares para que compareçam no local e horário citados “a fim de que respondam a um 
questionário a ser aplicado por esta promotoria de justiça”. 

Na sequência, Marcos Cristiano alerta: “Informo que aqueles que não se fizerem 
presentes serão intimados pessoalmente a comparecer perante este órgão ministerial para 
prestarem depoimentos formais, sob pena de condução coercitiva”. 

 
  

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/mp-vai-ouvir-assessores-da-camara-e-faz-ameaca-de-conducao-coercitiva#.Wbk2rrKGPct
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/mp-vai-ouvir-assessores-da-camara-e-faz-ameaca-de-conducao-coercitiva#.Wbk2rrKGPct


CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

01/09/2017 a 15/09/2017 
 

122 
 

Facebook – CATVe – 13 de Setembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/portalcatve/photos/a.400905896605234.104470.2465243920433
86/1804569396238870/?type=3 

 

 
 
 

CATVe – 13 de Setembro de 2017  
Link: http://catve.com/portal/noticia/4/193898/mp-notifica-todos-os-assessores-da-atual-
legislatura-de-foz-do-iguacu 

 

Ministério Público vai "testar" assessores de vereadores em Foz do Iguaçu 
 
O questionário deverá avaliar se os assessores estão preparados para o cargo 
 

 
 
O Ministério Público do Paraná, por meio do promotor Marcos Cristiano Andrade, notificou 

a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu e convocou todos os assessores da atual legislatura para 

https://www.facebook.com/portalcatve/photos/a.400905896605234.104470.246524392043386/1804569396238870/?type=3
https://www.facebook.com/portalcatve/photos/a.400905896605234.104470.246524392043386/1804569396238870/?type=3
http://catve.com/portal/noticia/4/193898/mp-notifica-todos-os-assessores-da-atual-legislatura-de-foz-do-iguacu
http://catve.com/portal/noticia/4/193898/mp-notifica-todos-os-assessores-da-atual-legislatura-de-foz-do-iguacu
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que respondam um questionário. O objetivo é testar os assessores se estão preparados ou não 
para ocupar o cargo. 

A notificação foi entregue nesta semana ao vice presidente da Câmara Municipal de Foz 
do Iguaçu. O promotor quer ouvir os 58 assessores parlamentares e também os cargos 
comissionados já na próxima sexta-feira (15). O objetivo o Ministério Público do Paraná é 
confirmar se esses assessores estão capacitados a assumir o cargo.  

No ofício, o MP informa que os convocados terão que responder a um questionário 
aplicado pela promotoria de justiça. E quem não comparecer será intimado. Desde a legislatura 
anterior, o promotor investiga suposto desvio de função e utilização de assessores pagos com 
dinheiro público para fins eleitorais.  

Um caso conformado foi do vereador Beni Rodrigues. Na legislatura passada ele foi 
condenado e teve que pagar multa por desviar a função de um assessor durante as eleições . 

Cada vereador de Foz conta com 4 assessores, dois optaram ter apenas três. Cada um 
recebe o salário de pouco mais de 8 mil reais, ou seja, cada gabinete custa mensalmente pouco 
mais de 33 mil reais, sem contabilizar o 13º salário. Atualmente não existe uma regra para a 
contratação de um assessor. 

Caso o MP confirme a incapacidade de algum assessor em ocupar o cargo, então o 
vereador terá o prazo de 30 dias para fazer a exoneração. 

 
 

PMFI – 13 de Setembro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41532 

 

PREFEITURA E ENTIDADES DO TURISMO CHEGAM AO CONSENSO SOBRE 
PROJETO DO ISSQN 

 
A nova redação não trará prejuízos ao setor e muito menos irá engessar a forma de 

trabalho das empresas. 
 

 
 
Prefeitura e entidades do turismo chegaram a um consenso sobre a proposta de 

alteração no sistema de cobrança do ISSQN. O entendimento ocorreu após reunião entre o 
Grupo de Trabalho do Conselho Municipal de Turismo (Comtur) com o vice-prefeito, Nilton 
Bobato, o secretário de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos, Gilmar Piolla, e 
representantes do setor. 

A mudança sugerida pelo setor prevê a alteração na redação do Projeto de Lei 10/2017 
em tramitação na Câmara de Vereadores, que atende uma adequação exigida pela Lei Federal 
Complementar 157/2016. Com o novo texto, as agências de viagem e empresas de eventos não 
correm o risco de ter prejuízos na atual forma de tributação. 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41532
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Ficou estabelecido que na tributação dos serviços comercializados por agências de 
viagens, a base de cálculo do ISSQN corresponderá ao valor dos serviços efetiva e diretamente 
prestados, sendo permitida, na mesma operação, a inclusão de serviços prestados por terceiros, 
sediados em Foz do Iguaçu, a exemplo de atrativos, transportadoras, hotéis e outros, sobre os 
quais tenha incidido o mesmo imposto, devendo estes serviços constar na Nota Fiscal do cliente, 
compondo um valor total, sem reincidência do tributo já recolhido.  

Outro ponto acordado com as entidades do setor é em relação ao preenchimento da Nota 
Fiscal. A proposta é que as empresas deverão discriminar na nota, os valores dos serviços 
adquiridos por terceiros, a razão social do prestador com o respectivo número de inscrição no 
Cadastro Nacional de Pessoa Jurídica e o número do documento fiscal, mantendo os documentos 
disponíveis para o setor competente municipal. 

“O projeto de lei enviado à Câmara pelo Poder executivo é uma adequação a Lei Federal, 
e com a nova redação não trará prejuízo ao setor, como a reincidência de imposto, muito menos 
mudar a forma de trabalho. A discussão com as entidades do turismo serviu para entender as 
dificuldades e quais medidas a prefeitura pode adotar para fortalecer esta importante área 
econômica da cidade”, afirma o vice-prefeito, Nilton Bobato. 

Ainda de acordo com Bobato, a proposta de alteração ao texto do projeto em tramitação, 
também está sendo discutida com os vereadores. “Isso garante que a medida passe por um 
amplo debate com todos envolvidos antes da votação”, resume. 

 
Impacto 
O turismo impacta em 52 atividades econômicas da cidade e injeta uma média de R$ 80 

milhões em ISS recolhidos para o Município anualmente. A alíquota do setor é de 5%. “Foz do 
Iguaçu é uma das cidades que está longe da crise, principalmente em função do turismo. Cada 
visitante que chega à cidade em um feriado e cada turista que desembarca de um ônibus para se 
hospedar em hotel, está movimentando a economia”, reforça o presidente do Sindicato das 
Agências de Turismo de Foz do Iguaçu (Sindetur), Licério dos Santos.  

 
Debate 
O presidente do Comtur, Felipe Gonzalez, reafirmou que o Conselho Municipal será o 

local para a discussão de outros assuntos relacionados ao turismo, entre eles: a modernização da 
Lei de Eventos e as adequações nas Leis dos Guias e do Bombeiro Civil. “As alterações na 
legislação destes temas são importantes para o crescimento do setor e o executivo sinalizou 
positivamente para essas discussões”, afirma Gonzalez. 
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Facebook – EloFoz Informação na Fronteira – 13 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1643360959007531 
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EloFoz Informação na Fronteira – 13 de Setembro de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/5431/Noticia/23/uso_de_celular_em_agencias_bancarias_volta
ra_a_ser_permitido_em_foz_do_iguacu.html 

 

Uso de celular em agências bancárias voltará a ser permitido em Foz do 
Iguaçu 

 
Projeto que revoga proibição foi aprovado hoje (12) na Câmara e aguarda sanção do 

Prefeito 
 

 
 
Em meio a opiniões divergentes, o projeto (46/2017), de autoria do Vereador Marcio 

Rosa, que revoga a lei vigente, a qual proíbe o uso do celular em agências bancárias, obteve 
aprovação dos Vereadores na sessão desta terça-feira (12/09), com 11 votos favoráveis e três 
contrários.  

O projeto em questão prevê a revogação da Lei n° 3.861/ 2011, que proíbe a utilização de 
telefone celular ou equipamento similar no interior dos estabelecimentos bancários e instituições 
semelhantes. “A segurança pública é dever do estado e direito de todos. Queremos analisar a 
real necessidade em se revogar esta lei. Não vamos ser corresponsáveis por possíveis incidentes 
que venham ocorrer a assaltos como a saída de banco”, enfatizou o Vereador Celino Fertrin 
(PDT).  

“Temos de garantir a segurança dos clientes e dos funcionários de bancos. A segurança 
está acima de tudo isso e não quero ser responsável se amanhã ou depois alguém nos cobrar. 
Depois que a lei foi aprovada aqui, o assalto de saidinha de banco caiu significativamente”, 
destacou o Vereador Elizeu Liberato (PR). “Sou favorável ao projeto porque não é o celular que 
rouba as pessoas, mas os bandidos, então quem está sendo penalizado são as pessoas. Chega 
de punirmos as pessoas de bem pela incompetência do Poder público e da segurança pública”, 
cobrou o Vereador Protetor Jorge (PTB).  

“Por que os bancos não investem em monitoramento interno? Muitas pessoas usam seu 
celular para trabalho. A fila também deveria ser 20 a 30 minutos e essa lei do tempo do 
atendimento não é cumprida, muitas vezes as pessoas demoram mais de uma hora para serem 
atendidas nas agências bancárias. É muito mais fácil cobrarmos o cidadão de bem do que o 
estado. Estamos invertendo os valores, penalizando o cidadão de bem”, pontuou o Vereador 
Marcio Rosa (PSD), proponente da mudança da lei vigente. “Sou favorável à revogação desta lei 
porque o próprio funcionário do banco também é punido com essa lei”, afirmou a Vereadora 
Rosane Bonho (PP).  “As coisas mudaram, precisamos estar preparados para que possamos 
fazer uso do celular para fazermos ou recebermos uma ligação de emergência. Os governos 
precisam fazer, sim, a segurança”, disse a Vereadora Nanci R. Andreola (PDT). Com a aprovação 
do projeto, a mudança na lei em vigor fica aguardando a sanção do Prefeito Chico Brasileiro. 
  

http://elofoz.com.br/v1/artigo/5431/Noticia/23/uso_de_celular_em_agencias_bancarias_voltara_a_ser_permitido_em_foz_do_iguacu.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/5431/Noticia/23/uso_de_celular_em_agencias_bancarias_voltara_a_ser_permitido_em_foz_do_iguacu.html
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O Iguassu Del Paraná (Coluna Nossa Voz) – 12 de Setembro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

SERVIDORES DA SECRETARIA DA FAZENDA NÃO COMPARECERAM NA 
REUNIÃO NO COMTUR, SOBRE PROJETO TRIBUTÁRIO 

 
TRANSPARÊNCIA NÃO FAZ MAL, MUITO PELO CONTRÁRIO  
“É importantíssimo esse acompanhamento que o Ministério Público faz das atividades 

desenvolvidas pelos nossos gabinetes na Câmara Municipal. É dever dos vereadores e 
respectivos assessores parlamentares, prestar contas de suas atividades ao MP e a sociedade 
em geral. Só assim se compreenderá melhor o que nós e nossos assessores fazemos com a 
confiança depositada em nós pelos iguaçuenses, por quem somos pagos para trabalhar.” 

Do vereador Dr. Brito (PEN/Patriota) a imprensa, sobre o questionário que o Ministério 
Público “aplicará” para os assessores parlamentares da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.  

 
“No-Show”: SERVIDORES DA SECRETARIA DA FAZENDA NÃO COMPARECERAM 

NA REUNIÃO NO COMTUR, SOBRE PROJETO TRIBUTÁRIO  
 

 
 
Nesta segunda-feira (11), em desdobramento da reunião anterior havida (na manhã do 

sábado, dia 9) entre o prefeito Chico Brasileiro e os membros do Conselho Municipal do Turismo 
de Foz do Iguaçu – COMTUR, o vice-prefeito comunista, Nilton Bobato (PCdoB), compareceu à 
reunião agendada com o COMTUR. 

A reunião do grupo de trabalho COMTUR/Prefeitura na segunda-feira, o foi com vistas a 
adequações de pontos do projeto Lei tributário (PLC 010/2017) da dupla Chico/Bobato, pontos 
esses da proposta tributária que prejudicariam o setor do Turismo. Acontece que Bobato lá 
chegou sozinho e, segundo nossas fontes, não conseguiu explicar o porquê da ausência dos 
técnicos da secretaria da Fazenda municipal. Menos mal que a reunião, ainda segundo nossa 
fonte, transcorreu dentro da normalidade e foi produtiva. 

 
PROJETO DE LEI TRIBUTÁRIO DE CHICO/BOBATO TAMBÉM PRECISA SER 

ARREDONDADO PARA PROFISSIONAIS LIBERAIS 
Vão muito bem as tratativas entre a prefeitura municipal e os Trade do Turismo de Foz, 

em relação as adequações necessárias para que o PLC 010/2017 não atrapalhe a vida do setor 
do Turismo local. O que aparentemente anda meio que “estagnado”, são as adequações que 
entidades (OAB, ACIFI, Conselho Regional de Medicina e etc.) exigem no projeto tributário de 
Chico/Bobato, sob pena de se recorrer ao Judiciário, objetivando corrigir possíveis pontos que 
prejudicariam os profissionais liberais (médicos, engenheiros, advogados, dentistas, taxistas e 
etc.). 

http://oiguassu.com/nossavoz/
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“Fura-Fila” na Saúde: ESCLARECIMENTO 
A cardiologista Dra. Maria Teresa Toledo, segundo contato que recebemos a pedido da 

citada médica, pelo contrato no qual presta serviço ao município, atende clínica geral na unidade 
de Saúde da Vila A e lá atendeu a “Olguinha”, quando do pedido de exames e consultas, não 
sendo ela, Dra. Maria Teresa, a responsável pelo esquema de marcação de consulta da 
Secretaria de Saúde, no qual a “Olguinha” teria sido privilegiada com o “Fura Fila” denuncia 
trazida aqui na coluna “Nossa Voz”. Fica feito o registro. 

 
“Fura-Fila” na Saúde: ESCLARECIMENTO II 
Esta coluna recebeu no fim da tarde de ontem, a informação de que a secretária de 

Saúde de Foz do Iguaçu. Inês Weizemann, não retornou as nossas tentativas de contato com ela 
com o objetivo de saber informações do possível esquema do “Fura Fila” na Saúde pública do 
município, em razão de que a secretária passou por um procedimento cirúrgico e, por isso, se 
encontra em licença médica, se restabelecendo. 

Assim, esta coluna eletrônica se desculpa pela dura forma com que que cobramos o não 
atendimento de nossas tentativas de contato com Inês Weizemann, a quem desejamos pronta 
recuperação. 

 
CHARGE * 
 
“Olguinha, Olguinha”… 
 

 
 
* Qualquer semelhança nesta charge, com pessoas ou com ocorre em Foz do Iguaçu, 

será mera coincidência… 
 
E CONTINUAMOS EM DÉBITO COM OS LEITORES 
Ainda não será nesta atualização que divulgaremos a escala de serviço na Guarda 

Municipal de Foz do Iguaçu. Ainda estamos confirmando a veracidade dos dados que recebemos. 
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Facebook – Rádio Cultura Foz – 13 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1862759353737616 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1862759353737616
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Rádio Cultura Foz – 13 de Setembro de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/assessores-da-prefeitura-de-foz-do-iguacu-deverao-
responder-questionario-ao-ministerio-publico/#.Wbp82rKGPct 

 

Assessores da prefeitura deverão responder questionário ao MP 
 

 
 
O Ministério Público Estadual (MP-PR), por meio do promotor Marcos Cristiano Andrade, 

convocou os assessores da prefeitura de Foz do Iguaçu, para que respondam a um questionário. 
A notificação foi entregue ao secretário municipal de Administração, Ney Patrícia. Cerca de 150 
assessores do executivo deverão responder as perguntas, que serão entregue no Centro de 
Convivência do Idoso, no Jardim São Paulo. Ficam de fora secretários e diretores municipais. 

A mesma notificação também foi entregue ao presidente da Câmara de Vereadores de 
Foz do Iguaçu, vereador Rogério Quadros, convocando os 60 assessores parlamentares. Cada 
um dos 15 vereadores possui quatro assessores. 

Ainda na notificação, o Ministério Pública salienta que os assessores que não 
comparecerem poderão ser intimados, sob pena de condução coercitiva. 

 
 

PMFI – 13 de Setembro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41537 

 

PREFEITURA E VEREADORES CONVERSAM COM A POPULAÇÃO DOS 
BAIRROS 

 
Reunião foi realizada com moradores do Jardim Niterói e Bairro São Roque. 
 

 
 
O encontro aconteceu na noite desta terça-feira (12) no Jardim Niterói, reunindo também 

moradores do bairro São Roque e bairros vizinhos com o prefeito Chico Brasileiro e o presidente 

http://www.radioculturafoz.com.br/assessores-da-prefeitura-de-foz-do-iguacu-deverao-responder-questionario-ao-ministerio-publico/#.Wbp82rKGPct
http://www.radioculturafoz.com.br/assessores-da-prefeitura-de-foz-do-iguacu-deverao-responder-questionario-ao-ministerio-publico/#.Wbp82rKGPct
http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41537
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da Câmara, Rogério Quadros. Ainda estiveram presentes a vereadora Adriana Luiz, o vereador 
João Miranda, o líder comunitário do bairro Enio Ideli, secretários municipais e diretores. 

Cerca de 200 pessoas acompanham a reunião, entre jovens, adultos e idosos que 
puderam expor as dificuldades vividas no dia a dia por quem mora na região. O Jardim Niterói e o 
São Roque são localidades bem populosas de Foz do Iguaçu, que compreendem o Jardim 
Copacabana, Mata Verde e Jardim Satélite. Boa parte dos moradores destes bairros utiliza a 
Avenida Felipe Wandscheer como ligação ao centro da cidade.  

Entre as reivindicações dos moradores, o término da construção do posto de saúde, um 
Cmei, mais sinalização nas ruas com redutores de velocidade, iluminação e regularização de 
lotes foram as mais comentadas. O prefeito destacou que em 40 dias a Prefeitura deverá instalar 
uma academia ao ar livre para contemplar os moradores. Garantiu que o governo municipal tem 
trabalhado para atender da melhor forma a população de toda cidade, e que vai continuar 
trabalhando para em 3 anos e meio de gestão entregar uma cidade melhor aos iguaçuenses.  

“Estamos num processo de reconstrução da nossa cidade. Sabemos que no poder 
público existem muitas amarras, mas só nestes 4 meses de mandato já conseguimos avançar e 
queremos fazer muito mais. Por isso, estamos dando as mãos para a Câmara de Vereadores e 
para os moradores, e estamos visitando os bairros com a intenção de ouvir da população aquilo 
que ela mais precisa, só assim conseguiremos fazer mais e melhor por Foz”, disse o prefeito. 

Chico agradeceu a oportunidade e a presença de todos os moradores, destacando que 
estes encontros são importantes para a construção de relações mais estreitas entre a 
comunidade e o poder público. “Um governo tem que ouvir a sociedade, ele tem ouvir as pessoas 
e saber das prioridades de cada bairro e quem mais pode opinar são os moradores. A prefeitura 
está iniciando esse trabalho de visitar os bairros e queremos atingir o número máximo de bairros, 
visitando todas as grandes regiões, para que a gente possa aprimorar essa relação governo e 
sociedade. Nenhum governo fará nada sozinho, por isso temos de ouvir essa opinião das 
pessoas, ouvir o clamor dos bairros, e este é um compromisso nosso”, destacou Brasileiro.  

Ainda de acordo com o prefeito, após a implantação da Usina de asfalto, a Prefeitura 
poderá inserir as ruas com maiores danos dos bairros Jardim Niterói e São Roque para que 
recebam melhorias e manutenção asfáltica.   

Para o presidente da Câmara, manter o diálogo com a comunidade é fundamental para o 
processo de construção de uma cidade melhor. “Estamos em conjunto com a Prefeitura 
realizando uma série de reuniões nos bairros, justamente para ouvir a população. Essas 
reivindicações já foram encaminhadas para nós há bastante tempo e estamos agora procurando 
atender à todos da melhor forma, conversando com os moradores e apresentando à eles as 
prioridades”, pontuou Rogério Quadros. 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 14 de Setembro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 14 de Setembro de 2017 Pág.04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 14 de Setembro de 2017 Pág.05 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 14 de Setembro de 2017 Pág.07 
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CATVe – 14 de Setembro de 2017  
Link: http://catve.com/portal/noticia/6/193984/foz-do-iguacu-projeto-de-listas-de-espera-da-saude-
deve-ser-aprovado 

 

Foz do Iguaçu: projeto de listas de espera da saúde deve ser aprovado 
 
Projeto pretende acabar com os boatos de pessoas que furam as filas 
 

 
 
Durante a sessão desta quarta-feira (13) na Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, foi 

aprovado por unanimidade o projeto de lei que obriga a divulgação das listas de esperas da 
saúde e educação. 

Durante o dia, o Prefeito Chico Brasileiro informou que também é favorável ao projeto. 
Assim que o Projeto que pretende acabar com os boatos de pessoas que furam as filas 

for aprovado pelo prefeito ele deve ser sancionado nos próximos dias. 
 

  

http://catve.com/portal/noticia/6/193984/foz-do-iguacu-projeto-de-listas-de-espera-da-saude-deve-ser-aprovado
http://catve.com/portal/noticia/6/193984/foz-do-iguacu-projeto-de-listas-de-espera-da-saude-deve-ser-aprovado
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 14 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1159375094163264 

 

 
 
 

Portal da Cidade Foz – 14 de Setembro de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17648-banco-do-empreendedor-de-foz-ganha-nova-
sede 

 

Banco do empreendedor de Foz ganha nova sede 
 
A nova estrutura vai ampliar a oferta de crédito acessível para às micro e pequenas 

empresas instaladas na cidade. 
 

 
 
O novo Banco do Empreendedor começou operar nesta quarta-feira (13), em Foz do 

Iguaçu. A estrutura mais ampla e com um quadro maior de funcionários faz parte da nova política 
de incentivos aos micro e pequenos negócios. A solenidade de inauguração contou com a 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1159375094163264
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17648-banco-do-empreendedor-de-foz-ganha-nova-sede
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17648-banco-do-empreendedor-de-foz-ganha-nova-sede
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/banco-do-empreendedor-de-foz-ganha-nova-sede-g-14092017-013337.jpg
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presença do prefeito Chico Brasileiro, do Secretário Estadual de Planejamento, Juraci Barbosa, 
do presidente da Fomento Paraná, Vilson Ribeiro de Andrade e do presidente da Câmara, 
Rogério Quadros. 

A unidade, localizada anteriormente em uma sala ao lado da Casa do Empreendedor, 
passará a funcionar em um espaço exclusivo, próximo a Delegacia da Mulher e do Turista. Um 
novo mobiliário e computadores foram instalados. 

O Banco do Empreendedor contará ainda com mais funcionários para atender os 
microempreendedores individuais (MEI´s), micro e pequenas empresas. Dois novos agentes de 
crédito auxiliarão exclusivamente o público na adesão ao crédito orientado, o que vai dar mais 
agilidade ao serviço e, sobretudo, na liberação do financiamento. 

Com linhas de crédito a juros baixos – valores que variam de 1,26% a 1,81% ao mês - os 
interessados poderão realizar investimentos em reformas, ampliações, compra de máquinas e 
equipamentos e capital de giro. Isso movimenta a economia e gera mais empregos e renda na 
cidade, criando um ambiente favorável para o desenvolvimento local. 

“Para estimular financiamentos a juros baixos, a prefeitura fez um aporte de R$ 200 mil à 
Garantioeste (Sociedade Garantidora de Crédito), que vai dar aval aos empréstimos. Isso 
permitirá alavancar mais de R$ 1 milhão em empréstimos até o final do ano. Em 2018, 
pretendemos aportar R$ 1 milhão na Garantioeste para disponibilizar R$ 10 milhões de crédito 
para micro e pequenas empresas”, afirma o secretário de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos 
Estratégicos, Gilmar Piolla. 

O secretário explica ainda que outra novidade serão os empréstimos a juro zero, em 
parceria com a Fomento Paraná. “Serão empréstimos de até R$ 4 mil para microempreendedores 
individuais (MEI´s), sem qualquer taxa de juro. Para oferecer o Juro Zero, uma das promessas de 
campanha do prefeito Chico Brasileiro, o Município teve que aderir ao programa Família 
Paranaense, do Governo do Estado. No próximo ano, a previsão é de ampliar o Programa Juro 
Zero para empréstimos de até R$ 10 mil”, comenta Piolla. 

 
Atendimento 
O novo Banco do Empreendedor vai permitir ampliar a divulgação dos serviços para 

atender mais empreendedores. “ Vamos fazer uma maior divulgação dos serviços e estaremos 
preparados para receber a demanda de pessoas interessadas em investir nos seus negócios. A 
expectativa é aumentar a quantidade de pessoas atendidas e, principalmente, financiar novos 
negócios”, disse o coordenador do Banco, Volnei Lampert. 

De acordo com Lampert, hoje o Banco do Empreendedor já atendeu mais de 2400 
empresas com financiamento e mantém hoje uma taxa menor que 3% de inadimplência, uma das 
menores do Paraná. Essas operações de crédito contabilizam R$ 1.216.136,06 injetados na 
economia somente neste ano. Deste valor, os setores de serviços, mercearias, confecção e disk 
bebidas lideram as solicitações do microcrédito. 

 
Plano de negócio 
Segundo o coordenador, um dos serviços disponíveis no Banco do Empreendedor, em 

parceria com o Sebrae, é o Plano de Negócio. As pequenas, médias e grandes empresas 
recebem orientação sobre a atividade comercial. Com um plano de negócio pronto, as empresas 
podem financiar até 80% do orçamento total do investimento através das linhas de crédito. 

“Muitas vezes, por desconhecimento, o empresário fecha as portas do empreendimento. 
Com um plano de negócio, orientado pelo Banco do Empreendedor e Sebrae, ele pode oxigenar 
as finanças e em muitos casos salvar a atividade comercial”, diz Volnei Lampert. 

 
Informal 
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O Banco do Empreendedor é a única instituição que dispõe de linha de crédito para 
atividade não formalizada. O interessado deve comparecer ao local com documentos pessoais e 
não possuir restrições. Uma avaliação é feita pelo agende de crédito para disponibilizar o valor da 
operação. Na primeira adesão é necessária a apresentação de um avalista. 

 
Crédito 
Os microempreendedores individuais têm acesso a linha de crédito com valor de R$ 

700,00 à R$ 20.000,00. Os interessados devem apresentar uma relação de documentos da 
atividade, proprietário e um avalista na primeira operação. O financiamento pode ser parcelado 
em até 36 meses. 

As pequenas, médias e grandes empresas também podem a aderir a linha de crédito do 
Banco do Empreendedor. A única diferença em relação aos microempreendedores é o valor do 
crédito, que vai de R$ 20.001, 00 até R$ 1,5 milhão. 

 
Táxis 
Outra linha disponível no banco atende taxistas. Os profissionais podem aderir ao crédito 

para a compra de veículos. Atualmente mais 200 carros em serviço foram financiados. É a 
segunda maior frota financiada no estado. Consulte os profissionais do Banco do Empreendedor 
sobre valores e taxas. 

A nova sede está localizada na Av. Brasil, Nº 1388 (ao lado da Delegacia da Mulher e do 
Turista, em frente ao Banco do Brasil). O horário de atendimento é das 8h às 14h de segunda à 
sexta. 
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Facebook – Fronteira Urgente – 14 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1453394831363772 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1453394831363772
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Fronteira Urgente – 14 de Setembro de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/chico-brasileiro-leva-resultados-do-governo-para-os-bairros/ 

 

Chico Brasileiro leva resultados do governo para os bairros 
 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro esteve na noite desta quarta-feira (14), participando da 

primeira reunião do programa “Prefeitura em Ação”. A reunião, em formato de audiência pública, 
contou com a presença maciça de moradores da região da Vila “C” – aproximadamente 32 bairros 
– anunciando investimentos e ouvindo reivindicações. O Padre Ademar Oliveira Lins abriu as 
portas da Paróquia Nossa Senhora da Luz para receber também o vice-prefeito, Nilton Bobato, 
secretários municipais e os vereadores Kako, Celino Fertrin e João Miranda e representantes da 
comunidade. 

Durante a audiência, o prefeito Chico Brasileiro, anunciou uma série de obras que serão 
executadas nos próximos meses, entre as ações, está à recuperação de asfalto – em três frentes 
de trabalho: parceria com a Itaipu Binacional, com o Governo do Estado e por recursos próprios – 
as parcerias já garantiram a recuperação de 44 ruas, que equivalem a mais de 153.000 m². “Isso, 
somado aos investimentos próprios à partir da implantação da nossa usina de asfalto, equivale a 
dizer que será sim possível atender a toda região em um curto tempo.” Explicou o prefeito, 
lembrando que a recuperação das ruas da Vila “C” é uma reivindicação antiga da comunidade. 

Chico Brasileiro também ressaltou a importância da população participar das ações 
políticas: “Ouvir de vocês o caminho que devemos trilhar nos próximos três anos, é fundamental. 
Eu vim aqui conversar com vocês, para vermos juntos o que é possível ser feito, sem promessas 
que não possam ser cumpridas e sem demagogia”, afirmou. 

 
Educação 
O investimento na educação para região norte foi outro destaque apresentado por 

Brasileiro. “Já licitamos a construção de uma nova CMEI, aqui ao lado, no Cidade Nova 2, além 
disso a escola Padre Luigi Salvucci deve ser toda reformada e irá receber um moderno 
laboratório de informática.” antecipou o prefeito, explicando que a região irá contar com muitas 
vagas no período integral para as crianças de 0 a 5 anos. 

O prefeito destacou ainda as reivindicações da comunidade que já estão sendo 
implantadas, como o Parque Ambiental paralelo a Rua Aracaju, capela mortuária e melhorias na 
sinalização viária. 

Temas como saúde, habitação, meio ambiente e também foram discutidos. 
Essa audiência integra o programa “Prefeitura em Ação”, que é uma série de encontros 

que serão realizados em todas as regiões da cidade. O propósito das Audiências é adequar 
reivindicações da comunidade ao cronograma de ações da Prefeitura. 

 

http://fronteiraurgente.com.br/chico-brasileiro-leva-resultados-do-governo-para-os-bairros/
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As próximas audiências já estão para programadas para: 
27 de setembro – Porto Meira, às 19h30 
17 de outubro – Morumbi, às 19h30 
31 de outubro – Centro, às 19h30 
08 de novembro – Três Lagoas, às 19h30 
28 de novembro – KLP, às 19h30 
 
 

Facebook – CATVe – 14 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1805600896135720 
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CATVe – 14 de Setembro de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/193984/foz-do-iguacu-projeto-de-listas-de-espera-da-saude-deve-
ser-aprovado 

 

Prefeito Chico Brasileiro é a favor da divulgação das listas de espera 
 
Projeto pretende acabar com os boatos de pessoas que furam as filas 
 

 
Em vídeo 

 
Aprovado na Câmara Municipal, o prefeito de Foz do Iguaçu já se posicionou favorável ao 

Projeto de Lei que obriga a divulgação das listas de espera dos serviços públicos da cidade.  
Com a divulgação os vereadores pretendam dar transparência e também acabar com os 

boatos de que existem "fura fila" no sistema. 
O crime de fura fila nos serviços públicos em Foz do Iguaçu já é assunto de polícia na 

Operação Pecúlio. Os casos investigados estão relacionados com os vereadores da gestão 
passada. No entanto, os atuais vereadores pretendem dar um ponto final a isso e já contam com 
apoio do executivo. 

Esse projeto de lei já havia sido apresentado na legislatura passada, em 2016, e o autor é 
hoje o vice-prefeito de Foz do Iguaçu, Nilton Bobato, mas na época o prefeito não sancionou. 
Agora, em vigor, os vereadores esperam que a transparência acabe com os problemas de fura 
fila, por exemplo. 

Os vereadores também pretendem dar mais agilidade nos atendimentos públicos com as 
publicidade das listas. 
  

http://catve.com/noticia/6/193984/foz-do-iguacu-projeto-de-listas-de-espera-da-saude-deve-ser-aprovado
http://catve.com/noticia/6/193984/foz-do-iguacu-projeto-de-listas-de-espera-da-saude-deve-ser-aprovado
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PMFI – 14 de Setembro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41545 

 

NOVO BANCO DO EMPREENDEDOR É INAUGURADO EM FOZ DO IGUAÇU 

 
A sede está localizada em frente ao Banco do Brasil, na Avenida Brasil, próxima do antigo 

escritório. Local mais amplo permitirá melhor atendimento à população 
 

 
 
Nesta quarta-feira (14), o prefeito Chico Brasileiro esteve na solenidade de inauguração 

do novo Banco do Empreendedor em Foz do Iguaçu. A nova sede foi inaugurada em um imóvel 
cedido pela Prefeitura que fica localizado na Av. Brasil, Nº 1388 (ao lado da Delegacia da Mulher 
e do Turista, em frente ao Banco do Brasil). 

Com uma estrutura física ampliada, o banco contará com um maior número de 
funcionários. Os serviços oferecidos aos microempreendedores também serão ampliados. A 
reestruturação faz parte da nova política de incentivos aos micro e pequenos negócios da cidade. 
A reforma da nova sede foi financiada pela sociedade civil organizada.   

“Todas essas ações positivas são resultados de muitas parcerias, no serviço público não 
basta ter orçamento, mas, é essencial ter paixão e garra para fazer boas ações em prol da 
população”, disse o prefeito. 

 
PRESENÇAS 
O vice-prefeito Nilton Bobato, vereadores, secretários municipal e estadual, 

representantes do SEBRAE, Fomento Paraná e da Assembleia Legislativa do Paraná (ALEP) 
prestigiaram a solenidade de inauguração. 

 
CONCEITO 
O Banco do Empreendedor é um programa de crédito orientado que tem por objetivo 

financiar os pequenos empreendedores para que eles possuam mais capacidade de produção e 
geração de emprego. 

Atualmente, o Banco trabalha com linhas de créditos e taxas de juros de 1,26% ao mês e 
com o prazo de até 36 meses para o pagamento do empréstimo. Após a solicitação do crédito, o 
financiamento é liberado em até 20 dias úteis. O valor do empréstimo varia de acordo com a 
característica do solicitante. 

  
CRÉDITO 
Os microempreendedores individuais têm acesso à linha de crédito com valor de R$ 

700,00 à R$ 20.000,00. Os interessados devem apresentar uma relação de documentos da 
atividade, proprietário e um avalista na primeira operação. O financiamento pode ser parcelado 
em até 36 meses. As pequenas, médias e grandes empresas também podem a aderir à linha de 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41545
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crédito do Banco do Empreendedor. A única diferença em relação aos microempreendedores é o 
valor do crédito, que vai de R$ 20.001, 00 até R$ 1,5 milhão. 

 
HISTÓRICO 
Foz que possui uma população estimada em 256,088 mil habitantes tem se destacado no 

microcrédito. Em 2016 houve R$ 1.138.150,46 em contratações, enquanto Curitiba que tem 1,7 
milhão de habitantes realizou contratos que somaram R$ 826.643,22. Nos últimos anos seis 
anos, o Banco do Empreendedor fechou contratos que somam mais de R$ 3 milhões em créditos 
para empreendedores na cidade. O histórico aponta crescimento nos empréstimos gerados, 
saltando de pouco mais de R$ 150 mil em 2011 para mais de R$ 1 milhão e 100 mil no ano 
passado. 

Nos últimos anos seis anos, o Banco do Empreendedor fechou contratos que somam 
mais de R$ 3 milhões em créditos para empreendedores na cidade. O histórico aponta 
crescimento nos empréstimos gerados, saltando de pouco mais de R$ 150 mil em 2011 para mais 
de R$ 1 milhão e 100 mil no ano passado. 

 
EMPRÉSTIMOS ANO A ANO: 
2011: R$ 159.174,29 
2012: R$ 287.666,00 
2013: R$ 277.879,97 
2014: R$ 510.294,41 
2015: R$ 1.105.642,26 
2016: R$ 1.138.150,36 
 
 

G1 Paraná – Paraná T¨V 1 Edição – 14 de Setembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ministerio-publico-
estadual-convoca-assessores-comissionados-para-responderem-questionario/6147842/ 

 

Ministério Público Estadual convoca assessores comissionados para 
responderem questionário 

 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ministerio-publico-estadual-convoca-assessores-comissionados-para-responderem-questionario/6147842/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ministerio-publico-estadual-convoca-assessores-comissionados-para-responderem-questionario/6147842/
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G1 Paraná – Paraná T¨V 2 Edição – 14 de Setembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ministerio-publico-
convoca-assessores-da-camara-e-da-prefeitura/6150168/ 

 

Ministério Público convoca assessores da Câmara e da Prefeitura 
 

 
Em vídeo 

 
 

Diário das Cataratas – 14 de Setembro de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2577/novo_banco_do_empreendedor_e_inaugur
ado_em_foz_do_iguacu.html 

 

Novo banco do empreendedor é inaugurado em Foz do Iguaçu 
 
A sede está localizada em frente ao Banco do Brasil, na Avenida Brasil, próxima do antigo 

escritório. Local mais amplo permitirá melhor atendimento à população 
 

 
 
Nesta quarta-feira (14), o prefeito Chico Brasileiro esteve na solenidade de inauguração 

do novo Banco do Empreendedor em Foz do Iguaçu. A nova sede foi inaugurada em um imóvel 
cedido pela Prefeitura que fica localizado na Av. Brasil, Nº 1388 (ao lado da Delegacia da Mulher 
e do Turista, em frente ao Banco do Brasil). 

Com uma estrutura física ampliada, o banco contará com um maior número de 
funcionários. Os serviços oferecidos aos microempreendedores também serão ampliados. A 
reestruturação faz parte da nova política de incentivos aos micro e pequenos negócios da cidade. 
A reforma da nova sede foi financiada pela sociedade civil organizada.  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ministerio-publico-convoca-assessores-da-camara-e-da-prefeitura/6150168/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ministerio-publico-convoca-assessores-da-camara-e-da-prefeitura/6150168/
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2577/novo_banco_do_empreendedor_e_inaugurado_em_foz_do_iguacu.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2577/novo_banco_do_empreendedor_e_inaugurado_em_foz_do_iguacu.html
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“Todas essas ações positivas são resultados de muitas parcerias, no serviço público não 
basta ter orçamento, mas, é essencial ter paixão e garra para fazer boas ações em prol da 
população”, disse o prefeito. 

 
PRESENÇAS 
O vice-prefeito Nilton Bobato, vereadores, secretários municipal e estadual, 

representantes do SEBRAE, Fomento Paraná e da Assembleia Legislativa do Paraná (ALEP) 
prestigiaram a solenidade de inauguração. 

 
CONCEITO 
O Banco do Empreendedor é um programa de crédito orientado que tem por objetivo 

financiar os pequenos empreendedores para que eles possuam mais capacidade de produção e 
geração de emprego. 

Atualmente, o Banco trabalha com linhas de créditos e taxas de juros de 1,26% ao mês e 
com o prazo de até 36 meses para o pagamento do empréstimo. Após a solicitação do crédito, o 
financiamento é liberado em até 20 dias úteis. O valor do empréstimo varia de acordo com a 
característica do solicitante. 

 
CRÉDITO 
Os microempreendedores individuais têm acesso à linha de crédito com valor de R$ 

700,00 à R$ 20.000,00. Os interessados devem apresentar uma relação de documentos da 
atividade, proprietário e um avalista na primeira operação. O financiamento pode ser parcelado 
em até 36 meses. As pequenas, médias e grandes empresas também podem a aderir à linha de 
crédito do Banco do Empreendedor. A única diferença em relação aos microempreendedores é o 
valor do crédito, que vai de R$ 20.001, 00 até R$ 1,5 milhão. 

 
HISTÓRICO 
Foz que possui uma população estimada em 256,088 mil habitantes tem se destacado no 

microcrédito. Em 2016 houve R$ 1.138.150,46 em contratações, enquanto Curitiba que tem 1,7 
milhão de habitantes realizou contratos que somaram R$ 826.643,22. Nos últimos anos seis 
anos, o Banco do Empreendedor fechou contratos que somam mais de R$ 3 milhões em créditos 
para empreendedores na cidade. O histórico aponta crescimento nos empréstimos gerados, 
saltando de pouco mais de R$ 150 mil em 2011 para mais de R$ 1 milhão e 100 mil no ano 
passado. 

Nos últimos anos seis anos, o Banco do Empreendedor fechou contratos que somam 
mais de R$ 3 milhões em créditos para empreendedores na cidade. O histórico aponta 
crescimento nos empréstimos gerados, saltando de pouco mais de R$ 150 mil em 2011 para mais 
de R$ 1 milhão e 100 mil no ano passado. 

 
EMPRÉSTIMOS ANO A ANO: 
2011: R$ 159.174,29 
2012: R$ 287.666,00 
2013: R$ 277.879,97 
2014: R$ 510.294,41 
2015: R$ 1.105.642,26 
2016: R$ 1.138.150,36 
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Facebook – Afronteira – 14 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/posts/1380816142035241 

 

 
  

https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/posts/1380816142035241
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15/09/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 15 de Setembro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 15 de Setembro de 2017 Pág.02 
 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

01/09/2017 a 15/09/2017 
 

151 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 15 de Setembro de 2017 Pág.03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 15 de Setembro de 2017 Pág.08 
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Facebook – Fronteira Urgente – 15 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1453440114692577 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1453440114692577
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Fronteira Urgente – 15 de Setembro de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/novo-banco-do-empreendedor-e-inaugurado-em-foz-do-
iguacu/ 

 

Novo banco do empreendedor é inaugurado em Foz do Iguaçu 
 

 
 
Na última quarta-feira (13), o prefeito Chico Brasileiro esteve na solenidade de 

inauguração do novo Banco do Empreendedor em Foz do Iguaçu. A nova sede foi inaugurada em 
um imóvel cedido pela Prefeitura que fica localizado na Av. Brasil, Nº 1388 (ao lado da Delegacia 
da Mulher e do Turista, em frente ao Banco do Brasil). 

Com uma estrutura física ampliada, o banco contará com um maior número de 
funcionários. Os serviços oferecidos aos microempreendedores também serão ampliados. A 
reestruturação faz parte da nova política de incentivos aos micro e pequenos negócios da cidade. 
A reforma da nova sede foi financiada pela sociedade civil organizada. 

“Todas essas ações positivas são resultados de muitas parcerias, no serviço público não 
basta ter orçamento, mas, é essencial ter paixão e garra para fazer boas ações em prol da 
população”, disse o prefeito. 

 
PRESENÇAS 
O vice-prefeito Nilton Bobato, vereadores, secretários municipal e estadual, 

representantes do SEBRAE, Fomento Paraná e da Assembleia Legislativa do Paraná (ALEP) 
prestigiaram a solenidade de inauguração. 

 
CONCEITO 
O Banco do Empreendedor é um programa de crédito orientado que tem por objetivo 

financiar os pequenos empreendedores para que eles possuam mais capacidade de produção e 
geração de emprego. 

Atualmente, o Banco trabalha com linhas de créditos e taxas de juros de 1,26% ao mês e 
com o prazo de até 36 meses para o pagamento do empréstimo. Após a solicitação do crédito, o 
financiamento é liberado em até 20 dias úteis. O valor do empréstimo varia de acordo com a 
característica do solicitante. 

 
CRÉDITO 
Os microempreendedores individuais têm acesso à linha de crédito com valor de R$ 

700,00 à R$ 20.000,00. Os interessados devem apresentar uma relação de documentos da 
atividade, proprietário e um avalista na primeira operação. O financiamento pode ser parcelado 
em até 36 meses. As pequenas, médias e grandes empresas também podem a aderir à linha de 
crédito do Banco do Empreendedor. A única diferença em relação aos microempreendedores é o 
valor do crédito, que vai de R$ 20.001, 00 até R$ 1,5 milhão. 

 

http://fronteiraurgente.com.br/novo-banco-do-empreendedor-e-inaugurado-em-foz-do-iguacu/
http://fronteiraurgente.com.br/novo-banco-do-empreendedor-e-inaugurado-em-foz-do-iguacu/
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HISTÓRICO 
Foz que possui uma população estimada em 256,088 mil habitantes tem se destacado no 

microcrédito. Em 2016 houve R$ 1.138.150,46 em contratações, enquanto Curitiba que tem 1,7 
milhão de habitantes realizou contratos que somaram R$ 826.643,22. Nos últimos anos seis 
anos, o Banco do Empreendedor fechou contratos que somam mais de R$ 3 milhões em créditos 
para empreendedores na cidade. O histórico aponta crescimento nos empréstimos gerados, 
saltando de pouco mais de R$ 150 mil em 2011 para mais de R$ 1 milhão e 100 mil no ano 
passado. 

Nos últimos anos seis anos, o Banco do Empreendedor fechou contratos que somam 
mais de R$ 3 milhões em créditos para empreendedores na cidade. O histórico aponta 
crescimento nos empréstimos gerados, saltando de pouco mais de R$ 150 mil em 2011 para mais 
de R$ 1 milhão e 100 mil no ano passado. 

 
EMPRÉSTIMOS ANO A ANO: 
2011: R$ 159.174,29 
2012: R$ 287.666,00 
2013: R$ 277.879,97 
2014: R$ 510.294,41 
2015: R$ 1.105.642,26 
2016: R$ 1.138.150,36 
 
 

Facebook – Rádio Cultura Foz – 15 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1864744130205805 

 

 
  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1864744130205805
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Rádio Cultura Foz – 15 de Setembro de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/inaugurada-nova-sedo-do-banco-do-
empreendedor/#.WbvKw7KGPct 

 

Inaugurada nova sedo do Banco do Empreendedor 
 

 
 
Foi inaugurado na quarta-feira (14) o novo Banco do Empreendedor em Foz do Iguaçu. A 

solenidade contou com a presença do prefeito Chico Brasileiro. A nova sede foi inaugurada em 
um imóvel cedido pela Prefeitura que fica localizado na Av. Brasil, Nº 1388 (ao lado da Delegacia 
da Mulher e do Turista, em frente ao Banco do Brasil). 

Com uma estrutura física ampliada, o banco contará com um maior número de 
funcionários. Os serviços oferecidos aos microempreendedores também serão ampliados. A 
reestruturação faz parte da nova política de incentivos aos micro e pequenos negócios da cidade. 
A reforma da nova sede foi financiada pela sociedade civil organizada. 

“Todas essas ações positivas são resultados de muitas parcerias, no serviço público não 
basta ter orçamento, mas, é essencial ter paixão e garra para fazer boas ações em prol da 
população”, disse o prefeito. 

 
PRESENÇAS 
O vice-prefeito Nilton Bobato, vereadores, secretários municipal e estadual, 

representantes do SEBRAE, Fomento Paraná e da Assembleia Legislativa do Paraná (ALEP) 
prestigiaram a solenidade de inauguração. 

 
CONCEITO 
O Banco do Empreendedor é um programa de crédito orientado que tem por objetivo 

financiar os pequenos empreendedores para que eles possuam mais capacidade de produção e 
geração de emprego. 

Atualmente, o Banco trabalha com linhas de créditos e taxas de juros de 1,26% ao mês e 
com o prazo de até 36 meses para o pagamento do empréstimo. Após a solicitação do crédito, o 
financiamento é liberado em até 20 dias úteis. O valor do empréstimo varia de acordo com a 
característica do solicitante. 

 
CRÉDITO 
Os microempreendedores individuais têm acesso à linha de crédito com valor de R$ 

700,00 à R$ 20.000,00. Os interessados devem apresentar uma relação de documentos da 
atividade, proprietário e um avalista na primeira operação. O financiamento pode ser parcelado 

http://www.radioculturafoz.com.br/inaugurada-nova-sedo-do-banco-do-empreendedor/#.WbvKw7KGPct
http://www.radioculturafoz.com.br/inaugurada-nova-sedo-do-banco-do-empreendedor/#.WbvKw7KGPct
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em até 36 meses. As pequenas, médias e grandes empresas também podem a aderir à linha de 
crédito do Banco do Empreendedor. A única diferença em relação aos microempreendedores é o 
valor do crédito, que vai de R$ 20.001, 00 até R$ 1,5 milhão. 

 
HISTÓRICO 
Foz que possui uma população estimada em 256,088 mil habitantes tem se destacado no 

microcrédito. Em 2016 houve R$ 1.138.150,46 em contratações, enquanto Curitiba que tem 1,7 
milhão de habitantes realizou contratos que somaram R$ 826.643,22. Nos últimos anos seis 
anos, o Banco do Empreendedor fechou contratos que somam mais de R$ 3 milhões em créditos 
para empreendedores na cidade. O histórico aponta crescimento nos empréstimos gerados, 
saltando de pouco mais de R$ 150 mil em 2011 para mais de R$ 1 milhão e 100 mil no ano 
passado. 

Nos últimos anos seis anos, o Banco do Empreendedor fechou contratos que somam 
mais de R$ 3 milhões em créditos para empreendedores na cidade. O histórico aponta 
crescimento nos empréstimos gerados, saltando de pouco mais de R$ 150 mil em 2011 para mais 
de R$ 1 milhão e 100 mil no ano passado. 

 
EMPRÉSTIMOS ANO A ANO: 
2011: R$ 159.174,29 
2012: R$ 287.666,00 
2013: R$ 277.879,97 
2014: R$ 510.294,41 
2015: R$ 1.105.642,26 
2016: R$ 1.138.150,36 
 

  



CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

01/09/2017 a 15/09/2017 
 

159 
 

Facebook – Afronteira – 15 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/posts/1382045308578991 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/posts/1382045308578991
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HLucas – 15 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/15/provinha-do-mp/ 

 

Questionário do MP 
 
O questionário do MP para os CCs da terrinha foi curto e grosso: 
Você está lotado em qual secretaria? 
Qual o seu horário de trabalho? 
Quem é seu chefe imediato? 
Cite nomes de seus colegas de trabalho. 
Você foi indicado por quem para o cargo? 
DETALHE: O PUM (Cazuza) teve que ir lá na provinha, e nada de trabalhar na Caixa. O 

muquirana apareceu nas reportagens da RPC e Tarobá. Quando vê a câmera sai de fininho… 
Hummm… Vai dar lerda… 
 
FICHA LIMPA 
Será que tem secretário do Chico Brasileiro que não tem certidão negativa? … 
 
E O PROJETO FLORIR FOZ? 
Soubemos que a primeira neta ficou encarregada do babado de florir Foz… Como 

terminou o projeto? Somos todos ouvidos… 
 
VEREADOR BRITO E SUAS INVESTIGAÇÕES 
Vereador Brito (PEN) entrou numas de enviar ofício ao prefeito Chico Brasileiro pedindo 

informações sobre os recolhimentos dos impostos dos cartórios da cidade. Lembrando que os 
cartórios são fiscalizados pelo TJ-PR. 

PITACO: Será que tem linguiça debaixo dessa farofa Cazuza? 
 
VEJA O OFÍCIO 
 

 
 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/15/provinha-do-mp/
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MORADOR DE RUA É CONDENADO A PRISÃO DOMICILIAR EM SÃO PAULO.. 
KKKKKK.. 

 
 

HLucas – 15 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/15/desembargador-paulo-roberto-vasconcelos-e-
novo-cidadao-honorario-de-foz/ 

 

Desembargador Paulo Roberto Vasconcelos é novo Cidadão Honorário de Foz 
 

 
 
O Título foi proposto pelo Vereador @TenentecoronelJahnke, que acompanhado pelo 

Presidente da Casa, @RogérioQuadros, realizam a entrega do Pergaminho. O homenageado foi 
promovido pela comarca de Foz do Iguaçu em 1989, quando exerceu cargo de Juiz Titular e 
permaneceu no município até 1997. Quando atuou como Presidente do Tribunal de Justiça do 
Paraná, Dr. Paulo lutou pela reforma do atual Fórum de Foz do Iguaçu. 

 
Com comunicação social da CMFI 
PITACO: Desembargador Paulo Roberto Vasconcelos é mais que merecedor deste título. 

Foi ele que oportunizou a construção do fórum de Justiça de Foz do Iguaçu, e também o 
responsável pela atual reforma neste mesmo fórum. Tem serviços prestados a nossa cidade. 
Congratulations! 

PITADO II: Agora, dar este mesmo título para o Bonato que coleciona duas condenações 
por improbidade administrativas, advindas da Justiça Federal, é um escárnio. Acorda vereador 
Marcio Rosa! 
 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/15/desembargador-paulo-roberto-vasconcelos-e-novo-cidadao-honorario-de-foz/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/15/desembargador-paulo-roberto-vasconcelos-e-novo-cidadao-honorario-de-foz/
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Facebook – Política em Foco Foz – 16 de Setembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.144
3770245915024/1822437074715004/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.1443770245915024/1822437074715004/?type=3
https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.1443770245915024/1822437074715004/?type=3


CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

16/09/2017 a 30/09/2017 
 

6 
 

HLucas – 17 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/17/instituto-dr-luiz-jose-de-brito/ 

 

INSTITUTO DR. LUIZ JOSE DE BRITO 
 

 
 
Vereador Brito quer passar á limpo Foz do Iguaçu (com ajudar do Cazuza, off course) 
Excitando meus instintos de “perdigueiro” encontrei a presente publicação na web. Trata-

se do atual vereador Brito  pedindo ajuda para uma ONG que ele tem. Vai ajudar o nobre edil? 
 
Perguntas Frequentes 
Como faço para ajudar o(a) INSTITUTO DR. LUIZ JOSE DE BRITO? 
Para ajudar a instituição, entre em contato pelo telefone 45-35720175, e marque uma 

vista com o responsável. Todas as instituições gostam de ser visitadas, desde que se tenha o 
cuidado de marcar antes a visita. 

Como fazer doações de objetos para o(a) INSTITUTO DR. LUIZ JOSE DE BRITO? 
O ideal é verificar com a instituição, pelo telefone 45-35720175, quais as necessidades 

atuais de doação (caso a lista não esteja disponível nesta página). Para entregar os objetos 
normalmente não é necessário marcar hora. Geralmente as instituições não buscam doações na 
casa dos doadores, sendo necessário entregar direto na instituição. 

Como fazer doações em dinheiro? 
Muitas instiuições dispõe em seu site informações sobre doações em dinheiro, 

informando o banco, agencia e conta para depósito. Caso a instituição não tenha site, ou 
informações bancárias não estejam disponíveis no site da instituição, entre em contato com a 
instituição, pelo telefone 45-35720175 e verifique como fazer doações em dinheiro.Você poderá 
fazer uma doação única, ou se transformar em um doador constante, doando mensalmente, por 
exemplo. 

Como fazer trabalho voluntário no(na) INSTITUTO DR. LUIZ JOSE DE BRITO? 
O ideal é verificar com a instituição, pelo telefone 45-35720175, quais as necessidades 

atuais de trabalho voluntário (caso a lista não esteja disponível nesta página). 
  

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/17/instituto-dr-luiz-jose-de-brito/
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Facebook – HLucas – 18 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210113904460247 

 

 
 
 

HLucas – 18 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/17/vem-ai-mais-uma-noticia-crime-em-cima-do-
cazuza-generico/ 

 

Vem aí mais uma notícia crime em cima do Cazuza “genérico” 
 

 
 
Cazuza em grande estilo… a sua esquerda Eurípedes Júnior, presidente do PROS (o 

baixinho atarracado não  conhecemos, mas pela cara boa bisca não deve ser) e o deputado 
federal Toninho Wandscheer, que foi eleito pelo PT, mas amarrou o burro no Pros. 

Lembrando que o Pros nacional foi citado como recebedor de 7 milhões de reais 
vendendo tempo de TV nas campanhas eleitorais. Essa é uma das acusações, por isso teve os 
sigilos quebrados pela então ministra do TSE Luciana Christina Guimarães Lóssio….  

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210113904460247
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/17/vem-ai-mais-uma-noticia-crime-em-cima-do-cazuza-generico/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/17/vem-ai-mais-uma-noticia-crime-em-cima-do-cazuza-generico/
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E como a fruta não cai longe do pé… aqui na fronteira Cazuza encostra-se em palpos de 
aranha para digerir a acusação de extorsão em cima do Tulio Bandeira. A bronca é de ter vendido 
a vaga pela disputa a prefeitura de Foz pelo Pros. A mesma tática se repetindo.. 

Mas vamos ao que interessa… 
Nos próximos dias mais uma noticia crime (notitia criminis) estará sendo apresentado á 

Justiça Federal em desfavor do Cazuza “genérico”. 
“Quem tem telhado de vidro não atira pedras ao do vizinho..”  Sábio adágio… 
 
AZEDINHA E SUAS HISTÓRIAS… 
 

 
 
Manchete da gazeta diário fustigando o presidente da Câmara Municipal Rogério 

Quadros. De repente, não se falou mais nada. Pelo contrário, deram para incensar a magnifica 
performance da atual legislatura. Todos os dias páginas e páginas pautando de forma gratificante 
o trabalho do Presidente & Cia. Terá sido o fator “Vermelho”? 

Rosalvo Tavares, que por dois anos ficou á frente da gazetinha até ser defenestrado por 
uma decisão do TJ-PR, saiu com 250 mil reais. Mas ainda tem muita coisa envolvendo esse 
jornal nas sombras… Língua vai lançar luz, gradualmente… 

 
Por exemplo: 
O atual dono da gazeta news (provável sucessora da antiga gazeta que foi á breca) junto 

com o filho do Vermelho, o adolescente Fabius Bonato, chamado carinhosamente de “Fabinho” 
(filho do Bonato) ainda não explicou pra patuleia como vai ficar o super papagaio que beira dez 
milhões de reais da gazeta antiga, afinal, ele constou como controlador daquela empresa 
jornalística. Mais: Como se explica que uma empresa abissalmente endividada (a maioria por 
tributos não recolhidos e verbas trabalhistas) encerre suas atividades numa esquina e abra três 
esquinas acima com um novo CNPJ? O modelo é o mesmo, as cores a mesma, a linha editorial a 
mesma (até o corvo veio junto no pacote). Outra boa pergunta: porque o Bonato tem que pagar 
15 mil mensais pelo uso da marca e da impressora? Será que o MPF e a Receita Federal 
entrarão neste circuito? Será que tem linguiça debaixo dessa farofa? 

Temos muito ainda a falar sobre essa inacreditável novela… O povo quer saber, né 
Bonato? Afinal vocês falam de todo mundo, daí falamos também de vocês… 

 

https://www.google.com.br/search?newwindow=1&q=notitia+criminis&spell=1&sa=X&ved=0ahUKEwjs8N3Ysa3WAhUIIZAKHR7JAKsQvwUIJCgA
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PECÚLIO, AGAIN 
Nesta segunda (18) recomeçam as outivas das testemunhas de defesa do Reni Pereira 

na Pecúlio.  O cazuza genérico nunca apareceu por lá. Língua não perde uma, mesmo porque 
nada tem a esconder. 

 
REPÚBLICA DE QUADRILHAS 
E o que é mais perturbador: os chefes dessas quadrilhas continuam impunemente 

instalados no núcleo do poder com o pseudo discurso de que, se a economia dá sinais de 
recuperação, eles podem continuar pilhando o Estado Brasileiro. Seria cômico se não fosse 
trágico! 

 
 

Facebook – Política em Foco Foz – 18 de Setembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.144
3770245915024/1823381387953906/?type=3 
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Facebook – Acifi Associação Comercial e Empresarial de Foz do Iguaçu – 18 
de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/acififoz/posts/1465643326850845 

 

 
  

https://www.facebook.com/acififoz/posts/1465643326850845


CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

16/09/2017 a 30/09/2017 
 

17 
 

Facebook – HLucas – 18 de Setembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10210121410567895&set=a.2634683302465.211
6246.1116927685&type=3 
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Facebook – Mosca na Sopa Foz – 18 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1605217926202140 
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 19 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1164402613660512 
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Portal da Cidade Foz – 19 de Setembro de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17696-governo-libera-recursos-para-foz-asfaltar-ruas-
de-14-bairros 

 

Governo libera recursos para Foz asfaltar ruas de 14 bairros 
 
O investimento de R$ 15,7 milhões foi confirmado nesta terça-feira (19) pelo governador 

Beto Richa, que autorizou a licitação das obras. 
 

 
 
Com recursos do Governo do Estado, a prefeitura de Foz do Iguaçu, no Oeste do Paraná, 

vai pavimentar 57 ruas de 14 bairros. O investimento de R$ 15,7 milhões foi liberado nesta terça-
feira (19) pelo governador Beto Richa, que autorizou a licitação das obras durante solenidade na 
Câmara de Vereadores do município. 

O projeto de pavimentação contempla calçadas com rampas de acessibilidade. Serão 
beneficiados os moradores dos bairros Vila C Nova, Jardim Veneza, Cidade Nova, Bubas, Jardim 
Tropical, Parque Residencial Ouro Verde, Jardim Eldorado, Vila Shalon, Cataratas, Jardim Novo 
Mundo, Maracanã, Jardim Cláudia, Conjunto Residencial Libra e Jardim Petrópolis Aklp. 

O governador afirmou que, desde o início de sua gestão, Foz do Iguaçu recebeu uma 
atenção especial, chegando à marca de mais de R$50 milhões liberados para pavimentação 
asfáltica. “Isso contribui para melhorar a qualidade de vida da população, com mais segurança, 
conforto e comodidade. É o resultado de uma parceria de respeito para ajudar no 
desenvolvimento do município”, disse ele. 

Nos últimos sete anos, ressaltou Richa, o município aplicou R$ 43 milhões em melhorias 
urbanas, com o apoio do Estado. No investimento autorizado nesta terça-feira está contemplada, 
por exemplo, a vila C Nova, na região Norte, que há anos não recebe pavimentação asfáltica. 
Agora quase todas as ruas vão receber obras. 

O governador também citou outras áreas. Na saúde, por exemplo, o Estado é decisivo no 
apoio ao Hospital Municipal, ao qual destina R$ 60 milhões para garantir o funcionamento e o 
atendimento de qualidade para a população da cidade e da região. Ele também citou 
investimentos em infraestrutura, como viaduto da Avenida Paraná, e na educação e segurança 
pública. “O Paraná vive hoje um bom momento e os investimento em Foz são exemplos disso”, 
afirmou. 

 
Qualidade - O secretário de Estado do Desenvolvimento Urbano, João Carlos Ortega, 

afirmou que sem o trabalho conjunto os municípios não poderiam recuperar ou fazer a ampliação 
da sua malha viária. "Essa é uma importante parceria com o município, que garante obra de 
qualidade para a comunidade, priorizando a calçada e sinalização com segurança para o 

http://foz.portaldacidade.com/noticias/17696-governo-libera-recursos-para-foz-asfaltar-ruas-de-14-bairros
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17696-governo-libera-recursos-para-foz-asfaltar-ruas-de-14-bairros
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/governo-libera-recursos-para-foz-asfaltar-ruas-de-14-bairros-g-19092017-231204.jpg
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pedestre", disse ele. O Estado cumpre muito bem a sua função, afirmou o vice-prefeito de Foz, 
Nilton Bobato. “Com a parceria podemos melhorar a vida dos cidadãos”, disse ele, ao destacar 
bairros importantes da região Norte da cidade que vão receber pavimentação, como a Vila Nova 
C, Novo Mundo, Jardim Cataratas. 

 
Recursos - Com quase 264 mil habitantes, Foz do Iguaçu recebeu, de 2011 para cá, 

cerca de R$ 500 milhões em recursos repassados pelo Estado ou disponibilizados, via 
financiamento. Na área da saúde, além de construção, reforma e ampliação de unidades e 
entrega de ambulâncias (duas UTIs móveis para o Siate), o governo estadual destina R$ 60 
milhões para o Hospital Municipal Padre Germano Lauck. Outro exemplo é o mutirão promovido 
pela Secretaria de Estado da Saúde, que realizou 5 mil cirurgias de cataratas na região. 

 
Presenças - Também participaram da solenidade a secretaria da Família e 

Desenvolvimento Social, Fernanda Richa; o deputado Hussein Bakri; o vereador Rogério 
Quadros; a vereadora Nancy Rafain Andreola. 

 
 

Facebook – CATVe – 19 de Setembro de 2017  
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CATVe – 19 de Setembro de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/194449/vereadores-de-foz-aprovam-projeto-que-atualiza-o-
orcamento-do-legislativo 

 

Vereadores de Foz aprovam projeto que atualiza o orçamento do legislativo 
 
Proposta partiu da mesa diretoria do legislativo 
 

 
Em vídeo 

 
Com a pauta cheia os vereadores de Foz do Iguaçu votam requerimentos relacionados a 

saúde, educação e segurança pública. Os parlamentares também aprovaram o projeto que 
atualiza o orçamento da Casa em 14%. 

Com a pauta e a casa cheia, os vereadores de Foz do Iguaçu aprovaram na sessão desta 
terça-feira o projeto que atualiza o orçamento da Casa de 24,6 milhões que esta previsto para 
este ano para 27,6 milhões de reais em 2018. A proposta partiu da mesa diretoria do legislativo. 
O documento já foi encaminhado ao prefeito Chico Brasileiro para que o novo valor seja inserido 
no projeto da lei orçamentária anual do município. 

A alteração vai de encontro com o reajuste previsto pelo executivo na lei de diretrizes 
orçamentárias para o próximo ano. O orçamento geral do município para 2017 é de 856 milhões e 
para 2018 traz uma estimativa de 963 milhões. Uma variação de 12%. 

Os vereadores também aprovaram o requerimento do vereador Marcio Rosa que solicita 
a revisão do plano de carreira dos professores da rede pública municipal de educação. 

Já na ordem do dia o projeto votado e aprovado em uma discussão foi apresentado pelo 
vereador Protetor Jorge. Conhecido por desenvolver projetos sociais com animais de rua, o 
vereador tem como proposta regularizar o comercio dos bichinhos em Foz. 

A sessão se hoje foi extensa. Os vereadores também receberam pareceres favoráveis 
das comissões. Entre eles o que pede agilidade para colocar em prática o projeto de lei, já 
aprovado na casa, que obriga a divulgação dos plantões médicos nas unidades de saúde em Foz. 
E também o requerimento que solicita a inclusão do natal das cataratas no calendário do 
município. Foram mais de 50 requerimento e cerca de 60 indicações. A sessão contou com a 
presença do vereador do PR de Cascavel, Gugu Bueno. 
  

http://catve.com/noticia/6/194449/vereadores-de-foz-aprovam-projeto-que-atualiza-o-orcamento-do-legislativo
http://catve.com/noticia/6/194449/vereadores-de-foz-aprovam-projeto-que-atualiza-o-orcamento-do-legislativo
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Facebook – CATVe – 19 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1811323292230147 

 

 
 
 

CATVe – 19 de Setembro de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/194496/governador-destina-r-10-milhoes-para-obras-de-
pavimentacao-em-foz-do-iguacu 

 

Governador destina R$ 10 milhões para obras de pavimentação em Foz do 
Iguaçu 

 
Documento que autoriza investimentos foi assinado na noite desta terça-feira (19) 
 

 
Em vídeo 

 
O governador Beto Richa, acompanhado da esposa Fernanda Richa assinou autorização 

para a prefeitura de Foz do Iguaçu licitar obras de pavimentação em ruas em bairros da cidade na 
noite desta terça-feira (19). A solenidade ocorreu na Câmara de Vereadores.  

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1811323292230147
http://catve.com/noticia/4/194496/governador-destina-r-10-milhoes-para-obras-de-pavimentacao-em-foz-do-iguacu
http://catve.com/noticia/4/194496/governador-destina-r-10-milhoes-para-obras-de-pavimentacao-em-foz-do-iguacu
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Ao todo serão investidos R$ 15,7 milhões, com apoio de financiamento do Governo do 
Estado. "São R$ 10 milhões por parte do Estado, uma contrapartida do município de R$ 5,7 
milhões para atender a pavimentação de 57 vias públicas em 16 bairros", explica o governador.  

Richa também falou do apoio do Estado para investimentos permanentes na área da 
saúde. "Além de R$ 6.5 milhões mensais para o funcionamento do hospital municipal, temos 
vários outros há investimentos em unidades de saúde e saneamento. Na última vez que estive 
aqui inauguramos estação de saneamento que melhorou índice de tratamento de esgoto. 
Também foram realizados mutirões de cirurgias eletivas", pontua. 

 
 

Facebook – Afronteira – 19 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/posts/1385626351554220 
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Agência de Notícias no Paraná – 19 de Setembro de 2017  
Link: http://www.aen.pr.gov.br/modules/noticias/article.php?storyid=95495&tit=Governo-libera-
recursos-para-Foz-asfaltar-ruas-de-14-bairros 

 

Governo libera recursos para Foz asfaltar ruas de 14 bairros 
 

 
 
Com recursos do Governo do Estado, a prefeitura de Foz do Iguaçu, no Oeste do Paraná, 

vai pavimentar 57 ruas de 14 bairros. O investimento de R$ 15,7 milhões foi liberado nesta terça-
feira (19) pelo governador Beto Richa, que autorizou a licitação das obras durante solenidade na 
Câmara de Vereadores do município. 

O projeto de pavimentação contempla calçadas com rampas de acessibilidade. Serão 
beneficiados os moradores dos bairros Vila C Nova, Jardim Veneza, Cidade Nova, Bubas, Jardim 
Tropical, Parque Residencial Ouro Verde, Jardim Eldorado, Vila Shalon, Cataratas, Jardim Novo 
Mundo, Maracanã, Jardim Cláudia, Conjunto Residencial Libra e Jardim Petrópolis Aklp. 

O governador afirmou que, desde o início de sua gestão, Foz do Iguaçu recebeu uma 
atenção especial, chegando à marca de mais de R$50 milhões liberados para pavimentação 
asfáltica. “Isso contribui para melhorar a qualidade de vida da população, com mais segurança, 
conforto e comodidade. É o resultado de uma parceria de respeito para ajudar no 
desenvolvimento do município”, disse ele. No investimento autorizado nesta terça-feira está 
contemplada, por exemplo, a vila C Nova, na região Norte, que há anos não recebe pavimentação 
asfáltica. Agora quase todas as ruas vão receber obras. 

O governador também citou outras áreas. Na saúde, por exemplo, o Estado é decisivo no 
apoio ao Hospital Municipal, ao qual destina R$ 60 milhões para garantir o funcionamento e o 
atendimento de qualidade para a população da cidade e da região. Ele também citou 
investimentos em infraestrutura, como viaduto da Avenida Paraná, e na educação e segurança 
pública. “O Paraná vive hoje um bom momento e os investimento em Foz são exemplos disso”, 
afirmou. 

 
QUALIDADE - O secretário de Estado do Desenvolvimento Urbano, João Carlos Ortega, 

afirmou que sem o trabalho conjunto os municípios não poderiam recuperar ou fazer a ampliação 
da sua malha viária. "Essa é uma importante parceria com o município, que garante obra de 
qualidade para a comunidade, priorizando a calçada e sinalização com segurança para o 
pedestre", disse ele. O Estado cumpre muito bem a sua função, afirmou o vice-prefeito de Foz, 
Nilton Bobato. “Com a parceria podemos melhorar a vida dos cidadãos”, afirmou, ao destacar 
bairros importantes da região Norte da cidade que vão receber pavimentação, como a Vila Nova 
C, Novo Mundo, Jardim Cataratas. 

 

http://www.aen.pr.gov.br/modules/noticias/article.php?storyid=95495&tit=Governo-libera-recursos-para-Foz-asfaltar-ruas-de-14-bairros
http://www.aen.pr.gov.br/modules/noticias/article.php?storyid=95495&tit=Governo-libera-recursos-para-Foz-asfaltar-ruas-de-14-bairros
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RECURSOS - Com quase 264 mil habitantes, Foz do Iguaçu recebeu, de 2011 para cá, 
cerca de R$ 500 milhões em recursos repassados pelo Estado ou disponibilizados, via 
financiamento. Na área da saúde, além de construção, reforma e ampliação de unidades de 
saúde e entrega de ambulâncias (duas UTIs móveis para o Siate) e do apoio ao hospital 
municipal, foi promovido o mutirão que realizou 5 mil cirurgias de catarata na região.  

 
PRESENÇAS - Também participaram da solenidade a secretaria da Família e 

Desenvolvimento Social, Fernanda Richa; o deputado Hussein Bakri; o vereador Rogério 
Quadros; a vereadora Nancy Rafain Andreola. 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 20 de Setembro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 20 de Setembro de 2017 Pág.02 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 20 de Setembro de 2017 Pág.03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 20 de Setembro de 2017 Pág.07 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 20 de Setembro de 2017 Pág.08 
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Facebook – Rogério Romano Bonato – 20 de Setembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1487768521305515&set=a.129564700459244.34
122.100002171435249&type=3 

 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1487768521305515&set=a.129564700459244.34122.100002171435249&type=3
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Facebook – Rádio Cultura Foz – 20 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1869937499686468 
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Rádio Cultura Foz – 20 de Setembro de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/estado-libera-recursos-para-asfaltar-57-ruas-em-14-
bairros-de-foz/#.WcKLmtVSzct 

 

Estado libera recursos para asfaltar 57 ruas em 14 bairros de Foz 
 

 
 
Com recursos do Governo do Estado, a prefeitura de Foz do Iguaçu, vai pavimentar 57 

ruas de 14 bairros. O investimento de R$ 15,7 milhões foi liberado nesta terça-feira (19) pelo 
governador Beto Richa, que autorizou a licitação das obras durante solenidade na Câmara de 
Vereadores do município. 

O projeto de pavimentação contempla calçadas com rampas de acessibilidade. Serão 
beneficiados os moradores dos bairros Vila C Nova, Jardim Veneza, Cidade Nova, Bubas, Jardim 
Tropical, Parque Residencial Ouro Verde, Jardim Eldorado, Vila Shalon, Cataratas, Jardim Novo 
Mundo, Maracanã, Jardim Cláudia, Conjunto Residencial Libra e Jardim Petrópolis Aklp. 

O governador afirmou que, desde o início de sua gestão, Foz do Iguaçu recebeu uma 
atenção especial, chegando à marca de mais de R$50 milhões liberados para pavimentação 
asfáltica. “Isso contribui para melhorar a qualidade de vida da população, com mais segurança, 
conforto e comodidade. É o resultado de uma parceria de respeito para ajudar no 
desenvolvimento do município”, disse ele. No investimento autorizado nesta terça-feira está 
contemplada, por exemplo, a vila C Nova, na região Norte, que há anos não recebe pavimentação 
asfáltica. Agora quase todas as ruas vão receber obras. 

O governador também citou outras áreas. Na saúde, por exemplo, o Estado é decisivo no 
apoio ao Hospital Municipal, ao qual destina R$ 60 milhões para garantir o funcionamento e o 
atendimento de qualidade para a população da cidade e da região. Ele também citou 
investimentos em infraestrutura, como viaduto da Avenida Paraná, e na educação e segurança 
pública. “O Paraná vive hoje um bom momento e os investimento em Foz são exemplos disso”, 
afirmou. 

 
QUALIDADE – O secretário de Estado do Desenvolvimento Urbano, João Carlos Ortega, 

afirmou que sem o trabalho conjunto os municípios não poderiam recuperar ou fazer a ampliação 
da sua malha viária. “Essa é uma importante parceria com o município, que garante obra de 
qualidade para a comunidade, priorizando a calçada e sinalização com segurança para o 
pedestre”, disse ele. O Estado cumpre muito bem a sua função, afirmou o vice-prefeito de Foz, 
Nilton Bobato. “Com a parceria podemos melhorar a vida dos cidadãos”, afirmou, ao destacar 
bairros importantes da região Norte da cidade que vão receber pavimentação, como a Vila Nova 
C, Novo Mundo, Jardim Cataratas. 

 
RECURSOS – Com quase 264 mil habitantes, Foz do Iguaçu recebeu, de 2011 para cá, 

cerca de R$ 500 milhões em recursos repassados pelo Estado ou disponibilizados, via 
financiamento. Na área da saúde, além de construção, reforma e ampliação de unidades de 

http://www.radioculturafoz.com.br/estado-libera-recursos-para-asfaltar-57-ruas-em-14-bairros-de-foz/#.WcKLmtVSzct
http://www.radioculturafoz.com.br/estado-libera-recursos-para-asfaltar-57-ruas-em-14-bairros-de-foz/#.WcKLmtVSzct
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saúde e entrega de ambulâncias (duas UTIs móveis para o Siate) e do apoio ao hospital 
municipal, foi promovido o mutirão que realizou 5 mil cirurgias de catarata na região. 

 
PRESENÇAS – Também participaram da solenidade a secretaria da Família e 

Desenvolvimento Social, Fernanda Richa; o deputado Hussein Bakri; o vereador Rogério 
Quadros; a vereadora Nancy Rafain Andreola. 

 
 

Facebook – Política em Foco – 20 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1824012437890801 
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Política em Foco – 20 de Setembro de 2017  
Link: http://politicafoz.com/2017/09/20/governo-do-estado-libera-recursos-para-asfaltar-ruas-de-
14-bairros-em-foz/ 

 

GOVERNO DO ESTADO LIBERA RECURSOS PARA ASFALTAR RUAS DE 14 
BAIRROS EM FOZ. 

 

 
 
O investimento de R$ 15,7 milhões foi confirmado nesta terça-feira (19) pelo governador 

Beto Richa, que autorizou a licitação das obras. 
Com recursos do Governo do Estado, a prefeitura de Foz do Iguaçu, no Oeste do Paraná, 

vai pavimentar 57 ruas de 14 bairros. O investimento de R$ 15,7 milhões foi liberado nesta terça-
feira (19) pelo governador Beto Richa, que autorizou a licitação das obras durante solenidade na 
Câmara de Vereadores do município. 

O projeto de pavimentação contempla calçadas com rampas de acessibilidade. Serão 
beneficiados os moradores dos bairros Vila C Nova, Jardim Veneza, Cidade Nova, Bubas, Jardim 
Tropical, Parque Residencial Ouro Verde, Jardim Eldorado, Vila Shalon, Cataratas, Jardim Novo 
Mundo, Maracanã, Jardim Cláudia, Conjunto Residencial Libra e Jardim Petrópolis Aklp. 

O governador afirmou que, desde o início de sua gestão, Foz do Iguaçu recebeu uma 
atenção especial, chegando à marca de mais de R$50 milhões liberados para pavimentação 
asfáltica. “Isso contribui para melhorar a qualidade de vida da população, com mais segurança, 
conforto e comodidade. É o resultado de uma parceria de respeito para ajudar no 
desenvolvimento do município”, disse ele. 

Nos últimos sete anos, ressaltou Richa, o município aplicou R$ 43 milhões em melhorias 
urbanas, com o apoio do Estado. No investimento autorizado nesta terça-feira está contemplada, 
por exemplo, a vila C Nova, na região Norte, que há anos não recebe pavimentação asfáltica. 
Agora quase todas as ruas vão receber obras. 

O governador também citou outras áreas. Na saúde, por exemplo, o Estado é decisivo no 
apoio ao Hospital Municipal, ao qual destina R$ 60 milhões para garantir o funcionamento e o 
atendimento de qualidade para a população da cidade e da região. Ele também citou 
investimentos em infraestrutura, como viaduto da Avenida Paraná, e na educação e segurança 
pública. “O Paraná vive hoje um bom momento e os investimento em Foz são exemplos disso”, 
afirmou. 

 
Qualidade – O secretário de Estado do Desenvolvimento Urbano, João Carlos Ortega, 

afirmou que sem o trabalho conjunto os municípios não poderiam recuperar ou fazer a ampliação 
da sua malha viária. “Essa é uma importante parceria com o município, que garante obra de 
qualidade para a comunidade, priorizando a calçada e sinalização com segurança para o 
pedestre”, disse ele. O Estado cumpre muito bem a sua função, afirmou o vice-prefeito de Foz, 
Nilton Bobato. “Com a parceria podemos melhorar a vida dos cidadãos”, disse ele, ao destacar 

http://politicafoz.com/2017/09/20/governo-do-estado-libera-recursos-para-asfaltar-ruas-de-14-bairros-em-foz/
http://politicafoz.com/2017/09/20/governo-do-estado-libera-recursos-para-asfaltar-ruas-de-14-bairros-em-foz/
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bairros importantes da região Norte da cidade que vão receber pavimentação, como a Vila Nova 
C, Novo Mundo, Jardim Cataratas. 

 
Recursos – Com quase 264 mil habitantes, Foz do Iguaçu recebeu, de 2011 para cá, 

cerca de R$ 500 milhões em recursos repassados pelo Estado ou disponibilizados, via 
financiamento. Na área da saúde, além de construção, reforma e ampliação de unidades e 
entrega de ambulâncias (duas UTIs móveis para o Siate), o governo estadual destina R$ 60 
milhões para o Hospital Municipal Padre Germano Lauck. Outro exemplo é o mutirão promovido 
pela Secretaria de Estado da Saúde, que realizou 5 mil cirurgias de cataratas na região. 

 
Presenças – Também participaram da solenidade a secretaria da Família e 

Desenvolvimento Social, Fernanda Richa; o deputado Hussein Bakri; o vereador Rogério 
Quadros; a vereadora Nancy Rafain Andreola. 

 
 

Facebook – Fronteira Urgente – 20 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1458383164198272 
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Fronteira Urgente – 20 de Setembro de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/governo-e-prefeitura-assinam-convenio-de-r-157-milhoes-
para-a-pavimentacao-asfaltica-de-foz/ 

 

Governo e prefeitura assinam convênio de R$ 15,7 milhões para a 
pavimentação asfáltica de Foz 

 

 
 
A prefeitura de Foz do Iguaçu assinou um convênio com o governo do Estado no valor de 

R$ 15,7 milhões para investir na pavimentação das vias urbanas da cidade. O convênio foi 
assinado na noite desta terça-feira (19) pelo governador do Paraná, Beto Richa, e pelo vice-
prefeito de Foz do Iguaçu, Nilton Bobato, em solenidade na câmara municipal de Foz. 

O recurso de R$ 15,7 milhões – sendo R$ 10 milhões do Estado e R$ 5,7 milhões de 
contrapartida do município – será aplicado em três lotes de asfaltos. De acordo com o 
planejamento da Secretaria Municipal de Obras (SMOB), 57 ruas de mais de 15 diferentes bairros 
serão contemplados com uma nova pavimentação que representa 204.151,09 m². O projeto de 
pavimentação contempla ainda calçadas com rampas de acessibilidade. 

Segundo Bobato, o município está trabalhando de forma célere para que os três lotes de 
asfalto sejam licitados o mais breve possível, e para que as já comecem no mês de outubro. 
Bobato, ainda falou da importante parceria entre município e Estado “Que bom que o governo 
está tratando Foz do Iguaçu com o respeito que ela merece, recebemos este recurso com 
felicidade, o Estado está cumprindo sua função com o município, e é com parcerias assim que 
vamos construindo e melhorando a vida de todos os cidadãos de Foz do Iguaçu”, afirmou. 

Na ocasião, o governador Beto Richa falou das ações – construção do viaduto da Av. 
Paraná e intervenção no Hospital Municipal – que o seu governo tem feito pela cidade nos últimos 
anos e reafirmou futuras parcerias com o município: “Ao longo do nosso mandato já liberamos só 
para a pavimentação de Foz do Iguaçu, mais de R$ 50 milhões, fizemos também investimento em 
educação, segurança e em todas as áreas. E hoje essa parceria se consolida, se estreita e se 
fortalece com esses investimentos que estamos fazendo, uma boa parceria de trabalho, de 
respeito, harmônico e republicano com a prefeitura de Foz do Iguaçu.” ressaltou. 

 
MAIS ASFALTO 
Além dessas 57 ruas em parceria com o governo do estado, também estão previstos 

investimentos em parceria com a Itaipu Binacional e a implantação da usina de asfalto própria do 
município. O objetivo é possibilitar a recuperação e a manutenção viária em toda a cidade. “Com 
o investimento na usina de asfalto, além de recuperar as ruas, pretendemos dar a manutenção 
adequada quer irá aumentar em muito a durabilidade das ruas e reduzir os custos para isso.” 
Explicou Bobato. 

 
QUALIDADE 
O secretário de Estado do Desenvolvimento Urbano, João Carlos Ortega, afirmou que 

sem o trabalho conjunto os municípios não poderiam recuperar ou fazer a ampliação da sua 

http://fronteiraurgente.com.br/governo-e-prefeitura-assinam-convenio-de-r-157-milhoes-para-a-pavimentacao-asfaltica-de-foz/
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malha viária. “Essa é uma importante parceria com o município, que garante obra de qualidade 
para a comunidade, priorizando a calçada e sinalização com segurança para o pedestre”, disse 
ele. O Estado cumpre muito bem a sua função, afirmou o vice-prefeito de Foz, Nilton Bobato. 
“Com a parceria podemos melhorar a vida dos cidadãos”, afirmou, ao destacar bairros 
importantes da região Norte da cidade que vão receber pavimentação, como a Vila Nova C, Novo 
Mundo, Jardim Cataratas. 

 
PRESENÇAS – Participaram do ato o presidente da câmara de vereadores Rogério 

Quadros, vereadores, secretários municipais e estaduais, representantes da Assembleia 
Legislativa do Paraná (ALEP), além de outras autoridades. 

 
Ruas e bairros contemplados: 
 
Lote 1 
VILA C NOVA 
Ruas: Aracaju, Belém, R, Q, Rio Branco, Recife, P, Natal, Salvador, Maceió, São Paulo, 

João Pessoa e Cuiabá 
VILA C VELHA 
Ruas: A, São Paulo, Florianópolis, 
JARDIM VENEZA 
Ruas: Graúna e Matelândia 
CIDADE NOVA 
Avenida Garibaldi 
 
Lote 2 
LOTEAMENTO BUBAS 
Ruas: Tulipas, Jatobá, Malva Rosa e Carnaúba 
JARDIM TROPICAL 
Ruas Carnaúba e Pau Brasil 
JARDIM CATARATAS 
Ruas: Salto Martin, Benjamin Constant, Salto União e Rivadavia 
JARDIM ELDORADO 
Rua Alastair Munro 
VILA SHALON 
Ruas Otto Velter e Natal Graciotin 
PARQUE OURO VERDE 
Avenida Tambaqui e Rua Brilhantes 
 
Lote 3 
JARDIM NOVO MUNDO 
Ruas: Sabará, Regente Feijó, Resende e Taubaté 
CONJUNTO LIBRA 
Ruas: Iapó, Airton Moreira e Jordão 
JARDIM MARACANÃ 
Rua Mato Grosso 
JARDIM CLAUDIA 
Ruas Anita Garibaldi e Clarice Lispector 
KLP 
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Ruas: Porto Alegre, Mangueira, Avaré, Itapetinga, Blumenau, Bento Gonçalves, Vila Rica, 
Diamantina, Itararé, Itajaí, Criciuma, Bauru, Macaé e Gaspar 

 
 

Facebook – Jornal Novo Tempo – 20 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1392347497530656 
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PMFI – 20 de Setembro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41555 

 

GOVERNO E PREFEITURA ASSINAM CONVÊNIO DE R$ 15,7 MILHÕES PARA 
A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DE FOZ DO IGUAÇU 

 
O recurso será aplicado em 57 ruas de mais de 15 diferentes bairros da cidade. 
 

 
 
A prefeitura de Foz do Iguaçu assinou um convênio com o governo do Estado no valor de 

R$ 15,7 milhões para investir na pavimentação das vias urbanas da cidade. O convênio foi 
assinado na noite desta terça-feira (19) pelo governador do Paraná, Beto Richa, e pelo vice-
prefeito de Foz do Iguaçu, Nilton Bobato, em solenidade na câmara municipal de Foz. 

O recurso de R$ 15,7 milhões – sendo R$ 10 milhões do Estado e R$ 5,7 milhões de 
contrapartida do município – será aplicado em três lotes de asfaltos. De acordo com o 
planejamento da Secretaria Municipal de Obras (SMOB), 57 ruas de mais de 15 diferentes bairros 
serão contemplados com uma nova pavimentação que representa 204.151,09 m². O projeto de 
pavimentação contempla ainda calçadas com rampas de acessibilidade. 

Segundo Bobato, o município está trabalhando de forma célere para que os três lotes de 
asfalto sejam licitados o mais breve possível, e para que as já comecem no mês de outubro. 
Bobato, ainda falou da importante parceria entre município e Estado “Que bom que o governo 
está tratando Foz do Iguaçu com o respeito que ela merece, recebemos este recurso com 
felicidade, o Estado está cumprindo sua função com o município, e é com parcerias assim que 
vamos construindo e melhorando a vida de todos os cidadãos de Foz do Iguaçu”, afirmou.    

Na ocasião, o governador Beto Richa falou das ações - construção do viaduto da Av. 
Paraná e intervenção no Hospital Municipal - que o seu governo tem feito pela cidade nos últimos 
anos e reafirmou futuras parcerias com o município: “Ao longo do nosso mandato já liberamos só 
para a pavimentação de Foz do Iguaçu, mais de R$ 50 milhões, fizemos também investimento em 
educação, segurança e em todas as áreas. E hoje essa parceria se consolida, se estreita e se 
fortalece com esses investimentos que estamos fazendo, uma boa parceria de trabalho, de 
respeito, harmônico e republicano com a prefeitura de Foz do Iguaçu.” ressaltou.  

 
MAIS ASFALTO 
Além dessas 57 ruas em parceria com o governo do estado, também estão previstos 

investimentos em parceria com a Itaipu Binacional e a implantação da usina de asfalto própria do 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41555
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município. O objetivo é possibilitar a recuperação e a manutenção viária em toda a cidade. “Com 
o investimento na usina de asfalto, além de recuperar as ruas, pretendemos dar a manutenção 
adequada quer irá aumentar em muito a durabilidade das ruas e reduzir os custos para isso.” 
Explicou Bobato.  

  
QUALIDADE 
O secretário de Estado do Desenvolvimento Urbano, João Carlos Ortega, afirmou que 

sem o trabalho conjunto os municípios não poderiam recuperar ou fazer a ampliação da sua 
malha viária. "Essa é uma importante parceria com o município, que garante obra de qualidade 
para a comunidade, priorizando a calçada e sinalização com segurança para o pedestre", disse 
ele. O Estado cumpre muito bem a sua função, afirmou o vice-prefeito de Foz, Nilton Bobato. 
“Com a parceria podemos melhorar a vida dos cidadãos”, afirmou, ao destacar bairros 
importantes da região Norte da cidade que vão receber pavimentação, como a Vila Nova C, Novo 
Mundo, Jardim Cataratas. 

 
PRESENÇAS – Participaram do ato o presidente da câmara de vereadores Rogério 

Quadros, vereadores, secretários municipais e estaduais, representantes da Assembleia 
Legislativa do Paraná (ALEP), além de outras autoridades. 

 
Ruas e bairros contemplados: 
 
Lote 1  
VILA C NOVA 
Ruas: Aracaju, Belém, R, Q, Rio Branco, Recife, P, Natal, Salvador, Maceió, São Paulo, 

João Pessoa e Cuiabá 
VILA C VELHA  
Ruas: A, São Paulo, Florianópolis,  
JARDIM VENEZA  
Ruas: Graúna e Matelândia 
CIDADE NOVA  
Avenida Garibaldi 
 
Lote 2 
LOTEAMENTO BUBAS 
Ruas: Tulipas, Jatobá, Malva Rosa e Carnaúba 
JARDIM TROPICAL 
Ruas Carnaúba e Pau Brasil 
JARDIM CATARATAS 
Ruas: Salto Martin, Benjamin Constant, Salto União e Rivadavia 
JARDIM ELDORADO 
Rua Alastair Munro 
VILA SHALON 
Ruas Otto Velter e Natal Graciotin 
PARQUE OURO VERDE 
Avenida Tambaqui e Rua Brilhantes 
 
Lote 3 
JARDIM NOVO MUNDO 
Ruas: Sabará, Regente Feijó, Resende e Taubaté 
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CONJUNTO LIBRA 
Ruas: Iapó, Airton Moreira e Jordão 
JARDIM MARACANÃ 
Rua Mato Grosso 
JARDIM CLAUDIA 
Ruas Anita Garibaldi e Clarice Lispector 
KLP 
Ruas: Porto Alegre, Mangueira, Avaré, Itapetinga, Blumenau, Bento Gonçalves, Vila Rica, 

Diamantina, Itararé, Itajaí, Criciuma, Bauru, Macaé e Gaspar 
 
 

Facebook – Mosca na Sopa Foz – 20 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1607094059347860 

 

 

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1607094059347860
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HLucas – 20 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/20/hammer-on-conta-com-um-colaborador-de-foz-
do-iguacu/ 

 

HAMMER ON CONTA COM UM COLABORADOR DE FOZ DO IGUAÇU 
 
Dionisio Milani Junior, conhecido como Júnior,  um dos controladores da panificadora 

Kuka, que segundo a HAMMER ON seria uma empresa de fachada para a lavagem de dinheiro, e 
que se encontra preso, celebrou acordo de delação premiada. Tornou-se colaborador. 

 
TÃO FALANTE SEMPRE, TÃO DISTANTE AGORA 
 

 
 
Deputado Fernando Francischini pianinho, pianinho… 
Como é que não comenta o assunto o deputado do Solidariedade e Delegado da PF, 

Fernando Francischini, o fato de Ricardo Saud – lobista financeiro da JBS – estar no partido dele? 
 
CPI DO VEREADOR BRITO INVESTIGA O SHOPPING  CATUAÍ/PALLADIUM  
 

 
 
CPI do Meio Ambiente, criada e presidida pelo vereador Brito, tendo como membros os 

vereadores Kako e Márcio Rosa, estiveram vistoriando a área aonde se edificou o maior shopping 
de Foz do Iguaçu, o Catuaí/Palladium. Em filmete postado no Facebook pelo Cazuza (assessor 
do Brito), com impulsionamento para atingir o máximo possível de pessoas, pode-se assistir o 
Brito e o Márcio Rosa sugerirem que o shopping foi construído em área de manancial e que 
teriam degradado o meio ambiente. O vírus da suspeição foi inoculado, de chofre! Assim sem 
mais nem menos. Este é o foco. 

Vejamos: 
O shopping Catuaí/Palladium é um mega empreendimento que demandou recursos da 

ordem de meio bilhão de reais. 
É sem sobra de dúvida um dos maiores investimento já realizado na fronteira. Foi 

edificado com auxílio das técnicas mais modernas do planeta neste segmento. Gera várias 
centenas de empregos. Algumas das principais bandeiras nacionais/internacionais estalaram-se 
no local. Caminha á passos largos para consolidar-se como um dos melhores equipamentos do 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/20/hammer-on-conta-com-um-colaborador-de-foz-do-iguacu/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/20/hammer-on-conta-com-um-colaborador-de-foz-do-iguacu/
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gênero no Estado. O trade turístico, que faz das tripas coração para aumentar o número de 
visitantes ao destino Foz do Iguaçu, e os demais segmentos que gravitam neste entorno, 
aplaudiram á inciativa, que, volto a repetir, gera emprego e renda, consequentemente pagando 
mais impostos. E de repente aparecem três vereadores colocando em dúvida a seriedade do 
empreendimento. Começam a vociferar que está tudo contaminado por práticas nocivas ao meio 
ambiente. Assim, de supetão, sem ao menos auscultar os responsáveis que assinaram a obra em 
tela. Os grande empreendimentos que ali instalaram, e outros que estão chegando, podem ter 
prejuízos significantes com essa abordagem açodada como estão tratando o assunto. E o dano a 
imagem do empreendimento? Como fica? Finalizem a CPI, elaborem o relatório final e, se tiver 
crimes ambientais, encaminhem para as autoridades competentes. Hajam com responsabilidade! 

Em tempo: vereador Brito segue sendo investigado pela PF por suspeita de compras de 
votos, e tem como meta, já amplamente exteriorizada pelo seu assessor Cazuza, lançar-se 
candidato a deputado federal. O Márcio Rosa do partido do prefeito Chico Brasileiro, também, 
sonha alto.O shopping Catuaí/Palladium não é uma barraquinha de feira livre, senhores 
vereadores! Tenham mais tato! (quanto ao Cazuza denunciado por extorsão, esse dispensa 
comentários, todos conhecem seu modus operandi…) 

 
 

HLucas – 20 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/20/estamos-de-olho-presidente-rogerio-quadros/ 

 

Estamos de olho presidente Rogério Quadros 
 
 Seu Irmão, vereador Rogério Lopes,  que é policial civil, acabou sendo preso em sua 

casa (estava escondido). Caso do vereador Protetor Jorge sendo cozinhado no banho Maria. 
(Oficie ao STJ e tenha acesso a decisão, dê cumprimento imediato ao afastamento!). Seu irmão 
GM Rodrigo Quadros desviado de função junto a secretaria de meio ambiente (fazendo o que 
lá?). Seu primo GM Marcio, nomeado Ouvidor da Guarda Municipal. (Ele tem formação superior 
em que mesmo?). E a história de receber salário do Estado e da Câmara ao mesmo tempo. (A 
Azedinha noticiou antes do vermelho assumir lá). Torcemos pelo sucesso do Presidente. Mas 
estamos de olho! 

Plauto Miró, a história de uma delação  
 

 
 

(por Ruth Bolognese) – O limite do deputado Plauto Miró Guimarães para permanecer 
calado na Operação Quadro Negro vem sendo corroído há pelo menos quatro anos, quando foi 
preterido na disputa por uma vaga no Tribunal de Contas pelo colega Fábio Camargo. Para 
compensar, o Palácio Iguaçu aumentou consideravelmente a cota de cargos dele na 
administração pública e hoje calcula-se que são mais de 60, espalhados pelo Paraná inteiro, sem 
contar os lotados no gabinete da primeira secretaria da Assembleia, que ocupa pela terceira vez. 

O cristal quebrou e de lá pra cá nada contentou Plauto. A gota d’água, no entanto, é bem 
mais recente e envolve uma pessoa muito próxima ao deputado, e duas vezes vulnerável: o 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/20/estamos-de-olho-presidente-rogerio-quadros/
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Ministério Público detém provas de que recebeu recursos desviados da Fundepar – Instituto de 
Desenvolvimento Educacional do Paraná e ele não tem diploma universitário. Corre o risco de ir 
para a cadeia a seco, sem apelação. 

A informação mais devastadora para o Centro Cívico, no entanto, é que o deputado pode 
ter feito um suposto acordo com o Ministério Público e realizado o que se conhece nos meios 
policiais como “Ação Controlada” durante 30 dias. É o procedimento padrão na Polícia Federal , 
que ficou famoso com as imagens do então assessor direto de Michel Temer, o paranaense 
Rodrigo Rocha Loures, carregando a mala com dinheiro em São Paulo e as gravações de Joesley 
Batista com o presidente. 

Até agora Plauto Miró Guimarães não confirmou nem desmentiu a delação premiada. 
Apenas contratou o advogado especialista na área, Figueiredo Basto. Ele foi citado 22 vezes pelo 
delator Eduardo Lopes de Souza, dono da Construtora Valor, que ganhou as licitações para a 
construção e reformas de escolas do governo Beto Richa, mas não entregou quase nada. Com 
aditivos ao contrato inicial, o objetivo era desviar R$ 33 milhões para a campanha eleitoral de 
Beto Richa à reeleição. O delator afirma que a fraude rendeu R$ 20 milhões para a campanha. 

Outros lances virão à tona nessa história. Basta aguardar. 
 
 

HLucas – 20 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/20/secretario-beijoqueiro/ 

 

Secretário beijoqueiro 
 
Secretário do Chico Brasileiro que foi flagrado aos beijos com sua diretora vai ganhar 

apelido do Língua: “Secretário Dom Juan”. 
 
CADÊ ÁS SUAS ORIGENS CAZUZA ? 
 

 
 
Quem lê o Língua soube que contamos as nossas origens… Estamos aguardado o 

Cazuza contar as origens dele. Pode contar sobre a residencia que foi incendiada em Brasília em 
que você foi ouvido na 4ª vara criminal de Foz do Iguaçru. Se achar conveniente conte a história 
do seu filho que foi preso com 30 quilos de maconha no centro de Foz. Conta da surra que você 
levou do Loli na Câmara Municipal, dizem que foi por conta de um rolo com notas promissórias. 
Conta a sua relação com a Caixa Econômica em que você se licenciou por depressão, mas 
continua trabalhando na fronteira. Conta a incrível história do empreiteiro que entregou 200 mil 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/20/secretario-beijoqueiro/
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reais para construir casas no Buba ou as e ficou pendurado na brocha. Conta da época que 
balearam o então vereador Adilson Rabelo e que você deu para aparecer na Câmara com colete 
balístico. Conta do episódio em que dois advogados da Câmara (Silvio Alvarenga e Claudia 
Canzi) denunciaram você ao procurador Marchioratto por estar ameaçando o então presidente 
Ney Patrício para que ele contratasse uma Oscip de Brasília que você representava. Conta desse 
rolo em que se envolveu com o Tulio Bandeira e que te rendeu uma denúncia por extorsão. Conta 
a história de o GAECO ter lhe denunciado por ter tentando dar o golpe do seguro do veículo (da 
dona Cazuza). O vereador Brito vai gostar de conhecer suas origens…Você é pessoa pública, 
logo natural que saibamos de suas histórias.. Cazuza você tem histórias que não acaba mais. Dá 
pra escrever um livro. Conta tudo, não esconde nada. O povo quer saber! Não vale falar que é 
graduado em ciências políticas pela Unila, viu? Língua abomina gente mentirosa… 

 
OPERAÇÃO REPRIME CONTRABANDO NA VILA PORTES 
 

 
 
Por volta das 7h30 desta terça (20) equipes da Polícia Federal, Receita Federal, Polícia 

Militar e Força Nacional de Segurança Pública realizaram operação conjunta de combate ao 
contrabando na Feira da Amizade, localizada na Rua Fagundes Varela esquina com Rua Cruz e 
Souza, Vila Portes, Foz do Iguaçu/PR. Durante a ação, foram fiscalizados todos os 62 boxes da 
referida feira e, em 11 deles, foram encontrados cigarros contrabandeados do Paraguai. Ao todo, 
foram apreendidos cerca de 30.000 maços de cigarros. Todo material foi encaminhado à 
Delegacia da Receita Federal em Foz do Iguaçu/PR para a lavratura dos respectivos autos de 
infração. Outrossim, a Polícia Federal instaurará inquéritos policiais para apurar a 
responsabilidade criminal dos donos dos cigarros contrabandeados. 

 
Cabral é condenado a 45 anos de prisão por corrupção e organização criminosa 
 

 
 
O ex-governador do Rio, Sérgio Cabral, foi condenado nesta quarta (20) por crimes 

investigados pela Operação Calicute, um dos desdobramentos da Lava Jato. Cabral foi 
condenado a 45 anos e 2 meses de reclusão, além de multa, por corrupção passiva, lavagem de 
dinheiro e pertencimento a organização criminosa. 

Segundo denúncia da Operação calicute, o esquema desviava verbas do contratos do 
governo do RJ com empreiteiras. Além de Cabral, a sentença do juiz Marcelo Bretas, da 7ª Vara 
Federal Criminal também condena outras 11 pessoas por participação no esquema. 
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Na sentença, Cabral é descrito como “idealizador do gigante esquema criminoso 
institucionalizado no âmbito do Governo do Estado do Rio de Janeiro, era o chefe da 
organização, cabendo-lhe essencialmente solicitar propina às empreiteiras que desejavam 
contratar com o Estado do Rio de Janeiro, em especial a Andrade Gutierrez, e dirigir os demais 
membros da organização no sentido de promover a lavagem do dinheiro ilícito”. 

É a segunda condenação de Cabral. Ele também foi condenado a 14 anos e dois meses 
por corrupção e lavagem de dinheiro pelo juiz Sérgio Moro – responsável pelos processos da 
Operação Lava Jato em primeira instância. A Justiça considerou que ele recebeu propina das 
empresas Andrade Gutierrez, Odebrecht e Queiroz Galvão. Segundo a Procuradoria, a verba foi 
desviada do contrato de terraplanagem nas obras do Comperj. O MPF diz que Cabral e o ex-
diretor da Petrobras Paulo Roberto Costa organizaram pessoalmente o acerto dos pagamentos 
indevidos. 

 
 

O Iguassu Del Paraná – 20 de Setembro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/governo-e-prefeitura-assinam-convenio-de-r-157-milhoes-para-a-
pavimentacao-asfaltica-de-foz-do-iguacu/ 

 

GOVERNO E PREFEITURA ASSINAM CONVÊNIO DE R$ 15,7 MILHÕES PARA 
A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DE FOZ DO IGUAÇU 

 

 
 
A prefeitura de Foz do Iguaçu assinou um convênio com o governo do Estado no valor de 

R$ 15,7 milhões para investir na pavimentação das vias urbanas da cidade. O convênio foi 
assinado na noite desta terça-feira (19) pelo governador do Paraná, Beto Richa, e pelo vice-
prefeito de Foz do Iguaçu, Nilton Bobato, em solenidade na câmara municipal de Foz. 

O recurso de R$ 15,7 milhões – sendo R$ 10 milhões do Estado e R$ 5,7 milhões de 
contrapartida do município – será aplicado em três lotes de asfaltos. De acordo com o 
planejamento da Secretaria Municipal de Obras (SMOB), 57 ruas de mais de 15 diferentes bairros 
serão contemplados com uma nova pavimentação que representa 204.151,09 m². O projeto de 
pavimentação contempla ainda calçadas com rampas de acessibilidade. 

Segundo Bobato, o município está trabalhando de forma célere para que os três lotes de 
asfalto sejam licitados o mais breve possível, e para que as já comecem no mês de outubro. 
Bobato, ainda falou da importante parceria entre município e Estado “Que bom que o governo 
está tratando Foz do Iguaçu com o respeito que ela merece, recebemos este recurso com 
felicidade, o Estado está cumprindo sua função com o município, e é com parcerias assim que 
vamos construindo e melhorando a vida de todos os cidadãos de Foz do Iguaçu”, afirmou.    

Na ocasião, o governador Beto Richa falou das ações – construção do viaduto da Av. 
Paraná e intervenção no Hospital Municipal – que o seu governo tem feito pela cidade nos últimos 

http://oiguassu.com/governo-e-prefeitura-assinam-convenio-de-r-157-milhoes-para-a-pavimentacao-asfaltica-de-foz-do-iguacu/
http://oiguassu.com/governo-e-prefeitura-assinam-convenio-de-r-157-milhoes-para-a-pavimentacao-asfaltica-de-foz-do-iguacu/
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anos e reafirmou futuras parcerias com o município: “Ao longo do nosso mandato já liberamos só 
para a pavimentação de Foz do Iguaçu, mais de R$ 50 milhões, fizemos também investimento em 
educação, segurança e em todas as áreas. E hoje essa parceria se consolida, se estreita e se 
fortalece com esses investimentos que estamos fazendo, uma boa parceria de trabalho, de 
respeito, harmônico e republicano com a prefeitura de Foz do Iguaçu.” ressaltou.  

  
MAIS ASFALTO 
Além dessas 57 ruas em parceria com o governo do estado, também estão previstos 

investimentos em parceria com a Itaipu Binacional e a implantação da usina de asfalto própria do 
município. O objetivo é possibilitar a recuperação e a manutenção viária em toda a cidade. “Com 
o investimento na usina de asfalto, além de recuperar as ruas, pretendemos dar a manutenção 
adequada quer irá aumentar em muito a durabilidade das ruas e reduzir os custos para isso.” 
Explicou Bobato.  

  
QUALIDADE 
O secretário de Estado do Desenvolvimento Urbano, João Carlos Ortega, afirmou que 

sem o trabalho conjunto os municípios não poderiam recuperar ou fazer a ampliação da sua 
malha viária. “Essa é uma importante parceria com o município, que garante obra de qualidade 
para a comunidade, priorizando a calçada e sinalização com segurança para o pedestre”, disse 
ele. O Estado cumpre muito bem a sua função, afirmou o vice-prefeito de Foz, Nilton Bobato. 
“Com a parceria podemos melhorar a vida dos cidadãos”, afirmou, ao destacar bairros 
importantes da região Norte da cidade que vão receber pavimentação, como a Vila Nova C, Novo 
Mundo, Jardim Cataratas. 

  
PRESENÇAS – Participaram do ato o presidente da câmara de vereadores Rogério 

Quadros, vereadores, secretários municipais e estaduais, representantes da Assembleia 
Legislativa do Paraná (ALEP), além de outras autoridades. 

  
Ruas e bairros contemplados: 
  
Lote 1  
VILA C NOVA 
Ruas: Aracaju, Belém, R, Q, Rio Branco, Recife, P, Natal, Salvador, Maceió, São Paulo, 

João Pessoa e Cuiabá 
VILA C VELHA  
Ruas: A, São Paulo, Florianópolis,  
JARDIM VENEZA  
Ruas: Graúna e Matelândia 
CIDADE NOVA  
Avenida Garibaldi 
  
Lote 2 
LOTEAMENTO BUBAS 
Ruas: Tulipas, Jatobá, Malva Rosa e Carnaúba 
JARDIM TROPICAL 
Ruas Carnaúba e Pau Brasil 
JARDIM CATARATAS 
Ruas: Salto Martin, Benjamin Constant, Salto União e Rivadavia 
JARDIM ELDORADO 
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Rua Alastair Munro 
VILA SHALON 
Ruas Otto Velter e Natal Graciotin 
PARQUE OURO VERDE 
Avenida Tambaqui e Rua Brilhantes 
  
Lote 3 
JARDIM NOVO MUNDO 
Ruas: Sabará, Regente Feijó, Resende e Taubaté 
CONJUNTO LIBRA 
Ruas: Iapó, Airton Moreira e Jordão 
JARDIM MARACANÃ 
Rua Mato Grosso 
JARDIM CLAUDIA 
Ruas Anita Garibaldi e Clarice Lispector 
KLP 
Ruas: Porto Alegre, Mangueira, Avaré, Itapetinga, Blumenau, Bento Gonçalves, Vila Rica, 

Diamantina, Itararé, Itajaí, Criciuma, Bauru, Macaé e Gaspar 
 
 

O Iguassu Del Paraná (Nossa Voz) – 20 de Setembro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

“Eu não tenho armas, minha arma é a caneta e a munição é a palavra…”  

 
MEMÓRIA DE FOZ 
Muito boas as matérias que vêm sendo veiculadas pelo jornal Gazeta sobre momentos 

marcantes da história de Foz do Iguaçu. Dias desses publicaram uma sobre um casal de 
argentinos (de militantes de um grupo terrorista que atuou na Argentina até a década de 80) que 
se suicidou, para não ser preso, durante travessia de barco no Rio Iguaçu. Na edição de hoje, o 
jornal traz matéria sobre a venda da histórica casa onde faleceu em 1929, o naturalista, escritor e 
botânico suíço Moisés Bertoni, que dedicou grande parte de sua vida ao estudo da natureza e do 
clima aqui na Tríplice Fronteira. Para saber mais sobre Bertoni, recomendamos a Wikipedia pelo 
link: https://pt.wikipedia.org/wiki/Mois%C3%A9s_Santiago_Bertoni 

 
SAÚDE PÚBLICA NA PAUTA CÂMARA MUNICIPAL DE FOZ NESTA TERÇA (19) 
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São vários os Requerimentos de vereadores na Sessão da Câmara Municipal de Foz do 
Iguaçu sobre a Saúde pública nesta terça-feira, alguns deles referentes ao esquema de “Fura-
Fila” na marcação de consultas e exames que são marcados no sistema informatizado 
denominado “Saúde Foz”, da secretaria municipal de Saúde, esquema esse que há anos existiria, 
em razão do que, o vereador Dr. Luiz Brito – PEN/Patriota (foto) apresentou pedidos de 
informações (Requerimentos 568/2017 e 569/2017) sobre questões as denúncias e respectivas 
investigações que o Conselho Municipal de Saúde – COMUS fez sobre o “Fura-Fila” ao Ministério 
Público em 2015, esquema que envolveria até vereadores nos últimos anos. 

O vereador, que também é médico com especialidade em radiologia, apresentou ainda os 
Requerimentos 531/2017 e 536/2017, que pedem ao COMUS,  cópia do procedimento 
investigativo sobre o contrato do mutirão de cirurgias oftálmicas e informações sobre os 
procedimentos do COMUS quanto a inexistência das devidas licenças da Vigilância Sanitária e 
dos Bombeiros para o funcionamento do Hospital Municipal Padre Germano Lauck. 

 
VEREADOR QUER INFORMAÇÕES DO SISTEMA DO “FURA-FILA” DA SAÚDE 
 

 
 
O “Fura-Fila” na Saúde pública de Foz, que vem sendo noticiado há dias nesta coluna de 

informação e de opinião, também é alvo de dois requerimentos (os de números 560/2017 e 
562/2017), que está na pauta desta terça-feira no Legislativo local. Ambos são de autoria do 
vereador Ten. Cel. Marcos Jahnke – Podemos (foto). 

Basicamente, os Requerimentos 560/2017 e 562/2017 apresentados pelo vereador 
Jahnke, pedem nomes; atribuições; forma de contratação (terceirizados, concursados ou cargos 
comissionados) das pessoas que operam o sistema de marcação de consultas e exames da 
secretaria da Saúde, o “Saúde Foz”. 

Além disso, o objeto das informações requeridas pelo vereador, também contempla 
informações sobre a identificação de quem e de onde podem ser feitas as marcações de 
consultas e exames no sistema “Saúde Foz”. 

 
“ÉPRÁCABÁ” 
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“Operação Hammer On”: MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL DENUNCIA MAIS DE 30 

PESSOAS 
As investigações da “Operação Hammer-On” da Polícia Federal sobre um esquema de 

lavagem de dinheiro, resultou em denúncia do Ministério Público Federal a Justiça, denúncia a 
qual foi apresentada contra 34 pessoas que participariam do esquema criminoso que, desde 
2008, teria movimentado bilhões de reais, a partir de várias cidades brasileiras, inclusive Foz do 
Iguaçu. Segundo divulgado pelo MPF, fariam parte do esquema, as seguintes pessoas*: 

“Claudir Antônio da Luz, Dionízio Milani Júnior, Cesar Augusto Ludke, Lessandra Ludke, 
Carlos Osório, Jackson Luiz Gavazzoni, Olmar Gavazzoni, Nilse Maria Barcarolo Gavazzoni, 
Adriana Gavazzoni, Daniele Gavazzoni, Débora Bertuol, Amauri Rafaelli, Flávio Potrick, Agnaldo 
Sipriano da Silva, Ananias de Souza Ribeiro, Wagner José Amaral, José Roberto Yabu, Eugênio 
Rosa da Silva, Genisson Rosa da Silva, Sérgio Stefani de Souza, Paulo César do Santos 
Carvalho, Wanderley da Paixão Martins, Fábio Seffrin da Silva, Pedro Faria da Rocha, Siderley 
Luiz Beatriz Baillo, Alberto Gineste Netto, Carlos Alberto Dias de Oliveira, Itamar Ferreira da Silva, 
Peterson Motta Melo, Karine Rafaela da Silva Faria, Mônica Cristina Ferreira da Silva Santos, Jair 
Rodrigo da Silva Oliveira, Cleia de Oliveira Campos e Luciano de Paula Pacheco.” 

* Esses nomes foram informados pelo MPF ao jornal Gazeta Diário. 
PARTIDO REPUBLICANO DA ORDEM SOCIAL – PROS  
Nota de Esclarecimento – “Operação Hammer-on“ 
Esta nota objetiva informar que em 11/08/2017, o empresário Carlos Osório, antes de ser 

denunciado pelo Ministério Público Federal e da deflagração “Operação Hammer-on”, requereu 
seu desligamento desta organização partidária e que o mesmo, portanto, não é nosso filiado, 
conforme comprovam imagens adiante do requerimento que recebemos e da certidão emanada 
pela Justiça Eleitoral. 

 
Certidão da Justiça Eleitoral 
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Requerimento de Carlos Osório 
 

 
 
Foz do Iguaçu, 18 de setembro de 2017. 
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Depenando a Coruja – 20 de Setembro de 2017  
Link: http://depenandoacoruja.com.br/desafio-de-arrancada-de-foz-homenageia-semana-do-
transito-reni-pereira-cai-de-arvore-em-vespera-de-audiencia-na-federal-prefeitura-tem-prazo-
encerrado-para-entrega-de-copia-de-pad-terremo 

 

Desafio de Arrancada de Foz, homenageia Semana do Trânsito. Reni Pereira 
cai de arvore em véspera de audiência na Federal. Prefeitura tem prazo 
encerrado para entrega de copia de PAD. “Terremoto” na Assembleia 
Legislativa do Paraná. Conselho de Saúde aprova relatório que aponta 
irregularidades em serviços de oftalmologia. Câmara dos Deputados oficializa 
devolução de R$ 457,5 milhões ao Poder Executivo. 

 
Desafio de Arrancada de Foz, homenageia Semana do Trânsito 
Pela primeira vez na historia do esporte-motor de Foz, a presença oficial do DETRAN 

(Martinha Matkievicz /Fernando De Jesus), coletando material educativo para a Campanha da 
Semana Nacional do Transito, como do Foztrans – Instituto de Transp. e Trânsito de Foz do 
Iguaçu pelo Dr Fernando Maraninchi. 

 

 
 
Em especial ao prefeito Chico Brasileiro, seu chefe de gabinete Kalito Stoeckl, ao diretor 

de cerimonial André Guedes Alcoforado, secretario de esportes Antonio Sapia e diretor de 
esportes João Morales, secretaria de meio ambiente (Ana Biasek), como aos vereadores Rogério 
Quadros Quadros e Celino Fertrin, quais estiveram prestigiando o evento, com apoio a 
Arrancada. 

 

 
 
O evento teve numero recorde de participantes sendo 79 carros e 17 motos, superando o 

numero em cidades que possuem Autódromo ou Pista de Arrancada, como é Cascavel, Maringa 
e Maripá. 

https://www.youtube.com/watch?v=QQAIugNtp10 
 

http://depenandoacoruja.com.br/desafio-de-arrancada-de-foz-homenageia-semana-do-transito-reni-pereira-cai-de-arvore-em-vespera-de-audiencia-na-federal-prefeitura-tem-prazo-encerrado-para-entrega-de-copia-de-pad-terremo
http://depenandoacoruja.com.br/desafio-de-arrancada-de-foz-homenageia-semana-do-transito-reni-pereira-cai-de-arvore-em-vespera-de-audiencia-na-federal-prefeitura-tem-prazo-encerrado-para-entrega-de-copia-de-pad-terremo
http://depenandoacoruja.com.br/desafio-de-arrancada-de-foz-homenageia-semana-do-transito-reni-pereira-cai-de-arvore-em-vespera-de-audiencia-na-federal-prefeitura-tem-prazo-encerrado-para-entrega-de-copia-de-pad-terremo
https://www.youtube.com/watch?v=QQAIugNtp10
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Nossos agradecimentos vai ao 1º secretario da Câmara Federal Fernando Giacobo (PR), 

que já garantiu a verba de R$ 1,5 milhões pa a construção da Pista de Arrancada de Foz, ainda 
estaremos contando com emendas da ALEP e de vereadores de Foz, como o do compromisso 
feito pelo prefeito Chico Brasileiro de cessão da área do município próximo a Prainha de Três 
Lagoas e a terraplanagem do local pela Prefeitura de Foz do Iguaçu- Pr. 

O muito obrigado do esporte-motor ao prefeito Chico Brasileiro e ao deputado 
Giacobo; 

 
Reni Pereira cai de arvore em véspera de audiência na Federal 
Em pequenas rodas de conversa são feitas avaliações sobre o acidente que vitimou Reni 

Pereira, qual teria sofrido acidente com queda de plano elevado na semana passada, onde 
chegam a apostar ter sido da copa de um Pingo de Outro.  

 

 
 
Em duvida elevado não podemos dizer se Reni seria comparado a Bagre ensaboado ou 

rato de esgoto, mas que é liso e sorrateiro, não há duvida. 
 

 
 
Vamos ver se ele ira se esquecer dos milhões, que lhe devem também. Quero ver; 
 
Prefeitura tem prazo encerrado para entrega de copia de PAD 
O prefeito Chico Brasileiro e chefe de gabinete Kalito Stoeckl, tem prazo ate hoje , 

dia 20 de setembro para a entrega de copia do PAD– Procedimento Administrativo Disciplinar da 
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da ATENDENDETE de CRECHE em DESVIO de FUNÇÃO na Secretaria de Administração, a 
tal Juliana Penayo de Melo, onde a solicitação se deu através da Lei Federal 12.527/2011. 

 

 
 
 https://www.youtube.com/watch?v=gcFqlem45SI&feature=youtu.be   
A citada servidora que também responde a Inquérito Policial que investiga FRAUDE nas 

eleições do Conselho Tutelar de Foz, ainda provocou abuso de função pública e agressão contra 
este jornalista no interior da prefeitura em conluio com um Guarda Municipal, qual também 
respondera pelo ato. Só vou devolver a pedrada, no telhado do GM que tentou me fazer ferrar. 

 

 
 
Estes e outros que usarem indevidamente o serviço publico, responderão pelo 

abuso; 
 
 “Terremoto” na Assembleia Legislativa do Paraná 
Não foi somente o município de Rio Branco do Sul a sentir “tremores” nesta segunda-feira 

(18). A Assembleia Legislativa do Paraná também sofre constantes “abalos sísmicos” em virtude 
da Operação Quadro Negro. 

 

 
 
O epicentro dos choques entre placas tectônicas, que criaram as ondas sísmicas, teria 

sido o Centro Cívico, em Curitiba. Segundo cientistas, a “tremedeira” de parlamentares e de 
integrantes do governo Beto Richa (PSDB) é que provocou o fenômeno na madrugada de hoje na 
região metropolitana. 
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O fim de semana não foi nada bom para Beto Richa e sua base na Assembleia 
Legislativa do Paraná. 

Seu amigo de viagens e comparsa de propinas, segundo o MP, Maurício Fanini, foi preso 
na 3ª fase da Operação Quadro Negro. O ex-diretor da Secretaria de Estado da Educação, que 
fingia construir escolas, negocia delação premiada. 

 

 
 
Parte do desvio de R$ 20 milhões, de acordo com delação de Eduardo Lopes de Souza, 

dono da construtora Valor, abasteceu campanhas de reeleição de Richa e de deputados. 
O deputado Paulo Miró (DEM), um dos delatados pelo empreiteiro, contratou o advogado 

Figueiredo Basto-especialista em delação premiada-para defendê-los das denúncias. O 
parlamentar pontagrossense tem mágoas de Richa, que o preteriu na indicação do Tribunal de 
Contas do Estado em passado recente. Se lá estivesse, possivelmente, não seria citado pela 
Operação Quadro Negro. (B Ismael) 

AS fofocas em Curitiba já dão conta de apostas, qual rodeia na prisão de Ademar 
Traiano; 

 

 
 
“Valei-me Santo Expedito”! 
 
Conselho de Saúde aprova relatório que aponta irregularidades em serviços de 

oftalmologia 
 



CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

16/09/2017 a 30/09/2017 
 

66 
 

 
 
Conselho Municipal de Saúde (Comus) de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, aprovou 

nesta quinta-feira (14) o relatório final da comissão que apura denúncias de irregularidades na 
prestação de serviços de oftalmologia pelo Sistema Único de Saúde (SUS) na cidade. 

A Cristalink, de Catanduva (SP), é contratada pela prefeitura de Foz do Iguaçu para a 
realização de mutirões de cirurgias de catarata. O contrato, válido até fim de 2017, é de pouco 
mais de R$ 3,1 milhões e foi feito por chamamento público já que na época a Procuradoria Geral 
do Município se posicionou a favor inexigibilidade de licitação. 

Entre as irregularidades apontadas estão a falta de transparência e de registro da 
empresa no Conselho Regional de Medicina e de especialistas em oftalmologia. Por conta disso, 
o relatório recomenda o cancelamento imediato do contrato. Uma cópia do parecer foi 
encaminhada ao prefeito Chico Brasileiro e à Secretaria de Saúde. 

Segundo o assessor técnico especial da Secretaria de Saúde, Juliano Dobler, não houve 
exigência de licitação porque a prefeitura fez um chamamento público para contratar qualquer 
empresa que cumprisse todos os requisitos. “Por isso, não há competição entre as empresas, o 
que acontece também quando há um valor pré-fixado”, comentou. 

O diretor da 9ª Regional de Saúde e membro da comissão, Ademir Ferreira, defende que 
o contrato não seja suspenso e que o serviço continue sendo prestado desde que os ajustes 
necessários sejam feitos no contrato. 

“Se o contrato tem inconsistências na sua formação que o município corrija o texto. Com 
isso vamos deixar que as pessoas sejam atendidas? Mais de seis mil pessoas já foram atendidas. 
Será que isso não tem validade? E, o mais importante, tudo foi feito dentro da tabela SUS”, 
apontou. 

O Comus aguarda agora a manifestação do poder público sobre as irregularidades 
apontadas. 
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Ao que vemos a INESperiente, confundiu administração publica com Mary Clay? 
 
Câmara dos Deputados oficializa devolução de R$ 457,5 milhões ao Poder 

Executivo 
 

 
 
Em solenidade realizada na manhã desta quarta-feira (13/09), no Salão Verde da Câmara 

dos Deputados, para assinatura da venda da folha de pagamento da Câmara para o Banco do 
Brasil e a Caixa Econômica Federal, o presidente da Câmara, deputado federal Rodrigo Maia 
(DEM-RJ), e o primeiro-secretário da Casa, deputado federal Fernando Giacobo (PR-PR), 
oficializaram pela primeira vez na história a devolução de parte do orçamento da Casa ao Poder 
Executivo, recursos que totalizam R$ 457,5 milhões. 

Deputado Federal Fernando Giacobo, falando menos e fazendo mais; 
 
Espaço de leitor: 
 
Meu abraço especial vai para o Policial Civil Noel Duarte, qual esta sempre antenado 

neste site. 
Pedimos desculpas aos leitores, em nossa demora de postagem aqui, visto as 

atenções estarem voltadas ao site do Esporte-Motor. 
ACESSE o site: http://www.jornaloautodromo.com.br/ 
 
E nosso heroico vereador Anderson Andrade, sera que esqueceu de seus 

compromissos de campanha, ja deu um ano né? Começa pelo gabinete, que é só festa, projetos 
não andam e a coisa mais difícil do mundo e encontrar assessores em horário de expediente. 

 

http://www.jornaloautodromo.com.br/
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A que vemos, sera buscado o amparo da Justiça para as questões maus resolvidas. 
 

 
 
E vamos executar judicialmente o assessor de um Edil, que nos deve um Din-Din;  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 21 de Setembro de 2017 Pág.04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 21 de Setembro de 2017 Pág.07 
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Jornal O Paraná – 21  de Setembro de 2017 Pág.03 
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Jornal O Paraná (Oeste do Paraná) – 21  de Setembro de 2017 Pág.03 
 

 
 

  



CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

16/09/2017 a 30/09/2017 
 

74 
 

Facebook – CATVe – 21 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1813396555356154 

 

 
  

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1813396555356154
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CATVe – 21 de Setembro de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/194670/vereadores-de-foz-do-iguacu-pedem-a-ampliacao-do-
atendimento-da-cohapar 

 

Vereadores de Foz do Iguaçu pedem a ampliação do atendimento da Cohapar 
 
No início do mês, a reportagem da CATVE apurou o fechamento do escritório na cidade 
 

 
 
Os vereadores de Foz do Iguaçu se reuniram em sessão na manhã desta quinta feira e 

entre as propostas votadas a nova redação do projeto de Lei que obriga a divulgação da lista com 
os nomes e plantões dos médicos nas unidades de saúde na cidade. Os vereadores também 
solicitam a ampliação do atendimento da Cohapar. 

O projeto de lei que obriga a divulgação da lista com nomes e plantões dos médicos nas 
unidades de saúde em Foz retornou na sessão de hoje com algumas alteração.  

E foi aprovado por unanimidade na Casa. Agora, segundo o autor, vereador Marcio Rosa, 
o legislativo vai acompanhar e cobrar a aplicação do projeto. 

Os vereadores também aprovaram o requerimento que solicita a ampliação do horário de 
atendimento da companhia de habitação do Paraná, Cohapar, em Foz do Iguaçu. No inicio do 
mês, a reportagem da CATVE apurou o fechamento do escritório na cidade. 

Outro requerimento aprovado solicita a compra de nova viatura para o atendimento da 
patrulha Maria da Penha que atualmente conta com uma viatura apenas. Pouco, para a 
quantidade de atendimentos realizados em Foz. 

Esta marcado para hoje a noite, a partir das 7 horas, a leitura do relatório final da CPI dos 
transportes, que investiga supostas irregularidades envolvendo o contrato do transporte coletivo. 
Durante os trabalhos da comissão foram realizadas 15 oitivas, cinco audiências públicas e 
questionários feitos com a população. São mais de seis mil paginas em documentos. E com tudo 
isso, os integrantes da comissão adiantam que as irregularidades foram confirmadas. 

O relatório será encaminhado para o Ministério Público e também para o prefeito Chico 
Brasileiro. 
  

http://catve.com/noticia/6/194670/vereadores-de-foz-do-iguacu-pedem-a-ampliacao-do-atendimento-da-cohapar
http://catve.com/noticia/6/194670/vereadores-de-foz-do-iguacu-pedem-a-ampliacao-do-atendimento-da-cohapar
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Facebook – HLucas – 21 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210142186047269 

 

 
  

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210142186047269
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Facebook – Mosca na Sopa Foz – 21 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1607104599346806 

 

 

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1607104599346806
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G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 21 de Setembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/cpi-da-camara-
quer-investigar-transporte-publico-na-cidade/6165058/ 

 

CPI da Câmara quer investigar transporte público na cidade 
 

 
Em vídeo 

 
 

HLucas – 21 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/21/mesmo-vencida-cnh-vale-como-documento-de-
identificacao-em-todo-o-pais/ 

 

Mesmo vencida, CNH vale como documento de identificação em todo o país 
 

 
 
Agora, a Carteira Nacional de Habilitação (CNH) pode ser utilizada como documento de 

identificação em todo o país, 
mesmo se estiver fora da validade. Segundo decisao do Conselho Nacional de Trânsito 

(Contran), publicada em 
29 de junho, a validade se refere apenas à vigência da permissão para dirigir e dos 

exames de aptidão. 
CPI DOS TRANSPORTES DO BRITO DESCOBRE MARACUTAIAS 
 

 
 

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/cpi-da-camara-quer-investigar-transporte-publico-na-cidade/6165058/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/cpi-da-camara-quer-investigar-transporte-publico-na-cidade/6165058/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/21/mesmo-vencida-cnh-vale-como-documento-de-identificacao-em-todo-o-pais/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/21/mesmo-vencida-cnh-vale-como-documento-de-identificacao-em-todo-o-pais/
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Vereador Brito continua na sua cruzada implacável de passar á limpo Foz do Iguaçu. 
Sempre com a assessoria especialíssima do Cazuza. Na audiência ocorrida nesta quinta (21) 
soube-se que a CPI finalizou o relatório ocasião em que detectou políticos recebedores de jabá 
dos barões do transporte coletivo para aprovar suas demandas. Maravilha! Mais corrupção! Agora 
só falta dar os nomes, né Brito/Cazuza? O povo quer saber…(no caso shopping Catuaí trataram 
logo de escrachar, neste caso dos políticos veremos como atuarão…) 

PITACO: Na mesma sessão o Cazuza desfilava com galhardia pelo plenário da Câmara. 
O gajo virou uma espécie de Eminência Parda do pedaço. Sempre com o crachá de jornalista no 
pescoço. Será que a Caixa Econômica e a Providencia Social sabem disso? 

PROS EM DESTAQUE 
O Pros do Cazuza está na telinha com o seu horário eleitoral gratuito. Dessa vez não 

escalaram o Cazuza para falar das maravilhas deste partido na fronteira. Explica-se:  Alguns dos 
políticos que o Cazuza filiou ao Pros acabaram presos… Zé Carlos, Rudinei, Tulio Bandeira… 
agora resta ao grande articulador político conhecer também o cheiro do boi. E o Brito que coloque 
as barbas de molho, porque aonde o cazuza pisa não nasce mais grama… Fica véiaco Brito! 

 
 

Fábio Campana – 21 de Setembro de 2017  
Link: http://www.fabiocampana.com.br/2017/09/richa-autoriza-licitacao-para-obras-de-asfalto-em-
57-ruas-de-foz-do-iguacu/ 

 

Richa autoriza licitação para obras de asfalto em 57 ruas de Foz do Iguaçu 
 

 
 
O governador Beto Richa autorizou nesta terça-feira, 20, a licitação de R$ 15,7 milhões 

para pavimentação de 57 ruas e avenidas de 14 bairros de Foz do Iguaçu. A cidade, disse Richa, 
recebe uma atenção especial do Estado e já recebeu R$ 50 milhões somente para obras de 
asfalto. “Isso contribui para melhorar a qualidade de vida da população, com mais segurança, 
conforto e comodidade. É o resultado de uma parceria de respeito para ajudar no 
desenvolvimento do município”. 

Com 264 mil habitantes, Foz do Iguaçu já recebeu em sete anos, R$ 500 milhões 
repassados pelo Estado. Na área da saúde, além de construção, reforma e ampliação de 
unidades de saúde e entrega de ambulâncias (duas UTIs móveis para o Siate) e do apoio ao 
hospital municipal, foi promovido o mutirão que realizou 5 mil cirurgias de catarata na região. 
  

http://www.fabiocampana.com.br/2017/09/richa-autoriza-licitacao-para-obras-de-asfalto-em-57-ruas-de-foz-do-iguacu/
http://www.fabiocampana.com.br/2017/09/richa-autoriza-licitacao-para-obras-de-asfalto-em-57-ruas-de-foz-do-iguacu/
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22/09/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 22 de Setembro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 22 de Setembro de 2017 Pág.04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 22 de Setembro de 2017 Pág.05 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 22 de Setembro de 2017 Pág.08 
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Facebook – Política em Foco Foz – 22 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1824576611167717 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1824576611167717
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Política em Foco Foz – 22 de Setembro de 2017  
Link: http://politicafoz.com/2017/09/22/nova-lei-dos-mototaxi-vai-reduzir-custos-para-a-classe/ 

 

NOVA LEI DOS MOTOTÁXI VAI REDUZIR CUSTOS PARA A CLASSE 
 

 
 
Vários mototaxistas marcaram presença no plenário da Câmara Municipal e comemoram 

a aprovação do projeto. 
Após diálogo com a categoria, a Câmara Municipal aprovou uma alteração na lei que 

regulamenta o Sistema de Prestação de Serviços através de mototáxis. A mudança na lei vigente 
é proposta por um projeto de autoria do Vereador Elizeu Liberato (PR). 

Vários mototaxistas marcaram presença no plenário da Câmara na sessão desta quinta-
feira (21), e comemoram a aprovação do projeto. A principal alteração na lei em vigor é de que 
não haja a necessidade de uma sala para que o Ponto de Mototáxi possa atuar. 

“Hoje é exigido que o ponto de mototáxi seja em uma sala alugada com alvará do corpo 
de bombeiros. Entendemos que eles não precisam ter uma sala para a realização do serviço, 
estamos propondo que haja apenas o ponto, com placas indicativas e as motos fiquem lá 
também, de maneira mais fácil para fiscalização”, explicou o autor do projeto, Vereador Elizeu 
Liberato. 

Segundo Aramis Rodrigues, Presidente do Sindicato da Categoria, afirmou que em Foz 
existem 500 motos que prestam o serviço de forma regulamentada. Segundo a classe, a 
mudança na lei vai resultar em uma redução de custos e melhorias para os profissionais, uma vez 
que reduz o gasto com o aluguel da sala para o ponto, o que hoje é obrigatório. O projeto de lei 
agora aguarda a sanção do Prefeito Chico Brasileiro. 
  

http://politicafoz.com/2017/09/22/nova-lei-dos-mototaxi-vai-reduzir-custos-para-a-classe/
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 22 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1394336597331746 

 

 
  

https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1394336597331746
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Facebook – CATVe – 22 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1814501125245697/ 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1814501125245697/
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Facebook – CATVe – 22 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1814744718554671 

 

 
 
 

CATVe – 22 de Setembro de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/194775/relatorio-da-cpi-do-transporte-aponta-atos-ilegais-de-
agentes-publicos-em-foz 

 

Relatório da CPI do transporte aponta atos ilegais de agentes públicos em Foz 
 
Foram apontadas diversas irregularidades envolvendo atos ilegais praticados por agentes 

públicos e empresas 
 

 
Em vídeo 

 
Ontem a noite o presidente da Comissão Parlamentar de Inquérito que investiga supostas 

irregularidades no sistema de transporte coletivo em Foz do Iguaçu apresentou o relatório final 
dos trabalhos. Os membros da comissão apontam diversas irregularidades envolvendo atos 
ilegais praticados por agentes públicos e donos de empresas de transporte coletivo. 

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1814744718554671
http://catve.com/noticia/6/194775/relatorio-da-cpi-do-transporte-aponta-atos-ilegais-de-agentes-publicos-em-foz
http://catve.com/noticia/6/194775/relatorio-da-cpi-do-transporte-aponta-atos-ilegais-de-agentes-publicos-em-foz
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O relatório final foi lido na noite de ontem aqui no plenário da Câmara Municipal. Segundo 
os membros da CPI, a conclusão dos trabalhos é que ficam confirmadas irregularidades 
envolvendo agentes públicos e donos de empresas de transporte coletivo que atuaram em Foz do 
Iguaçu durante o processo licitatório que resultou no contrato entre a prefeitura e o Consórcio 
Sorriso ? empresa responsável pelo serviço na cidade - . Ao todo, o relatório final aponta sete 
graves irregularidades. 

A comissão apurou que a licitação do contrato da empresa consórcio sorriso com a 
prefeitura foi realizado por uma empresa de Curitiba e não pelo Foztrans, órgão responsável pelo 
processo, e que isso aconteceu a mando das empresas do Consórcio Sorriso. Também apurou 
que uma empresa que não estava apta a disputar da licitação usou o nome de outra empresa 
como fachada para disputar. O relatório final registrou também que o próprio ministério público 
federal, no âmbito da operação Pecúlio, acusa o pagamento de mais de 400 mil reais em 
propinas para políticos de Foz do Iguaçu para mudanças na lei de idade da passagem gratuita de 
60 para 65 anos e no aumento da vida útil dos ônibus. A denuncia mais grave no relatório envolve 
o desvio de mais de 18 milhões de reais. Dinheiro, que segundo o presidente da comissão, 
vereador Dr Britto, nunca foi para aonde deveria, cofre público. 

Ao todo a CPI ouviu 15 pessoas, realizou cinco audiências públicas e teve acesso a mais 
de 6 mil páginas em documentos. Agora, o relatório final da comissão será entregue ao prefeito e 
também ao Ministério Público. 
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Facebook – HLucas – 22 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210149364106716 

 

 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210149364106716
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HLucas – 22 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/22/la-vem-processo-2/ 

 

Lá vem processo… 
 
Dono da rádio Cultura AM, o radialista Nelso Rodrigues (Dr Bozó) fez jus a sua capivara 

neste imbróglio do acidente do ex-prefeito Reni Pereira. Advogados de Reni não gostaram da 
forma como o assunto foi tratado ao microfone da emissora pelo radialista que tem uma grande 
audiência na região. Ajoelhou tem que rezar… 

 
HOMOFOBIA NO LEGISLATIVO NATIVO 
O assessor parlamentar da Câmara Municipal de Foz  do Iguaçu, Landerson  Geraldo 

Tranvenssoli Vieira (oriundo de Santa Terezinha e ex-resistência 24 horas), foi acusado de 
homofobia contra um jovem que teria ocorrido no interior da Câmara Municipal. A queixa foi 
registrada na 6ª SDP e em seguida rumou para o fórum da comarca. Nesta quinta (22) ocorreu 
audiência de julgamento e conciliação, mas não houve acordo porque a vítima requereu que o réu 
se retratasse em audiência pública na Câmara. Como o réu não aceitou, o processo seguiu para 
instrução e na sequencia será sentenciado.  Pena para homofobia: de 2 a 5 anos, acrescidos de 
1/3 ou a metade, se a vítima for criança ou adolescente. 

 
E O CAZUZA PIANINHO, PIANINHO… 
Uma semana se passou e nada de o Cazuza dizer para a patuleia onde estão as suas 

origens… Ficou pianinho, porque será? Afinal uma pessoa proba como ele, assessor do vereador 
Brito, deveria se pronunciar… Mas não o fez, deu uma de esquecido… E a ” Dona Cazuza” só no 
sapatinho no gabinete do Brito… 

 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/22/la-vem-processo-2/
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DE VOLTA A CPI DO BRITO 
Essa CPI do vereador Brito sobre o transporte coletivo não vai a lugar nenhum. Explica-

se: Tudo que a CPI apurou é de conhecimento do GAECO através da operação Riquixá. Matéria 
prá lá de vencida. A Riquixá conduziu sob vara os barões do transporte do coletivo na fronteira. 
Sobrou até para o Paulo McD. Ás CPI conduzidas pelo vereador Brito trazem em seu bojo um 
forte ranço de auto-promoção política. Brito quer ser deputado federal pelo PEN, resta saber se 
combinou com os russo, né Cazuza? 

 
GENTE CURIOSA QUER SABER MAIS DO CAZUZA 
Não param de me perguntar sobre a nova notícia crime contra o Cazuza. Então vou 

contar. Cazuza de fato tornou-se servidor da Caixa Econômica Federal. Começou a trabalhar na 
Bahia como técnico bancário, o primeiro degrau da carreira. De lá pediu transferência para 
Brasília para ficar junto do Pros, do Eurípedes Júnior, que comprou dois aviões com a grana do 
fundo partidário. Em Brasília, adoeceu. Deve ser o ar extremamente seco do planalto central… 
Foi diagnosticado com depressão. Ganhou licença médica que durou 9 meses, expirou agora em 
seis de agosto. O perito do INSS mandou que ele voltasse ao trabalho, como não voltou, 
suspeita-se que desistiu da brilhante carreira de bancário. Á conferir… Quanto a notícia crime, na 
Justiça Federal, baseia-se no seguinte fato: Cazuza, na condição de licenciado por doença, 
continuou a trabalhar freneticamente na fronteira. Assessor do Brito, trabalhou numa rádio pirata, 
foi o autor da representação que cassou cinco vereadores, participou de ato contra a corrupção 
na porta da Câmara (enquanto a “dona Cazuza” estava lotada como assessora no gabinete do 
então vereador Mogênio (o marco zero da corrução no legislativo), e vai por aí afora. Ora, se 
alguém fica doente e requer licença médica no trabalho, e consegue, o passo seguinte é tratar-se. 
No hospital ou em casa convalescendo. Elementar meu caro Watson… Agora vem a rebordosa: 
como é cristalino que o Cazuza seguiu recebendo o benefício da Previdência Social, enquanto 
afastado, lícito concluir que ele cometeu fraude contra essa mesma Previdência, e contra a Caixa, 
registre-se. Rápido no gatilho, Cazuza correu para os grupos de whassap para dizer que não 
recebeu nada enquanto esteve licenciado. Será? Difícil acreditar, mesmo porque  em casos como 
o relatado, a Previdência é obrigada a pagar, e o Cazuza não nos parece do tipo que não gosta 
de dim-dim, afinal desfila de carro de luxo na city, até deu um voyage verde para a sogra. No 
caso em tela o juiz deverá mandar a notícia crime para o MPF que decidirá se oferece ou não a 
denúncia. Se for processado Cazuza terá todo o direito ao contraditório e ampla defesa. 

Resumo da ópera: Cazuza pode ter arrumado mais sarna prá coçar, mas isso é uma 
constante na vida dele. Outra questão ligada ao Cazuza: Até quando o presidente do Legislativo, 
vereador Rogério Quadros, irá permitir que esse indivíduo (de maus bofes) siga usando toda a 
estrutura do gabinete do vereador Brito, sem ser servidor daquela casa de leis!!! É isso que a 
cidade quer saber! Bom Dia MP! 

(Foi voce que tirou o escorpião da garrafa cazuza…). 
 
OPERAÇÃO PECÚLIO 
Nesta sexta (22) voltaram as oitivas da operação Pecúlio no caso do processo do Reni 

Pereira. A imprensa não pode participar por decisão do juiz Pedro Aguirre (sala pequena). Seis 
depoentes foram ouvidos na condição de informantes. Reni Pereira participou, ainda 
convalescendo do tombo da árvore. E segue a procissão… 

 
OPERAÇÃO HAMMER ON 
O Júnior (padaria Kuka) que fez delação premiada, saiu do xadrez da PF nesta sexta. Vai 

ficar em prisão domiciliar com tornozeleira eletrônica por um ano.  Depois mais dois anos só 
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saindo para trabalhar e voltar para casa. Acabou-se a dolce vita… O outro preso da Kuka (O 
bombadinho) continua vendo o sol nascer quadrado. Amém! 

 
 

Diário das Cataratas – 22 de Setembro de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2646/cpi_do_transporte_coletivo_encerra_trabal
hos_e_aponta_irregularidades.html 

 

CPI do transporte coletivo encerra trabalhos e aponta irregularidades 
 
Além da licitação, o relatório aponta diversas irregularidades que prejudicam os usuários 

do transporte 
No final da tarde desta quinta (21) foi lido o relatório da CPI que apura irregularidades no 

sistema de transporte coletivo da cidade. O relatório será protocolado nesta sexta (22). A CPI é 
presidida pelo vereador Dr Brito e tem como integrantes João Miranda, Rosane Bonho e Jeferson 
Brayner. 

“As diversas irregularidades apuradas por esta Comissão apontam para possíveis atos 
ilegais praticados por agentes públicos e donos de empresas de transporte coletivo, seus 
prepostos e/ou funcionários, antes, durante e posteriormente o processo licitatório que culminou 
com a assinatura”, diz o documento. 

Depoimentos colhidos pela CPI apontam a existência de substituição ilegal de empresa 
durante o certame bem como um encontro de contas desfavorável ao município, no valor de R$ 
18 milhões. 

O relatório condena a contratação da Turin Engenharia, envolvida na Operação Requixá: 
“A Turin Engenharia, assim como a empresa Logistrans e vários dos dirigentes de empresas do 
Consórcio Sorriso, são acusados pelo Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime 
Organizado (GAECO) no âmbito da na “Operação Riquixá II” de serem todos parte de uma 
organização criminosa, voltada, segundo o GAECO, a  fraudes a licitações, corrupção ativa e 
crimes contra a ordem econômica”. 

Os integrantes da CPI afirmam no relatório que foram analisadas mais de 6 mil páginas 
de documentos, “além das várias horas que dedicamos a ouvir as gravações e assistir vídeos que 
o Ministério Público Estadual nos enviou dos depoimentos de investigações feitas pelo MP sobre 
empresas que compõem o Consórcio Sorriso e seus respectivos dirigentes”. 

“Além das irregularidades que apuramos – prossegue o relatório - a população também 
nos trouxe diversas reivindicações e reclamações sobre o serviço de transporte coletivo”. Entre as 
irregularidades, os vereadores descobriram a existência de circulares sem cobradores “sendo que 
as atribuições desses trabalhadores são feitas pelos motoristas dos veículos, colocando, por isso, 
em risco a segurança dos passageiros” 

O documento aponta que outra reclamação muito frequente nas enquetes realizadas pela 
CPI e nas Audiências Setoriais realizadas nos bairros é no sentido de que os ônibus não 
cumprem os horários previstos, divulgados pelo Foztrans 

“A ausência de pontos de ônibus que garantam um mínimo de proteção de intempéries 
climáticas e que ofereçam segurança e um pouco de conforto aos usuários, são outros aspectos 
focos de bastante reclamação por parte de usuários”, aponta o relatório. 

Outra das reivindicações muito requerida pela população durante as atividades desta 
Comissão, é a “meia passagem” para pessoas que estão regularmente inscritas e realizando 
cursos técnicos profissionais, durante a duração de tal aprendizado. Essa “meia passagem”, que 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2646/cpi_do_transporte_coletivo_encerra_trabalhos_e_aponta_irregularidades.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2646/cpi_do_transporte_coletivo_encerra_trabalhos_e_aponta_irregularidades.html
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defende esta Comissão, deverá ser fornecido a pessoas previamente cadastradas no Foztrans, 
mediante a comprovação de tal necessidade e essa concessão será de uso pessoal. 

Por fim, o relatório cita a questão do passe livre: “Outra das reivindicações mais feias pela 
população durante as reuniões que esta Comissão realizou no bairros da cidade, foi o “passe 
livre” para pessoas que acompanham portadores de doenças terminais, cadeirantes e pessoas 
cegas, quando esses necessitados se deslocam para serem atendidos em suas necessidades. 
Esses “passes livres”, que defende esta Comissão, deverá ser fornecido a pessoas previamente 
cadastradas no Foztrans, mediante a comprovação de tal necessidade e essa concessão será de 
uso pessoal”. 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 22 de Setembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/cpi-do-transporte-
finaliza-relatorio-e-entrega-a-camara-de-vereadores-de-foz/6166619/ 

 

CPI do transporte finaliza relatório e entrega a Câmara de Vereadores de Foz 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/cpi-do-transporte-finaliza-relatorio-e-entrega-a-camara-de-vereadores-de-foz/6166619/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/cpi-do-transporte-finaliza-relatorio-e-entrega-a-camara-de-vereadores-de-foz/6166619/
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23 e 24/09/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 23 e 24 de Setembro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 23 e 24 de Setembro de 2017 Pág.05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 23 e 24 de Setembro de 2017 Pág.06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 23 e 24 de Setembro de 2017 Pág.07 
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Jornal O Paraná – 23 de Setembro de 2017 Pág.03 
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Facebook – Política em Foco Foz – 23 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1825157751109603 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1825157751109603
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Política em Foco Foz – 23 de Setembro de 2017  
Link: http://politicafoz.com/2017/09/23/assessor-parlamentar-do-vereador-jahnke-e-processado-
por-ataques-homofobicos/ 

 

ASSESSOR PARLAMENTAR DO VEREADOR JAHNKE, É PROCESSADO POR 
ATAQUES HOMOFÓBICOS 

 

 
 
Um assessor parlamente do Tenente Coronel Jahnke, foi processado por um cidadão por 

causa de ataques homofóbicos no interior da câmara municipal. 
O assessor parlamentar da Câmara Municipal de Foz  do Iguaçu, Landerson Travenssoli, 

que sofre processo disciplinar na câmara municipal em decorrência do ato por ele praticado, foi 
acusado de homofobia contra um jovem, fato que teria ocorrido no interior da Câmara Municipal. 
A queixa foi registrada na 6ª SDP e em seguida seguiu para o fórum da comarca. Nesta quinta 
(22) ocorreu audiência de julgamento e conciliação, mas não houve acordo entre as partes, a 
vítima que sofreu os ataques homofóbicos por parte assessor parlamentar, requereu então o 
jovem que o réu (Travenssoli), se retratasse em audiência pública na Câmara. Como o réu não 
aceitou, o processo seguiu para instrução e na sequencia será sentenciado. 

Pena para homofobia: de 2 a 5 anos, acrescidos de 1/3 ou a metade, se a vítima for 
criança ou adolescente. 
  

http://politicafoz.com/2017/09/23/assessor-parlamentar-do-vereador-jahnke-e-processado-por-ataques-homofobicos/
http://politicafoz.com/2017/09/23/assessor-parlamentar-do-vereador-jahnke-e-processado-por-ataques-homofobicos/
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Facebook – Oliverinha dos Santos Expedito – 23 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/jose.reis.cazuza/posts/2014254785519912 

 

 
  

https://www.facebook.com/jose.reis.cazuza/posts/2014254785519912
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HLucas – 24 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/24/cazuza-vai-ter-que-rezar-muito-para-pagar-os-
pecados/ 

 

Cazuza vai ter que rezar muito para pagar os pecados… 
 
Neste domingo pela manhã Cazuza, acompanhado da “Dona Cazuza”, foram vistos 

desembarcando de um Peugeot 408 branco (brinquedinho de 80 mil reais), adentrando ao templo 
da igreja evangélica da Quintino Bocaiuva (Assembléia de Deus). Foi orar. O semblante é o 
mesmo. Homem sério, de ar professoral. Foi pedir ajuda a Deus para se livrar desse novo 
enrosco em que se meteu com a trapalhada da licença médica junto a Caixa. Uma hora a casa 
vai cair… 

 
Lutas Educativas 
Leitora do blog nos conta uma historinha do Cazuza passada em 2006 ocasião em que 

ele inventou um tal projeto Lutas Educativas com financiamento da Paraná Esporte. Só deu 
confusão… Diz ela que o finado Rubilar morreu  amaldiçoando a quinta geração do Cazuza… 
Tem até uma citação ao finado Remo, do Porto Meira, que ficou uma arara quando soube que 
teve gente que se locupletou com a desgraça alheia, prometendo construir casas populares na 
invasão do Bubas. Foi o caso dos 200 mil reais que um construtor pagou para fazer as casas e, 
de repente, se deu conta de que caíra em um golpe. Fora vítima de estelionatários… 

 
COMEU, BEBEU E NÃO PAGOU 
Uma das minhas “matérias primas” favoritas encheu a pança (continua enorme) numa 

tradicional churrascaria da cidade e desovou uma “chiquitita”. Faz anos. Dia desses telefonou 
para o proprietário para tomar satisfações porque o Língua voltou ao tema. O proprietário, pessoa 
seríssima, trabalhador, cumpridor de seus deveres,  não atendeu, mesmo porque não quer bater 
boca, quer é receber a conta. Evidente! 

 
PECÚLIO TEVE AUDIÊNCIA PALPITANTE 
Na audiência da última sexta da Pecúlio (que a imprensa não pode participar) passou-se 

momentos palpitantes. Um deles foi quando um depoente, ex-preso da Pecúlio, afirmou que 
algumas das delações firmadas com o MPF podem ter sido combinadas antes entre os 
delatores… Mas isso não deve alterar os rumos do processo, pelo simples de que, todo delator 
assina a delação, ou seja, delata, coloca no papel e assina. E o seu advogado de defesa faz o 
mesmo. Nesta segunda vai depor o ex vereador Zé Carlos, autor da lapidar frase: ” Cazuza só 
existe na internet, você desliga o computador ele some!”. E segue a procissão… 

 
POLICIAIS CIVIS CONDENADOS 
O juiz Gláucio Simões da 2ª vara criminal condenou há seis anos e quatro meses, em 

regime semi-aberto, os policiais civis Guilherme Paduan e “Kaká”. Eles foram acusados de 
arrochar muambeiros na BR 277 tomando-lhes as mercadorias. As vítimas procuraram o GAECO 
que prendeu três deles na época.  O terceiro policial processado foi o Raphael Sales, que foi 
absolvido por falta de provas. Raphael foi transferido para a 15ª SDP de Cascavel. Na sentença o 
juiz decretou a perda da função pública de Kaká e Paduan, que seguem afastados de suas 
atividades. Doutor Glauco deu-lhes o direito de recorrer ao TJ-PR em liberdade. 

 
PODEMOS COM NOVA EXECUTIVA MUNICIPAL 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/24/cazuza-vai-ter-que-rezar-muito-para-pagar-os-pecados/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/24/cazuza-vai-ter-que-rezar-muito-para-pagar-os-pecados/
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O Podemos de Foz do Iguaçu elegeu sua nova executiva municipal tendo a Jacira 
Camboim (cria do Zé Rum) como presidente, e o vice Sidnei. Rose secretária. Débora financeira. 
Ivan primeiro vogal. O Marcelinho Moura tá cuspindo fogo porque estava com o bico doce para 
pegar a presidência. Não ficou nem na executiva. Quem manda ficar passeando em Las Vegas, 
né Coronel Jhanke? Marcelinho já tinha reuniões agendadas visando 2018, mas dona Jacira 
“Podou”. Existem duas vertentes dentro do Podemos na cidade. Isso é política! 

 
VEREADOR BRITO E O LÍNGUA 
Vereador Brito, na falta do que fazer, aprovou requerimento para que a Câmara Municipal 

investigue o Língua… É mole? Vou fazer desse limão uma limonada… Vereador Brito o senhor 
faria melhor se convencesse o presidente da casa vereador Rogerio Quadros a declarar a 
vacância da cadeira do vereador Protetor Jorge. O STJ já se pronunciou confirmando 
a condenação por improbidade administrativa. Todos vocês vereadores estão prevaricando! Não 
subestimem nossa inteligencia. 

 
OS BONS COMPANHEIROS 

 

 
 
Da esquerda para a direita Zé Beto Maciel (o “Bob Cuspe”), Cazuza, Maria Letizia Fialla e 

Ronildo “passado” Pimentel. Grande quarteto! Letizia ficou engastalhada na Pecúlio, a bronca é a 
tal tentativa de terceirização da saúde pública na fronteira, a PPP. Ronildo foi o jornalista que 
produziu uma das matérias mais cafajestada da historia da Azedinha, isso há 13 anos atrás no 
que se convencionou chamar de “a canalhice que envergonhou a imprensa de Foz”. (Bom dia 
Teza!). E o “Bob Cuspe” dispensa maiores comentários. Tecla para o político que está no poder. 
Foi Requião roxo, agora está com o Beto Richa. Na última eleição despacharam o “Bob Cuspe” 
para a fronteira para atazanar a vida do então candidato Chico Brasileiro e incensar o Phelipe 
Mansur. Deu tudo errado. A trupe da “tenda digital”, criada para fustigar os adversários do Beto 
Richa), ficou hospedada no hotel Carimã do gatão. Como o Chico ganhou a eleição, a tchurma 
descrita, botou a viola no saco e foi azucrinar em outra freguesia. E como nada é perfeito, sobrou 
para nós o abacaxi azedo do Cazuza. 

 
JORNALECO FURRECA EMPORCALHOU FOZ DO IGUAÇU 
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Deve-se a imagem acima ao competente jornalista Digão Monzon, ao registrar para a 

posteridade o jornaleco furreca do Cazuza, “O Iguassu”, emporcalhando as vias de Foz do Iguaçu 
(só serve mesmo para entupir bueiros). Devia ter levado uma multa! O fato deu-se em uma 
dessas eleições aonde o Cazuza sempre se coloca a disposição de algum candidato. Vive disso, 
ao invés de labutar na Caixa. Até quando? 

 
CONSULTAS, CONSULTAS… 
Língua consultou um professor de Direito Tributário sobre as articulações engendradas 

com o fechamento da Gazetinha (antiga) que acumulava débitos de milhões de reais, tributos não 
recolhidos etc, etc, e abriram uma nova, como se o abissal passivo á descoberto pudesse 
desaparecer como num passe de mágica. O advogado em questão foi lacônico: Tem linguiça sim, 
debaixo dessa farofa… Emendou dizendo não entender como os mecanismos de fiscalização do 
Estado ainda não tenham se manifestado. 

PITACO: E o Fabinho procurando pokemon… O pior é que não acha… 
 
DEPUTADO FERNANDO GIACOBO 
 

 
 
Revista VEJA da semana trouxe ótima matéria sobre o STF e os políticos. Enquanto a 

Lava Jato produziu 170 sentenças condenatórias de políticos, o STF, no mesmo período, em 
berço esplêndido, não  produziu uma unica sentença condenatória! Decididamente o STF não 
sabe lidar com matéria penal envolvendo políticos. Me veio a lembrança o caso do deputado 
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Federal Fernando Giacobo (PR-PR) que tinha quatro processos criminais no STF. Uma deles 
gravíssimo por carcere privado. Sabe o que aconteceu? Todos ao arquivo morto. Prescritos! 

Em tempo: Oliveirinha se enfronhou com o Giacobo que prometeu dar a ele 1,5 milhão de 
reais para viabilizar a tal pista de arrancadão. Essa verba deveria ser canalizada para a saúde de 
Foz do Iguaçu que agoniza. Acorda deputado Giacobo! 
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25/09/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 25 de Setembro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 25 de Setembro de 2017 Pág.05 
 

 
 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 25 de Setembro de 2017 Pág.06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 25 de Setembro de 2017 Pág.07 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 25 de Setembro de 2017 Pág.08 
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CATVe – 25 de Setembro de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/194992/operacao-peculio-juiz-vai-ouvir-ex-vereador-acusado-de-
mensalinho 

 

Operação Pecúlio: Juiz vai ouvir ex-vereador acusado de "mensalinho" 
 
Se condenados, os acusados podem pegar uma pena de até 20 anos de prisão 
 

 
Em vídeo 

 
Apontado nas Investigações como sendo o operador do esquema conhecido como 

"mensalinho", o ex-vereador Zé Carlos vai ser ouvido hoje (25) na operação pecúlio. O ex-
parlamentar já cumpre prisão domiciliar e está monitorado por uma tornozeleira eletrônica.  

Alem de Zé Carlos, outros seis corréus também serão ouvidos na tarde de hoje. Zé 
Carlos foi arrolado como testemunha de defesa do ex-prefeito Reni Pereira.  

De acordo com o Ministério Público Federal, Zé Carlos teria recebido, diretamente, de 
Reni Pereira, R$ 60 mil em dinheiro para distribuir entre os vereadores envolvidos no esquenta. 
Além dele, outros oito ex-vereadores estão na lista do suposto esquema.  

Todos chegaram a ser presos em dezembro do ano passado, no início da operação. O 
grupo responde por formação de organização criminosa. Se condenados, os acusados podem 
pegar uma pena de até 20 anos de prisão. Os depoimentos estão marcados para começar a partir 
das 14h desta segunda-feira. 

 
  

http://catve.com/noticia/6/194992/operacao-peculio-juiz-vai-ouvir-ex-vereador-acusado-de-mensalinho
http://catve.com/noticia/6/194992/operacao-peculio-juiz-vai-ouvir-ex-vereador-acusado-de-mensalinho
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Facebook - HLucas – 25 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210169792737419 

 

 
 
 

HLucas – 25 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/25/mudancas-na-lei-que-regulamenta-servico-de-
mototaxi-deve-trazer-economia-para-categoria/ 

 

Mudanças na lei que regulamenta serviço de mototáxi deve trazer economia 
para categoria 

 

 
 
Segundo o proponente do projeto de lei, Vereador @Elizeuliberato, a principal mudança 

na legislação em vigor é de que não deve haver mais a necessidade de que o Ponto de Mototáxi 
esteja em uma sala, o que traz a redução de custos com aluguel para a categoria. Outra alteração 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210169792737419
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/25/mudancas-na-lei-que-regulamenta-servico-de-mototaxi-deve-trazer-economia-para-categoria/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/25/mudancas-na-lei-que-regulamenta-servico-de-mototaxi-deve-trazer-economia-para-categoria/
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foi com relação ao seguro de vida dos profissionais ser através da Susep, que e a 
Superintendência de Seguros Privados. Para o Presidente da Classe, Aramis Rodrigues, a classe 
tem muita despesa com a obrigatoriedade de que os pontos estejam instalados em uma sala. Os 
trabalhadores, presentes no plenário no dia da votação do projeto, comemoram a conquista. 

 
 

Facebook - HLucas – 25 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210169785417236 

 

 
 
 

HLucas – 25 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/25/vereador-brito-vaiado-em-manifestacao-popular/ 

 

Vereador Brito vaiado em manifestação popular 
 

 
 
Vereador Brito levou vaia da patuleia 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210169785417236
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/25/vereador-brito-vaiado-em-manifestacao-popular/
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Neste final de semana a comunidade residente na Avenida Andradina realizou protestos 
para chamar á atenção do poder público para o alto índice de acidentes no local por falta de 
calçadas. Uma criança foi atropelada encontrando-se hospitalizada entre a vida e a morte. 
Manifestantes tocaram fogo em pneus impedindo o trânsito no local. A PM foi acionada. Quando 
tudo parecia resolvido eis que chega ao local o vereador Brito, e assim que começou a discursar 
levou uma sonora vaia dos manifestantes. A presença do vereador acirrou á revolta no local. A 
cena de tão inusitada arrancou risos dos policiais presentes. Tudo documentado pela RPC e 
Rede Massa. Hilário! 

 
MAIS UMA PRO CAZUZA 
 

 
 
Cazuza acaba de ganhar mais um processo por injúria discriminatória. Esse não toma 

jeito. 
PS: Continua sem contar pra patuleia ás suas origens… Pianinho, pianinho… Só escreve 

o que lhe interessa, para ser lido tem que pagar ao Facebook para alcançar o máximo de leitores. 
Deve ser brochante para blogueiro ter que pagar para ser lido. É o começo do fim… 

 
OLIVEIRINHA VAI NA MESMA VERTENTE 
 

 
 



CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

16/09/2017 a 30/09/2017 
 

118 
 

E o Oliveirinha segue na mesma vertente. Levou mais umas duas capivaras criminais. 
Oficiais de Justiça com dificuldade para intimar o jornalista que estupra o vernáculo. Na casa da 
mãe dele (Rua Alagoas 1079) a informação é a mesma de sempre: Meu filho está viajando… 

Oliveirinha virou um big business man… (pede o chapinha, o homem que se formou na 
USP, para traduzir pra você, viu?) 

 
 

Facebook – Oliveirinha De Santos Expedido – 25 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210169785417236 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210169785417236
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Depenando a Coruja – 25 de Setembro de 2017  
Link: http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-entrando-no-jogo-do-paulo-pato-donald-
policia-federal-devera-aportar-na-prefeitura-de-foz-por-estes-dias-chik-jeitoso-preve-prisao-de-50-
pessoas-ligadas-ao-prefeit 

 

Chico Brasileiro entrando no jogo do Paulo “PATO” Donald. Policia Federal 
devera aportar na Prefeitura de Foz por estes dias. Atendente de creche 
sendo investigada em Inquérito Policial. Anderson Andrade devera ser 
intimado pela Justiça em breve. “Gigolô” poderá ser promovido a “Corno”, 
em Foz. Desafio de Arrancada de Foz, homenageia Semana do Trânsito. 
Rossoni e Traiano, poderão ter suas PRISÕES decretadas em breve. 

 
Chico Brasileiro entrando no jogo do Paulo “PATO” Donald, que só quer ferrar Foz 
 
Ao velho estilo arrogante e prepotente de sempre o “PATO” Donald tem por habito 

controlar a todos e não saber receber um não, motivo qual vem tramando em todas as formas 
que não ocorra a aproximação Chico Brasileiro e deputado federal Fernando Giacobo. 

 

 
 
O “PATO” Donald esta a espera de um MILAGRE para que sua “FICHA SUJA” não o 

proíba de participar da eleição de deputado federal, campanha esta antecipada que já deu início 
com alguns “Lambe-botas” como Narigão e outros embalados. 

 

 
 
Chico Brasileiro poderá receber diversas emendas de Giacobo, qual é p campeão de 

verbas aos municípios do Oeste e Sudoeste do Paraná, pois para ele Foz é a cidade que o 
recebeu com braços abertos e por isso tem a ela muito carinho e respeito. 

 

http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-entrando-no-jogo-do-paulo-pato-donald-policia-federal-devera-aportar-na-prefeitura-de-foz-por-estes-dias-chik-jeitoso-preve-prisao-de-50-pessoas-ligadas-ao-prefeit
http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-entrando-no-jogo-do-paulo-pato-donald-policia-federal-devera-aportar-na-prefeitura-de-foz-por-estes-dias-chik-jeitoso-preve-prisao-de-50-pessoas-ligadas-ao-prefeit
http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-entrando-no-jogo-do-paulo-pato-donald-policia-federal-devera-aportar-na-prefeitura-de-foz-por-estes-dias-chik-jeitoso-preve-prisao-de-50-pessoas-ligadas-ao-prefeit
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Já passou da hora de Chico Brasileiro se afastar do “PATO” Donald, que nada de bom 

traz a cidade, salvo tumultos eleitorais e especulações imobiliárias como detentor de titulo de 
maior latifundiário urbano de Foz. 

Em nossa cidade vemos o trabalho incansável de Fernando Giacobo, a exemplo R$ 5 
milhões em recursos para saúde, R$ 6,5 milhões para educação, ainda R$ 1,5 milhões para a 
construção da Pista de Arrancada, qual será a primeira oficial do oeste com recursos públicos. 

O Aeroporto já tem a ordem de R$ 42 milhões para reforma e modernização, como a 
Perimetral Leste com valor de R$ 80 milhões para construção, vindo acabar com as incansáveis 
filas de camiões que vemos pela nossa BR 277, lembrando que nossa Ponte da Amizade é a 
única do mundo que é usada para estacionar caminhões carregados com toneladas. 

 

 
 
Aos desavisados ou pessoas de má índole (como certo Gigolô), recursos federais são 

provenientes de aprovações de projetos, portanto não adianta descer da tamanca e tripudiar a 
dizer que tem que ir pra saúde, educação ou ao escambau, pois emenda impositiva é moeda 
carimbada e são recursos com destinação especifica sem poderem ter seu rumo alterado. 

 
Vejam que um dos maiores gastos da saúde pública se da por traumas provocados, ou 

seja, por acidentes de trânsito como os de pratica de rachas que poderiam ser inibidos, isto com 
local apropriado para o esporte. 
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Exemplo este foi mais um Desafio de Arrancada organizado por este jornalista, qual teve 
a inscrição de 96 carros e motos com arrecadação espetacular de alimentos que foram recolhidos 
pela Escola Nosso Canto,  que alem de suprir suas necessidades conseguiu montar kits cestas 
básicas, para atender a 60 famílias cadastradas 

 

 
 
Evento realizado com respeito as leis vigentes e cumprimento das diretrizes da 

autoridade suprema do automobilismo, como Automóvel Clube de Foz, Federação Paranaense 
de Automobilismo e Confederação Brasileira de Automobilismo nos deram amparo, como o do 
apoio da Prefeitura de Foz, Instituto de Trânsito Foztrans, do DETRAN/PR e da Secretária de 
Esportes do Estado do Paraná, Ric Tv Record, Tv Canal 10, Radio Mundial 90.7 FM, Radio Foz 
103.7 FM, Radio Band 100.5 FM e Radio Studio 102. 7 FM, quais estiveram “in loco” com 
representantes e abrilhantaram mais este belo evento. 

 

 
 
É isto que nos da orgulho em ter pessoa como a do deputado Fernando Giacobo (PR), 

apoiando o esporte motor e buscando o desenvolvimento regional, pois esta modalidade fomenta 
o turismo, gera ocupação e renda, com mídia gratuita e positiva para a região. 

 

 
 
Ainda pudemos ter a presença dos vereadores Rogerio Quadros e Celino Fertrin 

representando o Legislativo, o diretor de esportes João Morales representando o prefeito Chico 
Brasileiro e secretario de esportes Antonio Sapia, o secretario de esportes do estado Mario Cezar 
de Almeida, representando governador Beto Richa e Fernando do DETRAN. 

 
Chico Brasileiro não deixe Foz sofrer pela má vontade do “PATO” Donald com a cidade. 
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Policia Federal devera aportar na Prefeitura de Foz por estes dias 
Mais uma vez nossa cidade estará estampada em mídia nacional, isto por conta de 

pessoas ligadas a administração pública estarem sendo investigadas em ações ilícitas, que dará 
CADEIA… 

 
Atendente de creche sendo investigada em Inquérito Policial 
Então a servidora Juliana Penayo de Mello, qual veio agredir este jornalista na Prefeitura 

de Foz em espetacular abuso da função pública, tem outras broncas em curso e desvio de 
função? 

 

 
 

https://youtu.be/gcFqlem45SI 
 
Trata-se de Inquérito Policial que apura “FRAUDE” nas eleições do Conselho Tutelar (em 

tese), sob Nº 00112011920168160030 que esta na 4ª Promotoria de Justiça, com Dr Andre 
Gustavo de Castro Ribeiro.Será que o GM, vai entrar no embalo da Penayo, para ganhar bela 
uma pedrada de volta? 

 
Anderson Andrade devera ser intimado pela Justiça em breve 
O ainda vereador Anderson Andrade, parece que andou muito com Reni Pereira que 

acabou se tornando DESMEMORIADO. 
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Alguns compromissos firmados não foram cumpridos, diante que nem pelo valor devido e 

sim pela canalhice e safadeza do vereador Anderson, uma nuvem negra passara por sua vida 
politica e pessoal. Não adianta pedir “PINICO” ao Mario e Giacobo, a bronca se tornou pessoal. 

 
Quem não é homem de honrar a palavra, não deve fazer compromissos. 
 

 
 
 PS: E o assessor gordinho do vereador rechunchudo, vai pagar a conta ou teremos que 

executar a divida também??? 
 “Gigolô” poderá ser promovido a “Corno”, em Foz; 
Estas são informações vindas de que certo “GIGOLÔ” esta recebendo um belo par de 

“CHIFRES” da que o sustenta em terras de Donald Trump.  
 

 
 
Depois de ser deserdado por certa família, a amasia do “GIGOLO” teria pego férias com 

destino aos EUA, onde o pobre “Diabo” não pode ir por não conseguir Passaporte e visto, uma 
vez que é mais sujo que tabua de chiqueiro, ficando por aqui meramente a imaginar o tamanho 
da guampa. 

Para sua sorte Ze Carlos fez a Lei do dia do “TERERÊ”, já vai usar com as novas 
“Guampas”. 
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PS: O bom amigo Dr Luiz Eduardo da SIlva esta nos EUA, certamente ficara de olho para 

nós com informações precisas. Uhaaa! 
 
Desafio de Arrancada de Foz, homenageia Semana do Trânsito 
Pela primeira vez na historia do esporte-motor de Foz, a presença oficial do DETRAN 

(Martinha Matkievicz /Fernando De Jesus), coletando material educativo para a Campanha da 
Semana Nacional do Transito, como do Foztrans – Instituto de Transp. e Trânsito de Foz do 
Iguaçu pelo Dr Fernando Maraninchi. 

 

 
 
Em especial ao prefeito Chico Brasileiro, seu chefe de gabinete Kalito Stoeckl, ao diretor 

de cerimonial André Guedes Alcoforado, secretario de esportes Antonio Sapia e diretor de 
esportes João Morales, secretaria de meio ambiente (Ana Biasek), como aos vereadores Rogério 
Quadros Quadros e Celino Fertrin, quais estiveram prestigiando o evento, com apoio a 
Arrancada. 

O evento teve numero recorde de participantes sendo 79 carros e 17 motos, superando o 
numero em cidades que possuem Autódromo ou Pista de Arrancada, como é Cascavel, Maringa 
e Maripá. 

Nossos agradecimentos vai ao 1º secretario da Câmara Federal Fernando Giacobo (PR), 
que já garantiu a verba de R$ 1,5 milhões pa a construção da Pista de Arrancada de Foz, ainda 
estaremos contando com emendas da ALEP e de vereadores de Foz, como o do compromisso 
feito pelo prefeito Chico Brasileiro de cessão da área do município próximo a Prainha de Três 
Lagoas e a terraplanagem do local pela Prefeitura de Foz do Iguaçu- Pr. 

 
O muito obrigado do esporte-motor a Chico Brasileiro e Giacobo; 
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Bom alguém avisar ao vereador Elizeu Liberato, que a cobra que esta levando pro seu 

gabinete já mordeu até mesmo o homem de maior confiança do seu correligionário Giacobo. PS: 
Elizeu ira arrumar inimizades gratuitas e de pencas. Escrevam isso!… 

Meu abraço especial vai para o Policial Civil  JOEL BARROS, qual esta sempre antenado 
neste site. 

Pedimos desculpas aos leitores, em nossa demora de postagem aqui, visto as atenções 
estarem voltadas ao site do Esporte-Motor. 

Na capital do estado um dos principais assuntos é acerca das PRISÕES dos deputados 
Ademar Traiano e Vadir Rossoni, ambos do PSDB que deverão ter as mesmas decretadas a 
qualquer momento. Lembrando serem amiguinhos  e conterrâneos de Reni Pereira e Tulio 
Bandeira. 
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Facebook – Tribuna Popular – 26 de Setembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1318226448287985/?type=3 
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Tribuna Popular – 26 de Setembro de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/ines-da-saude-e-flagrada-em-grampo-da-policia-
federal#.WcurcFtSzcu 

 

INÊS DA SAÚDE É FLAGRADA EM GRAMPO DA POLÍCIA FEDERAL 
 

 
 
SECRETÁRIA DE SAÚDE INÊS WEIZEMANN É FLAGRADA NAS ESCUTAS 

TELEFÔNICAS DA POLICIA FEDERAL PASSANDO INFORMAÇÕES PRIVILEGIADAS DA 
VIGILÂNCIA SANITÁRIA. 

Secretária de Saúde, chefe maior da Vigilância Sanitária, passava informações 
privilegiadas para empresa não ser interditada. 

O Tribuna Popular teve acesso a um relatório da Polícia Federal no âmbito da Operação 
Hammer On que prendeu 19 pessoas, dentre elas os envolvidos com empresas de fachada e uso 
de CNPJ para lavagem de dinheiro proveniente do tráfico e do contrabando. Investigando um 
assunto, a PF chegou a outro, flagrando em grampo telefônico a secretária municipal de Saúde, 
Inês Weizemann. 

Conhecida como Inês da Saúde, ela repassava informações privilegiadas para evitar 
interdição de empresa pela Vigilância Sanitária. Como chefe maior da VS, a secretária estaria 
incorrendo em crime. Por isso, na sequencia da investigação, Inês deverá ser denunciada na 
justiça. 

Na investigação da Operação Hammer On, a PF monitorava o telefone dos empresários 
suspeitos. No caso da Panificadora Kuka, nas interceptações telefônicas ficou evidente que havia 
denúncias de irregularidades relativas às normas da Vigilância Sanitária. Do outro lado da linha 
aparecia Inês juntamente com um filho repassando informações ao empresário a fim de driblar a 
fiscalização da Vigilância Sanitária. 

 
Veja trecho 1 (descrito pela PF) 
Em uma chamada no dia 07/07/2017 às 13:58, entre CLAUDIR e CARLÃO, aquele diz 

que falou com a INÊS e que alguém já está indo falar com o CHICO sobre a situação da 
interdição da padaria. Trata-se de INÊS WEIZEMANN DOS SANTOS (foto abaixo), vereadora de 
FOZ DO IGUAÇU-PR, eleita como INÊS DA SAÚDE pelo PSD - PARTIDO SOCIAL 
DEMOCRÁTICO - e CHICO BRASILEIRO, prefeito de FOZ DO IGUAÇU-PR pelo mesmo partido. 

 
Detalhe 
CLAUDIR diz que os caras foram até ele e lacraram tudo por causa da reforma na 

produção. CARLÃO quer saber o que aconteceu e CLAUDIR não sabe dizer. CLAUDIR fala que 
já está resolvendo a situação. Diz que já falou com a INÊS e que alguém (pessoa não 

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/ines-da-saude-e-flagrada-em-grampo-da-policia-federal#.WcurcFtSzcu
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/ines-da-saude-e-flagrada-em-grampo-da-policia-federal#.WcurcFtSzcu


CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

16/09/2017 a 30/09/2017 
 

141 
 

identificada) já está indo falar com o CHICO (possivelmente o prefeito de FOZ - CHICO 
BRASILEIRO). 

 
Veja trecho 2 (descrito pela PF) 
Na mesma data (07/07/2017) às 14:11 JUNIOR conversa com MARCELO e este informa 

a JUNIOR que, segundo a mãe dele, teria ocorrido uma denúncia de alguém de dentro da 
padaria. MARCELO seria MARCELO LOPES, filho de INÊS WEIZEMANN. Verifica-se, portanto, 
que MARCELO e a mãe dele estão dando informações privilegiadas para JUNIOR. 

Detalhe - Sobre problema com a vigilância, MARCELO diz que a denúncia partiu de um 
funcionário da KUKA. MARCELO fala que sua mãe (provavelmente funcionária da prefeitura) 
ouviu diz que na denúncia teria veneno de rato e cimento armazenado juntamente com a farinha. 
JUNIOR rebate as acusações. MARCELO orienta JÚNIOR a fazer um termo de ajustamento de 
conduta. (em 11/07/2017 MARCELO retorna a ligar para JUNIOR e fala que segundo sua mãe 
surgiu outra denúncia da padaria). 

 
TRAMA NOS BASTIDORES DO PODER COMPROMETE A SECRETÁRIA INÊS 
Polícia Federal flagrou gestora agindo para proteger empresa em detrimento do interesse 

público. 
Na sequencia dos fatos narrados em relatório de investigação sigilosa da Polícia Federal, 

a secretária de Saúde, Inês Weizemmann, aparece por trás de uma trama em que ela abandona 
a responsabilidade pública de aplicar a lei contra irregularidades sanitárias para agir no interesse 
de empresa. Os dados foram apurados por meio de interceptações telefônicas. 

 
Veja trecho 3 (descrito pela PF) 
Ainda na mesma data (07/07/2017) às 16:32, uma nova ligação entre uma pessoa não 

identificada e CLAUDIR, este diz que a equipe (entende-se funcionários da vigilância sanitária) só 
irá retirar o lacre da padaria após às 18 horas. O indivíduo não identificado se mostra indignado e 
sugere que CLAUDIR entre em contato com BOBATO - trata-se de NILTON BOBATO, 
viceprefeito de FOZ DO IGUAÇU pelo PCdoB. 

Detalhe - HNI (homem não identificado) pergunta se a equipe já foi tirar o lacre da 
padaria. CLAUDIR afirma que somente depois das 18h. HNI fala para CLAUDIR ligar para o vice-
prefeito BOBATO e pedindo ajuda. 

 
Inês ligou desesperada 
No quarto trecho do relatório da PF consta que a secretária Inês ligou desesperada para 

o filho dizendo que tinham feito denúncia contra panificadora e papelada estava na mesa do 
prefeito. 

 
Veja trecho 4 (descrito pela PF) 
No dia 11/07 às 10:11 a relação pessoal entre JUNIOR, INÊS e MARCELO fica 

definitivamente comprovada quando MARCELO diz que a mãe dele acabou de ligar para ele 
desesperada para informar que iriam interditar a padaria. 

Detalhe - MARCELO liga para JUNIOR e diz que eles tem que parar de fazer pão dentro 
da padaria, pois eles foram denunciados de novo. JUNIOR diz que estão fazendo pão na salinha 
do fundo. MARCELO diz que a mãe dele acabou de lhe ligar dizendo que a denúncia está no 
gabinete do prefeito. (...) 

 
Trecho da conversa 
JUNIOR: Cara, como vão denunciar? 
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Quem que denunciou? O quê cara, tá louco? 
MARCELO: Não sei... alguém denunciou daí de dentro de novo. 
JUNIOR: Vou ter que ver isso aí então. 
MARCELO: Tem que ver porque assim, a denúncia minha mãe acabou de me ligar 

desesperada, porque aaa, denúncia foi feita, tá lá no gabinete do prefeito e... vão interditar, ai 
vocês vão lá, vão interditar até a obra inclusive , vai interditar tudo. 

JUNIOR: Tá. 
MARCELO: Tá? Corre atrás disso aí porque a denúncia já ta lá na vigilância,... láa, o 

fiscal já tá lá indo pro gabinete do prefeito agora. 
JUNIOR: Tá bom. 
MARCELO: Beleza? 
JUNIOR: Beleza, então. 
MARCELO: Me avisa, falou, tchau. 
 
Detalhe - JUNIOR não fala muito ao telefone, costuma não atender chamadas recebidas 

e, na maioria das vezes, utiliza outros recursos para fazer os contatos necessários. Ainda assim, 
a interceptação do terminal por ele utilizado se mostra imprescindível uma vez que situações 
como as acima apresentadas não seriam possível de serem descobertas sem a utilização desse 
recurso. 

 
DEU CORRERIA NA PADARIA KUKA 
Carro da Vigilância foi visto nas proximidades enquanto empresário negociava. 
No relatório das interceptações telefônicas da Polícia Federal ao qual o Tribuna Popular 

teve acesso há momentos em que deu correria na Panificadora Kuka, onde a Vigilância Sanitária 
estava agindo dentro das suas prerrogativas. O que a PF descobriu é que por trás, a gestora da 
Secretaria de Saúde, por meio do filho Marcelo, estava agindo ao interesse da empresa. 

 
Veja trecho 5 (descrito pela PF) 
Nesta quinzena, tal como JUNIOR, CLAUDIR ANTÔNIO DA LUZ (investigado na 

operação Hammer On), também se manteve reservado em relação às conversas pelo telefone. 
Os assuntos por ele tratados se referiram à reforma da padaria e eventualmente aos negócios 
com carros. Contudo, assim como Junior, a preocupação com a fiscalização da Vigilância 
Sanitária revela o mesmo caráter transgressor em CLAUDIR. 

Detalhe - 11/07/2017 às 9:26 CLAUDIR liga para KUKA e pede para que os padeiros 
saiam da padaria pois, segundo o Junior, tem um carro da vigilância sanitária em frente à padaria. 
ELIANE diz que o carro é do Ministério da Fazenda e pergunta se é mesmo para retirar os 
padeiros da padaria. CLAUDIR responde que não precisa. Aparentemente CLAUDIR está 
descumprindo a ordem (da vigilância sanitária) de interdição da área de produção de alimentos da 
padaria. 

 
Trecho da conversa 
ELIANE: Padaria Kuka, ELIANE 
CLAUDIR: ELIANE 
ELIANE: Oi 
CLAUDIR: Vigilância tá ai? 
ELIANE: Quem gostaria? 
CLAUDIR: A vigilância tá aí? É o CLAUDIO. 
ELIANE: Ah Claudio, não... entendi o JUNIOR ta aí? Não. 
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CLAUDIR: Por causa tem um carro aí na frente, passa pra TANISE, tem que sair lá de 
trás os padeiros se tiver alguma coisa lá, avisa lá, pra guardar tudo. 

 
ELIANE: Tem um carro aqui na frente? 
CLAUDIR: O JÚNIOR falou que tem. Eles não entraram aí ainda? 
ELIANE: Não... mas perai vou... ah esse é o Ministério da Fazenda, CLAUDIO. 
 

  



CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

16/09/2017 a 30/09/2017 
 

144 
 

27/09/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 27 de Setembro de 2017 Capa 
 

 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

16/09/2017 a 30/09/2017 
 

145 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 27 de Setembro de 2017 Pág.04 
 

 



CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

16/09/2017 a 30/09/2017 
 

146 
 

 
 

  



CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

16/09/2017 a 30/09/2017 
 

147 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 27 de Setembro de 2017 Pág.05 
 

 

 
 

  



CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

16/09/2017 a 30/09/2017 
 

148 
 

Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 27 de Setembro de 2017 Pág.06 
 

 
 
 

Facebook – Política em Foco Foz – 27 de Setembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.144
3770245915024/1826693897622655/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.1443770245915024/1826693897622655/?type=3
https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.1443770245915024/1826693897622655/?type=3


CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

16/09/2017 a 30/09/2017 
 

149 
 

Facebook – Na Boca do Povo – 27 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1612082238855767 

 

 
 
 

Na Boca do Povo – 27 de Setembro de 2017  
Link:http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/2219/foz_do_iguaCu_E_destaques_em_uma_sEr
ie_de_selos_dos_correios.html 

 

FOZ DO IGUAÇU É DESTAQUES EM UMA SÉRIE DE SELOS DOS CORREIOS 
 

 
 
O município de Foz do Iguaçu está entre os cinco destinos turísticos brasileiros 

escolhidos para uma emissão especial de selos dos Correios. É o projeto que recebe a parceria 
do Ministério do Turismo. O lançamento da série de selos América – Lugares Turísticos foi 

https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1612082238855767
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/2219/foz_do_iguaCu_E_destaques_em_uma_sErie_de_selos_dos_correios.html
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/2219/foz_do_iguaCu_E_destaques_em_uma_sErie_de_selos_dos_correios.html
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realizado no Parque Nacional do Iguaçu, nesta quarta-feira, 27 de setembro. O lançamento em 
Foz do Iguaçu teve como palco as Cataratas do Iguaçu, Maravilha Mundial da Natureza, como 
forma de representar as riquezas naturais e a biodiversidade.    Cada um dos cinco selos valoriza 
uma beleza natural das cinco regiões do país. São elas: Foz do Iguaçu/PR (Região Sul), 
Maragogi/AL (Região Nordeste), Armação dos Búzios/RJ (Região Sudeste), Chapada dos 
Veadeiros/GO (Região Centro-Oeste) e Monte Roraima/RR (Região Norte). O prefeito Chico 
Brasileiro agradeceu a organização pela escolha de Foz do Iguaçu como um dos cinco destinos 
turísticos a ser destaque na série especial dos selos e enfatizou que o município acaba 
fomentando e fortalecendo ainda mais o turismo local. “Quero dar os parabéns aos Correios e ao 
Ministério do Turismo por esta parceria e por evidenciar uma de nossas belezas naturais na 
emissão destes selos. Que o trabalho de todas as pessoas do Parque Nacional do Iguaçu, 
ICMBio e da concessionária que administra as Cataratas seja valorizado e que o turismo de Foz 
ganhe mais destaque como destino do mundo”.   De acordo com o superintendente Estadual de 
Operações dos Correios, Paulo Cezer Kremer dos Santos, os selos desta série têm muita relação 
com a natureza brasileira. “Isso vai contribuir bastante para a divulgação destes lugares. Inclusive 
vai ser mais uma boa notícia para os filatelistas do mundo”, revelou.   Para o chefe do Parque 
Nacional do Iguaçu, Ivan Baptiston, realizar este ato e estampar a imagem do parque no selo 
reforçam ainda mais o compromisso de conservação. “A ação colabora na divulgação desta 
unidade de conservação, e isso também reforça a necessidade de zelarmos e colaborarmos na 
conservação deste parque, que tem uma das mais lindas feições da natureza”, disse. A cerimônia 
de lançamento contou com a participação da equipe regional dos Correios, direção do Parque 
Nacional do Iguaçu, concessionária Cataratas do Iguaçu S.A, representantes da Itaipu Binacional, 
das Forças de Segurança da Polícia Rodoviária Federal e da Marinha do Brasil. Também 
acompanharam o ato os vereadores Celino Fertrin e Elizeu Liberato.    Os selos já estarão 
disponíveis nas agências dos Correios de todo o país a partir desta semana. Serão 
confeccionados meio milhão de selos na primeira remessa.   
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Facebook – Foz do Iguaçu Destino do Mundo – 27 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/FozdoIguacuDestinodoMundo/posts/2184492454909538 
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Foz do Iguaçu Destino do Mundo – 27 de Setembro de 2017  
Link: http://www.fozdoiguacudestinodomundo.com.br/noticias/parque-nacional-do-iguacu-recebe-
lancamento-de-selos-dos-correios/ 

 

Parque Nacional do Iguaçu recebe lançamento de selos dos Correios 
 

 
 
A série destaca as paisagens de cada uma das regiões brasileiras e fortalece a 

divulgação turística dos atrativos. 
Os Correios lançaram a série de selos América – Lugares Turísticos, no Parque Nacional 

do Iguaçu, nesta quarta-feira, 27 de setembro. O lançamento em Foz do Iguaçu teve como palco 
as Cataratas do Iguaçu, Maravilha Mundial da Natureza, como forma de representar as riquezas 
naturais e a biodiversidade. 

Cada um dos cinco selos lançados no Parque Nacional do Iguaçu valoriza uma beleza 
natural das cinco regiões do país. São elas: Foz do Iguaçu/PR (Região Sul), Maragogi/AL (Região 
Nordeste), Armação dos Búzios/RJ (Região Sudeste), Chapada dos Veadeiros/GO (Região 
Centro-Oeste) e Monte Roraima/RR (Região Norte). 

O prefeito Chico Brasileiro agradeceu a organização pela escolha de Foz do Iguaçu como 
um dos cinco destinos turísticos a ser destaque na série especial dos selos e enfatizou que o 
município acaba fomentando e fortalecendo ainda mais o turismo local. 

“Quero dar os parabéns aos Correios e ao Ministério do Turismo por esta parceria e por 
evidenciar uma de nossas belezas naturais na emissão destes selos. Que o trabalho de todas as 
pessoas do Parque Nacional do Iguaçu, ICMBio e da concessionária que administra as Cataratas 
seja valorizado e que o turismo de Foz ganhe mais destaque como destino do mundo”. 

Para o chefe do Parque Nacional do Iguaçu, Ivan Baptiston, realizar este ato e estampar 
a imagem do parque no selo reforçam ainda mais o compromisso de conservação. “A ação 
colabora na divulgação desta unidade de conservação, e isso também reforça a necessidade de 
zelarmos e colaborarmos na conservação deste parque, que tem uma das mais lindas feições da 
natureza.” 

De acordo com o superintendente de Operações dos Correios, Paulo Cezer Kremer dos 
Santos, os selos desta série têm muita relação com a natureza brasileira. Isso vai contribuir 
bastante para a divulgação destes lugares. Inclusive vai ser mais uma boa notícia para os 
filatelistas do mundo”, revelou. 

A atividade contou com a participação da equipe regional dos Correios, direção do 
Parque Nacional do Iguaçu, concessionária Cataratas do Iguaçu S.A, o secretário de Turismo, 
Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos, Gilmar Piolla e autoridades. Os selos já estarão 
disponíveis nas agências dos Correios de todo o país a partir desta semana. Será confeccionado 
na primeira remessa meio milhão de selos. 
  

http://www.fozdoiguacudestinodomundo.com.br/noticias/parque-nacional-do-iguacu-recebe-lancamento-de-selos-dos-correios/
http://www.fozdoiguacudestinodomundo.com.br/noticias/parque-nacional-do-iguacu-recebe-lancamento-de-selos-dos-correios/
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Facebook – H2Foz – 27 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/h2foz/posts/1227208597385751 

 

 
 
 

H2Foz – 27 de Setembro de 2017  
Link: http://h2foz.com.br/pt/noticias/cat-not1/parque-nacional-do-iguacu-recebe-lancamento-de-
selos-dos-correios 

 

Parque Nacional do Iguaçu recebe lançamento de selos dos Correios 
 

 
 
Os Correios lançaram a série de selos América – Lugares Turísticos, no Parque Nacional 

do Iguaçu, nesta quarta-feira, 27 de setembro. O lançamento em Foz do Iguaçu teve como palco 
as Cataratas do Iguaçu, Maravilha Mundial da Natureza, como forma de representar as riquezas 
naturais e a biodiversidade.  

https://www.facebook.com/h2foz/posts/1227208597385751
http://h2foz.com.br/pt/noticias/cat-not1/parque-nacional-do-iguacu-recebe-lancamento-de-selos-dos-correios
http://h2foz.com.br/pt/noticias/cat-not1/parque-nacional-do-iguacu-recebe-lancamento-de-selos-dos-correios
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Cada um dos cinco selos lançados no Parque Nacional do Iguaçu valoriza uma beleza 
natural das cinco regiões do país. São elas: Foz do Iguaçu/PR (Região Sul), Maragogi/AL (Região 
Nordeste), Armação dos Búzios/RJ (Região Sudeste), Chapada dos Veadeiros/GO (Região 
Centro-Oeste) e Monte Roraima/RR (Região Norte). 

Para o chefe do Parque Nacional do Iguaçu, Ivan Baptiston, realizar este ato e estampar 
a imagem do parque no selo reforçam ainda mais o compromisso de conservação. “A ação 
colabora na divulgação desta unidade de conservação, e isso também reforça a necessidade de 
zelarmos e colaborarmos na conservação deste parque, que tem uma das mais lindas feições da 
natureza. ” 

De acordo com o superintendente de Operações dos Correios, Paulo Cezer Kremer dos 
Santos, os selos desta série têm muita relação com a natureza brasileira. Isso vai contribuir 
bastante para a divulgação destes lugares. Inclusive vai ser mais uma boa notícia para os 
filatelistas do mundo”, revelou. 

A atividade contou com a participação da equipe regional dos Correios, direção do 
Parque Nacional do Iguaçu, concessionária Cataratas do Iguaçu S.A. e autoridades. Os selos já 
estarão disponíveis nas agências dos Correios de todo o país a partir desta semana. Será 
confeccionado na primeira remessa meio milhão de selos. 

 
 

Facebook – ClickFoz Notícias – 27 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1666198933455546 

 

 
  

https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1666198933455546
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ClickFoz Notícias – 27 de Setembro de 2017  
Link: http://www.clickfozdoiguacu.com.br/parque-nacional-iguacu-recebe-lancamento-de-selos-
dos-correios/ 

 

PARQUE NACIONAL DO IGUAÇU RECEBE LANÇAMENTO DE SELOS DOS 
CORREIOS 

 
Cada um dos cinco selos lançados valoriza uma beleza natural das cinco regiões do país 
 

 
 
Os Correios lançaram a série de selos América – Lugares Turísticos, no Parque Nacional 

do Iguaçu, nesta quarta-feira, 27 de setembro. O lançamento em Foz do Iguaçu teve como palco 
as Cataratas do Iguaçu, Maravilha Mundial da Natureza, como forma de representar as riquezas 
naturais e a biodiversidade. 

Cada um dos cinco selos lançados no Parque Nacional do Iguaçu valoriza uma beleza 
natural das cinco regiões do país. São elas: Foz do Iguaçu/PR (Região Sul), Maragogi/AL (Região 
Nordeste), Armação dos Búzios/RJ (Região Sudeste), Chapada dos Veadeiros/GO (Região 
Centro-Oeste) e Monte Roraima/RR (Região Norte). 

Para o chefe do Parque Nacional do Iguaçu, Ivan Baptiston, realizar este ato e estampar 
a imagem do parque no selo reforçam ainda mais o compromisso de conservação. “A ação 
colabora na divulgação desta unidade de conservação, e isso também reforça a necessidade de 
zelarmos e colaborarmos na conservação deste parque, que tem uma das mais lindas feições da 
natureza. ” 

De acordo com o superintendente de Operações dos Correios, Paulo Cezer Kremer dos 
Santos, os selos desta série têm muita relação com a natureza brasileira. Isso vai contribuir 
bastante para a divulgação destes lugares. Inclusive vai ser mais uma boa notícia para os 
filatelistas do mundo”, revelou. 

A atividade contou com a participação da equipe regional dos Correios, direção do 
Parque Nacional do Iguaçu, concessionária Cataratas do Iguaçu S.A. e autoridades. Os selos já 
estarão disponíveis nas agências dos Correios de todo o país a partir desta semana. Será 
confeccionado na primeira remessa meio milhão de selos. 

 
  

http://www.clickfozdoiguacu.com.br/parque-nacional-iguacu-recebe-lancamento-de-selos-dos-correios/
http://www.clickfozdoiguacu.com.br/parque-nacional-iguacu-recebe-lancamento-de-selos-dos-correios/
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Facebook – EloFoz Informação na Fronteira – 27 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1656591254351168 

 

 
 
 

EloFoz Informação na Fronteira – 27 de Setembro de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/5461/Noticia/23/parque_nacional_do_iguacu_recebe_lancamen
to_de_selos_dos_correios.html 

 

Parque Nacional do Iguaçu recebe lançamento de selos dos Correios 
 

 
 
Os Correios lançaram a série de selos América – Lugares Turísticos, no Parque Nacional 

do Iguaçu, nesta quarta-feira, 27 de setembro. O lançamento em Foz do Iguaçu teve como palco 
as Cataratas do Iguaçu, Maravilha Mundial da Natureza, como forma de representar as riquezas 
naturais e a biodiversidade. 

Cada um dos cinco selos lançados no Parque Nacional do Iguaçu valoriza uma beleza 
natural das cinco regiões do país. São elas: Foz do Iguaçu/PR (Região Sul), Maragogi/AL (Região 
Nordeste), Armação dos Búzios/RJ (Região Sudeste), Chapada dos Veadeiros/GO (Região 
Centro-Oeste) e Monte Roraima/RR (Região Norte). 

https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1656591254351168
http://elofoz.com.br/v1/artigo/5461/Noticia/23/parque_nacional_do_iguacu_recebe_lancamento_de_selos_dos_correios.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/5461/Noticia/23/parque_nacional_do_iguacu_recebe_lancamento_de_selos_dos_correios.html
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O prefeito Chico Brasileiro agradeceu a organização pela escolha de Foz do Iguaçu como 
um dos cinco destinos turísticos a ser destaque na série especial dos selos e enfatizou que o 
município acaba fomentando e fortalecendo ainda mais o turismo local. 

“Quero dar os parabéns aos Correios e ao Ministério do Turismo por esta parceria e por 
evidenciar uma de nossas belezas naturais na emissão destes selos. Que o trabalho de todas as 
pessoas do Parque Nacional do Iguaçu, ICMBio e da concessionária que administra as Cataratas 
seja valorizado e que o turismo de Foz ganhe mais destaque como destino do mundo”. 

 Para o chefe do Parque Nacional do Iguaçu, Ivan Baptiston, realizar este ato e estampar 
a imagem do parque no selo reforçam ainda mais o compromisso de conservação. “A ação 
colabora na divulgação desta unidade de conservação, e isso também reforça a necessidade de 
zelarmos e colaborarmos na conservação deste parque, que tem uma das mais lindas feições da 
natureza.” 

 De acordo com o superintendente de Operações dos Correios, Paulo Cezer Kremer dos 
Santos, os selos desta série têm muita relação com a natureza brasileira. Isso vai contribuir 
bastante para a divulgação destes lugares. Inclusive vai ser mais uma boa notícia para os 
filatelistas do mundo”, revelou. 

 A atividade contou com a participação da equipe regional dos Correios, direção do 
Parque Nacional do Iguaçu, concessionária Cataratas do Iguaçu S.A. e autoridades. Os selos já 
estarão disponíveis nas agências dos Correios de todo o país a partir desta semana. Será 
confeccionado na primeira remessa meio milhão de selos. 

 
 

PMFI – 27 de Setembro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41584 

 

FOZ DO IGUAÇU ESTÁ ENTRE CINCO DESTINOS TURÍSTICOS BRASILEIROS 
DESTAQUES EM UMA SÉRIE DE SELOS DOS CORREIOS 

 
Prefeito Chico Brasileiro e secretário municipal de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos 

Estratégicos, Gilmar Piolla acompanharam o lançamento nesta quarta-feira (27), Dia Mundial do 
Turismo, no Parque Nacional do Iguaçu 

 

 
 
O município de Foz do Iguaçu está entre os cinco destinos turísticos brasileiros 

escolhidos para uma emissão especial de selos dos Correios. É o projeto que recebe a parceria 
do Ministério do Turismo. O lançamento da série de selos América – Lugares Turísticos foi 
realizado no Parque Nacional do Iguaçu, nesta quarta-feira, 27 de setembro. O lançamento em 
Foz do Iguaçu teve como palco as Cataratas do Iguaçu, Maravilha Mundial da Natureza, como 
forma de representar as riquezas naturais e a biodiversidade.  

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41584


CLIPPING DIÁRIO 
Setembro 

16/09/2017 a 30/09/2017 
 

158 
 

Cada um dos cinco selos valoriza uma beleza natural das cinco regiões do país. São elas: 
Foz do Iguaçu/PR (Região Sul), Maragogi/AL (Região Nordeste), Armação dos Búzios/RJ (Região 
Sudeste), Chapada dos Veadeiros/GO (Região Centro-Oeste) e Monte Roraima/RR (Região 
Norte). 

O prefeito Chico Brasileiro agradeceu a organização pela escolha de Foz do Iguaçu como 
um dos cinco destinos turísticos a ser destaque na série especial dos selos e enfatizou que o 
município acaba fomentando e fortalecendo ainda mais o turismo local. “Quero dar os parabéns 
aos Correios e ao Ministério do Turismo por esta parceria e por evidenciar uma de nossas 
belezas naturais na emissão destes selos. Que o trabalho de todas as pessoas do Parque 
Nacional do Iguaçu, ICMBio e da concessionária que administra as Cataratas seja valorizado e 
que o turismo de Foz ganhe mais destaque como destino do mundo”. 

De acordo com o superintendente Estadual de Operações dos Correios, Paulo Cezer 
Kremer dos Santos, os selos desta série têm muita relação com a natureza brasileira. “Isso vai 
contribuir bastante para a divulgação destes lugares. Inclusive vai ser mais uma boa notícia para 
os filatelistas do mundo”, revelou. 

Para o chefe do Parque Nacional do Iguaçu, Ivan Baptiston, realizar este ato e estampar 
a imagem do parque no selo reforçam ainda mais o compromisso de conservação. “A ação 
colabora na divulgação desta unidade de conservação, e isso também reforça a necessidade de 
zelarmos e colaborarmos na conservação deste parque, que tem uma das mais lindas feições da 
natureza”, disse. 

A cerimônia de lançamento contou com a participação da equipe regional dos Correios, 
direção do Parque Nacional do Iguaçu, concessionária Cataratas do Iguaçu S.A, representantes 
da Itaipu Binacional, das Forças de Segurança da Polícia Rodoviária Federal e da Marinha do 
Brasil. Também acompanharam o ato os vereadores Celino Fertrin e Elizeu Liberato.  

Os selos já estarão disponíveis nas agências dos Correios de todo o país a partir desta 
semana. Serão confeccionados meio milhão de selos na primeira remessa. 

 
 

Diário das Cataratas – 27 de Setembro de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2680/foz_do_iguacu_esta_entre_cinco_destinos
_turistiucos_brasileiros_destaques_em_uma_serie_de_selos_dos_correios.html 

 

Foz do Iguaçu está entre cinco destinos turístiucos brasileiros destaques em 
uma série de selos dos correios 

 
Prefeito Chico Brasileiro e secretário municipal de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos 

Estratégicos, Gilmar Piolla acompanharam o lançamento nesta quarta-feira (27), Dia Mundial do 
Turismo, no Parque Nacional do Iguaçu 

 

 
 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2680/foz_do_iguacu_esta_entre_cinco_destinos_turistiucos_brasileiros_destaques_em_uma_serie_de_selos_dos_correios.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2680/foz_do_iguacu_esta_entre_cinco_destinos_turistiucos_brasileiros_destaques_em_uma_serie_de_selos_dos_correios.html
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O município de Foz do Iguaçu está entre os cinco destinos turísticos brasileiros 
escolhidos para uma emissão especial de selos dos Correios. É o projeto que recebe a parceria 
do Ministério do Turismo. O lançamento da série de selos América – Lugares Turísticos foi 
realizado no Parque Nacional do Iguaçu, nesta quarta-feira, 27 de setembro. O lançamento em 
Foz do Iguaçu teve como palco as Cataratas do Iguaçu, Maravilha Mundial da Natureza, como 
forma de representar as riquezas naturais e a biodiversidade. 

Cada um dos cinco selos valoriza uma beleza natural das cinco regiões do país. São elas: 
Foz do Iguaçu/PR (Região Sul), Maragogi/AL (Região Nordeste), Armação dos Búzios/RJ (Região 
Sudeste), Chapada dos Veadeiros/GO (Região Centro-Oeste) e Monte Roraima/RR (Região 
Norte). 

O prefeito Chico Brasileiro agradeceu a organização pela escolha de Foz do Iguaçu como 
um dos cinco destinos turísticos a ser destaque na série especial dos selos e enfatizou que o 
município acaba fomentando e fortalecendo ainda mais o turismo local. “Quero dar os parabéns 
aos Correios e ao Ministério do Turismo por esta parceria e por evidenciar uma de nossas 
belezas naturais na emissão destes selos. Que o trabalho de todas as pessoas do Parque 
Nacional do Iguaçu, ICMBio e da concessionária que administra as Cataratas seja valorizado e 
que o turismo de Foz ganhe mais destaque como destino do mundo”. 

De acordo com o superintendente Estadual de Operações dos Correios, Paulo Cezer 
Kremer dos Santos, os selos desta série têm muita relação com a natureza brasileira. “Isso vai 
contribuir bastante para a divulgação destes lugares. Inclusive vai ser mais uma boa notícia para 
os filatelistas do mundo”, revelou. 

Para o chefe do Parque Nacional do Iguaçu, Ivan Baptiston, realizar este ato e estampar 
a imagem do parque no selo reforçam ainda mais o compromisso de conservação. “A ação 
colabora na divulgação desta unidade de conservação, e isso também reforça a necessidade de 
zelarmos e colaborarmos na conservação deste parque, que tem uma das mais lindas feições da 
natureza”, disse. 

A cerimônia de lançamento contou com a participação da equipe regional dos Correios, 
direção do Parque Nacional do Iguaçu, concessionária Cataratas do Iguaçu S.A, representantes 
da Itaipu Binacional, das Forças de Segurança da Polícia Rodoviária Federal e da Marinha do 
Brasil. Também acompanharam o ato os vereadores Celino Fertrin e Elizeu Liberato. 

Os selos já estarão disponíveis nas agências dos Correios de todo o país a partir desta 
semana. Serão confeccionados meio milhão de selos na primeira remessa. 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 28 de Setembro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 28 de Setembro de 2017 Pág.04 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 28 de Setembro de 2017 Pág.06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 28 de Setembro de 2017 Pág.07 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 28 de Setembro de 2017 Pág.12 
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O Iguassu Del Paraná (Coluna Nossa Voz) – 27 de Setembro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

EM FOZ, GOVERNO CHICO/BOBATO ESTOURA LIMITE PRUDENCIAL DA 
FOLHA DE PAGAMENTO 

 
AUDIÊNCIA PÚBLICA DISCUTIRÁ SITUAÇÃO DA PROPOSTA DE NOVO VIADUTO 

EM FOZ 
 

 
 
Quase entrando para um aparente “esquecimento” das promessas políticas, a 

necessidade de construção de um vital viaduto na entrada da cidade, mais especificamente na 
Av. Costa e Silva com BR 277, é a pauta da Audiência Pública que hoje será realizada a partir 
das 18.30h na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, por iniciativa do vereador Dr Brito 
(PEN/Patriota). 

“Se não nos mantermos mobilizados e cobrando a construção deste importante viaduto, 
corremos o risco de ficarmos sem está obra que é de suma importância para nosso município. A 
audiência que propomos objetiva não permitir que fiquemos sem a conquista dessa obra, por 
conta de não cobrarmos as respectivas autoridades para que o viaduto seja construído e isso tem 
que ser o quanto antes.”, disse o Dr Brito a esta coluna sobre o evento. 

 
EM FOZ, GOVERNO CHICO/BOBATO PERTO DE ESTOURAR LIMITE LEGAL DA 

FOLHA DE PAGAMENTO 
 

 
 
“Éprácabá”. Depois de “romper” o limite “prudencial” para gasto com pessoal, imposto 

pela Lei de Responsabilidade Fiscal (LRF) com gastos de pessoal, teto prudencial este que é de 
51,3%, o governo da dupla Chico/Bobato, que hoje gasta 53% com pagamento do funcionalismo 
público, está por romper o limite imposto pela LRF (Lei Complementar nº 101, de 4 de maio de 

http://oiguassu.com/nossavoz/
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2000), que é de 54% da receita líquida, conforme dados que esta coluna de informação e opinião 
recebeu. 

 
PREFEITURA DE FOZ NÃO ATINGIU PISO MÍNIMO CONSTITUCIONAL DE 

INVESTIMENTO PARA A EDUCAÇÃO 
“Poizé”. Esta coluna também recebeu dados que dão conta que a atual gestão municipal 

não cumpriu com o piso constitucional para investimento na Educação, piso esse que é de 25% 
da receita resultante de impostos e transferências na manutenção e no desenvolvimento da 
importante área. O município, ainda segundo os dados que recebemos, investiu apenas 21% da 
arrecadação. Cabe aqui ressaltar que esse descumprimento do previsto na Constituição, não é 
responsabilidade do atual Secretário da Pasta, o competente e dedicado professor Fernando 
Ferreira de Souza Lima, e sim do Chefe do Poder Executivo, Chico Brasileiro. 

 
MAIS UMA SECRETARIA PODERÁ SER CRIADA NO GOVERNO “CAMARADA” DE 

FOZ 
Em que pese os cofres municipais estarem quebrados em Foz do Iguaçu, está sendo 

pensada a criação de mais uma secretaria municipal no governo da dupla Chico/Bobato, segundo 
nossas fontes palacianas. Trata-se da secretaria de Governo, para a qual, dois já estariam 
cotados: o atual secretário municipal de Administração, Ney Patrício e o não menos competente, 
Dr Osli Machado, atual Procurador-Geral do Município, dois nomes que são muito bem 
articulados politicamente e com currículos compatíveis com a função da pasta que se pensa criar. 

 
Lembrete: E TEM MAIS SECRETARIA A SER CRIADA PARA O CONTRIBUINTE 

BANCAR 
Claro que não podemos deixar de lembra aqui, que mesmo com esse cenário de quebra 

nos cofres municipais e de falta de recursos para investimento na Educação, parece continuar 
firme e forte a vontade da dupla Chico/Bobato”, em criar uma vital secretaria municipal para tratar 
do assunto que vem parando o desenvolvimento e a geração de empregos em Foz do Iguaçu, 
pasta a qual nos foi dito, cuidará das questões relativas lésbicas, gays, bissexuais, travestis, 
transexuais, juventude e liberdade religiosa, tudo sob o comando, segundo nossa fonte, da 
primeira-dama do município, Rosa Jerônymo. 

 
CHARGE COMUNA 
 

 
 
E POR FALAR EM COMUNISTAS… 
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Confiram no vídeo adiante, o que é arquitetado pelos comunistas (desde Karl Marx no 
“Manifesto Comunista”, até obras de Friedrich Engels) em relação a família tradicional e outros 
valores tradicionais de uma sociedade cristã: 

 

 
Em vídeo 

 
DA DENÚNCIA CONTRA PRIMEIRA DAMA DE FOZ SOBRE AGIOTAGEM EM 

LOTÉRICA DO SHOPPING JL 
É sempre bom relembrarmos de fatos que não podem ser esquecidos, largados ao largo 

da memória. Assim, a partir desta atualização da coluna “Nossa Voz”, vamos fazer um resgate 
histórico de acontecimentos político da política iguaçuense, começando por trazer matéria 
destaque de capa da edição 57 do jornal O IGUASSU (“compilado” aqui adiante), manchete sobre 
a qual detalharemos oportunamente.  

 

 
 
DO GRAMPO DA EX-PREFEITA NO TRIBUNA POPULAR DE FOZ 
Lemos a matéria do jornal Tribuna Popular, sobre tal grampo telefônico da “Operação 

Hammer-On” no qual a secretária municipal de Saúde, Inês Weizemann, orienta um empresário, 
envolvido nas apurações da citada operação, sobre procedimentos para a regularização de uma 
empresa lacrada pela Vigilância Sanitária e não vimos nada que configure qualquer crime, salvo 
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melhor juízo. Registre-se que Weizemann sequer foi chamada para depor sobre as orientações 
que deu e que ela, mesmo interinamente ocupando o cargo de prefeita na época dos fatos, não 
fez uso de suas funções para mandar deslacrar o estabelecimento comercial lacrado. Mas, de 
qualquer forma, que seja bem-vindo o Tribuna Popular, que volta a circular. 

Utilidade Pública – FIM DO PRAZO PARA O REFIS EM FOZ 
Contribuintes têm até esta sexta-feira (29) para quitar dívidas do IPTU com 100% de 

desconto sobre juros e multas. O Programa de Recuperação Fiscal de Foz do Iguaçu (REFIS) 
que permite a quitação dos créditos tributários e não tributários das pessoas físicas e jurídicas 
vencidos até 31 de dezembro de 2016, inscritos em dívida ativa, ajuizados ou não, com 
descontos de 90% até 100% sobre juros e multas. 

As opções para pagamento das dívidas com o IPTU podem ser programadas através do 
site da Prefeitura. O recolhimento com desconto só vale para débitos vencidos até 31 de 
dezembro de 2016. A opção pela internet pode evitar demora e filas no atendimento presencial 
feito na Secretaria da Fazenda. Mas quem preferir buscar o atendimento pessoalmente, os 
horários de funcionamento são de segunda à sexta-feira, das 8h às 17h, sem intervalo para o 
almoço. Quem estiver inadimplente com o Município terá até três vencimentos com descontos. O 
prazo até 29/9 oferece 100% sobre juros e multas, até 31/10 95% e até 11/12 são 90% de 
desconto. 

 
Por Luiz José de Brito – Vereador 
Tendo em vista a mentira publicada em blog por certo elemento cibernético, mentira essa 

de que teríamos sido rechaçados com vaias pela comunidade na Av. Andradina no último sábado, 
quando, casualmente, por lá passávamos para compromisso na UNIOESTE, no momento em que 
moradores da região faziam manifestação em razão do atropelamento da menor Julia Alves de 
apenas 06 anos, criança essa que, por coincidência, é de família com a qual temos 
relacionamento de médico, além de pessoal, o que nos levou a forte comoção na hora que lá 
estivemos. Assim, ante a citada mentira pejorativa a nossa imagem, divulgamos o vídeo adiante, 
para que a VERDADE SEJA RESTABELECIDA. 

 

 
Em vídeo 

 
POR FIM… 
Hoje o “Nossa Voz” está com poucos assuntos, mas, garantimos, não é por falta de pauta 

e sim por total falta de tempo para escrevermos hoje sobre todos o assuntos que queremos levar 
aos nossos Leitores. Porém, que fique registrado: aqui jamais encheremos linguiça, como o 
mentiroso cibernético policialesco, que, por falta de assunto, só fica na base do “copia e cola” da 
internet… 
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Facebook – Rádio Cultura – 28 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1878267022186849 

 

 
 
 

Rádio Cultura – 28 de Setembro de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/defesa-de-ex-vereadores-contesta-lista-apresentada-por-
budel/#.Wc4_AltSzct 

 

Defesa de ex-vereadores contesta lista apresentada por Budel 
 

 
 
A Polícia Federal deverá periciar a lista com nomes de ex-vereadores homologada junto 

ao Ministério Público Federal pelo ex-secretário de Obras de Foz do Iguaçu, Carlos Juliano Budel, 
para o acordo de colaboração premiada. Os nomes apresentados por Budel foi motivo da prisão 
de 12 vereadores de Foz do Iguaçu, em dezembro do ano passado, pela Operação Pecúlio. 

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1878267022186849
http://www.radioculturafoz.com.br/defesa-de-ex-vereadores-contesta-lista-apresentada-por-budel/#.Wc4_AltSzct
http://www.radioculturafoz.com.br/defesa-de-ex-vereadores-contesta-lista-apresentada-por-budel/#.Wc4_AltSzct
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A lista que teria sido encontrada em carteira na casa de Budel, está sendo questionada 
pela defesa dos ex-vereadores investigados de participar de um “mensalinho” em troca de apoio 
ao governo do ex-prefeito Reni Pereira, também investigado na mesma operação. 

 
 

PMFI – 28 de Setembro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41589 

 

CHICO BRASILEIRO ASSINA CONTRATO PARA A CONSTRUÇÃO DE TRÊS 
NOVOS CMEIS EM FOZ DO IGUAÇU 

 
Os novos Cmeis serão construídos nos bairros de Três Lagoas, Cidade Nova e no Jardim 

São Roque 
 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro assinou nesta quarta-feira (27), três contratos que totalizam 

mais de R$ 6 milhões para a construção de três novos Centros Municipais de Educação Infantil 
(CMEIs) em Foz do Iguaçu. 

Os novos CMEI’s serão construídos nos bairros de Três Lagoas, Cidade Nova e no 
Jardim São Roque. A unidade do bairro Cidade Nova e Três Lagoas, terão capacidade para 
atender até 376 crianças (cada uma) deste total, 40% serão em período integral. Já a unidade do 
Jardim São Roque terá capacidade de atender até 188 crianças, com 51% das vagas em período 
integral. Segundo Secretaria da Educação os três CMEIs terão capacidade para atender 940 
crianças de zero a cinco anos. 

Na assinatura do contrato, o prefeito Chico Brasileiro esteve conversando com os 
empreiteiros ganhadores da licitação e pediu celeridade nas obras. O secretário de obras, Luiz 
Roberto Volpi, também esteve reunido com os empreiteiros e disse que a ordem de serviço seria 
emitida com brevidade para que as empresas possam iniciar as obras até a segunda-feira 
(01/10). 

“Estamos remodelando vários CMEI´s para que possamos retomar o atendimento em 
tempo integral em toda a cidade. A construção dessas unidades, já preparadas com essa 
finalidade, vai atender uma grande parte dessa demanda. Por isso é fundamental que nos 
tenhamos obras de qualidade e com compromisso de prazo. No começo de 2018 já contaremos 
com essas vagas.” destacou o prefeito.  

Além de estar atendendo uma reivindicação da população por mais vagas nos Cmeis, os 
investimentos da prefeitura em conjunto com o governo federal também estarão gerando 
emprego e renda na cidade. Estima-se que em cada canteiro de obras, estará gerando cerca de 
20 empregos diretos, além dos indiretos. 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41589
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O presidente da câmara de vereadores, Rogério Quadros, esteve na assinatura do 
contrato acompanhado o ato do executivo.  

  
VALORES POR CMEIS: 
Cidade Nova: R$ 2.392.547,15 
Jd. São Roque: R$ 1.598.438,03 
Três Lagoas: R$ 2.342.118,21 
 
 

PMFI – 28 de Setembro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41590 

 

PROGRAMA “PREFEITURA EM AÇÃO” CHEGA AO PORTO MEIRA COM 
ANUNCIO DE INVESTIMENTOS PARA REGIÃO 

 
Prefeito Chico Brasileiro e secretários de governo ouviram reivindicações da comunidade 

e apresentaram próximas ações para os 32 bairros da região 
 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro esteve na noite desta quarta-feira (27) participando do  

segundo encontro do programa “Prefeitura em Ação”. A reunião, em formato de audiência pública, 
aconteceu na Paróquia Divino Espírito Santo e Nossa Senhora Aparecida, no bairro Ouro Verde, 
região da Grande Porto Meira. Na ocasião, o prefeito ouviu as reivindicações da comunidade e 
anunciou os investimentos do governo municipal para os 32 bairros que formam o extremo sul da 
cidade. 

Brasileiro também prestou contas das ações realizadas desde o início de maio, quando 
assumiu a prefeitura. O destaque desse período foi a contratação de 66 médicos e as reduções 
nas filas de exames, consultas e cirurgias. “O município havia perdido a credibilidade. Por falta de 
pagamento no governo anterior os médicos não queriam mais atender pelo SUS, muitos foram 
embora da cidade. Fizemos um esforço enorme para recuperar esses profissionais e estamos 
conseguindo regularizar a situação. Hoje já podemos nos orgulhar de ter médico em todas as 
Unidades Básicas de Saúde e temos diversos especialistas atendendo.” destacou.   

Para solucionar os problemas da malha viária a região receberá mais de 50 mil m² de 
recuperação asfática em convênio já liberado com o Paraná Cidades, ação que irá atender 15 
ruas em 5 diferentes bairros. A prefeitura também está investindo cerca de R$ 2 milhões na 
implantação da Usina de Asfalto na cidade. Vários equipamentos já foram entregues e a previsão 
é de essa usina esteja instalada até o final de 2017.   

Também estão previstos outros investimentos para a região do Porto Meira, a exemplo 
de: implantação de um PA 24 horas, duas novas Unidades Básica de Saúde (UBS’s), mais uma 
equipe de Núcleo de Apoio à Saúde da Família (NASF), a construção de um Cmei que oferecerá 
educação em tempo integral.  

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41590
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CODEFOZ 
O presidente do Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social de Foz do Iguaçu - 

Codefoz, Mario Camargo, também participou da reunião e fez questão de destacar a importância 
estratégica do Porto Meira para o desenvolvimento da cidade. “Essa região faz parte da história 
da tríplice fronteira, ela é a grande alternativa para o fluxo entre Foz, Puerto Franco e Puerto 
Iguazu, ou seja, entre o Brasil, Paraguai e Argentina. É por isso que o Codefoz pretende investir 
cada vez mais nessa região.” frizou.    

 
REVITALIAÇÃO  
O projeto mais audacioso apresentado pelo governo é a revitalização do Arroio Ouro 

Verde. A ação pretende recuperar as nascentes, criar áreas de lazer ao longo do rio, construir 
pontes e áreas esportivas. Além de mudar o aspecto visual de diversos bairros a ação irá garantir 
mais qualidade de vida e a valorização de toda a região. O projeto foi orçado em R$ 10 milhões e 
já foi encaminhado para tentativa de captação de recursos em Brasília.  

Para o prefeito Chico Brasileiro todas as ações que estão acontecendo na cidade 
dependem sempre da participação da comunidade. “Ouvir a comunidade é fundamental. Juntos 
nós podemos organizar o presente e principalmente, planejar o futuro da nossa cidade”, disse.   

 
PRESENÇAS 
Participaram da audiência pública os vereadores Celino Fertrin, Jeferson Brayner, João 

Miranda, Kako, Marcio Rosa, Nanci Rafain, secretários e diretores municipais, representantes do 
Codefoz, além de membros da comunidade. 

 
As próximas audiências públicas estão programadas para:  
17 de outubro – Morumbi, às 19h30  
31 de outubro – Centro, às 19h30  
08 de novembro – Três Lagoas, às 19h30  
28 de novembro – KLP, às 19h30 
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G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 28 de Setembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/audiencia-discute-
construcao-de-viaduto-na-br-277/6181556/ 

 

Audiência discute construção de viaduto na BR 277 
 

 
Em vídeo 

 
 

HLucas – 28 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/28/melaram-a-operacao-quadro-negro/ 

 

Mandaram a operação Publicano chocar no STJ 
 
Advogados de defesa dos réus da operação Publicano, da lavra do Ministério Público 

Estadual, conseguiram remeter o processo para o STJ, que decidirá quem vai julgar o caso: Se o 
juízo de primeira instância em Londrina ou o próprio STJ. O fato deu-se porque o governador 
Beto Richa vem sendo amplamente citado nos autos. A Publicano combateu uma quadrilha de 
auditores fiscais que agiam dentro da Receita Estadual. Coisa do arco da velha. Á decisão 
desagradou profundamente o MP. Agora a bichinha vai ficar chocando na gaveta do 
esquecimento do STJ por alguns anos. 

 
A ilusão do Trem Pé Vermelho 
(por Ruth Bolognese) – O que seria a locomotiva da campanha da vice-governadora Cida 

Borghetti ao governo, o famoso Trem Pé Vermelho, não vai sair do papel. Mesmo ligando 
Londrina a Maringá e passando por 13 ricas cidades do Norte e Noroeste do Paraná, é inviável, 
caro e sem demanda para justificar o investimento. 

Não adianta nada a Belezura jogar seu charme e prever que as famílias sairão de suas 
cidades, pegarão um trem confortável e barato e viajarão , felizes, pelas belas paisagens do 
Paraná. O Trem Pé Vermelho custará R$1.8 bilhões, sem o material rodante, mais que o dobro 
do custo previsto pelos estudos realizados até agora. 

No Brasil em crise, o BNDES, único banco oficial que poderia bancar parte do 
investimento, fechou as torneiras. E nem iria financiar uma obra que vai exigir subsídios 
governamentais para as passagens nos próximos 60 anos, pelo menos, para se tornar rentável. 
Pior do que isso, a demanda de passageiros é baixa e a conta custo-benefício não fecha nunca. 

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/audiencia-discute-construcao-de-viaduto-na-br-277/6181556/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/audiencia-discute-construcao-de-viaduto-na-br-277/6181556/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/28/melaram-a-operacao-quadro-negro/
http://g1.globo.com/pr/parana/operacao-publicano/
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Belezura vai ter que achar outro projeto para sustentar a campanha eleitoral do ano que 
vem. 

 
PITACO: A belezura, quando estava no Pros foi no bico doce do Cazuza, chamando-o de 

“homem muito preparado”. Cazuza falou pra ela que era graduado pela Unila… kkkkk 
PECÚLIO MUDOU A SISTEMÁTICA DAS AUDIÊNCIAS 
Juiz da Pecúlio doutor Pedro Aguirre entendeu de prosseguir com as audiências no caso 

do Reni Pereira, mas de forma diferenciada. Desde a semana passada essas audiências estão 
sendo feitas numa sala pequena da sede da Justiça Eleitoral onde só podem participar os 
advogados de defesa do réu e os depoentes. A imprensa não gostou, porque não podemos mais 
assistir ás sessões, e assim, não podemos informar á sociedade. Os depoentes quando saem 
não querem papo com nenhum jornalista. Advogados de outros réus também ficaram á ver 
navios.. 

E segue a procissão… 
OPERAÇÃO DA PF EM CIMA DE CASAS DE CAMBIO 
Deixou várias agencias tradicionais da cidade de porta fechada nesta quinta (28). Todo 

mundo com cara de guri cagado… 
Quanto aos dois presos nada de dizerem os nomes… Você sabe? 
Entenda o caso: 
A legislação estabelece que, independentemente do valor da operação de câmbio, 

qualquer agente autorizado a comprar e vender moeda estrangeira, inclusive as agências de 
turismo que funcionam precariamente, deve identificar cabalmente os seus clientes e registrar 
todas as suas operações no Sistema Integrado de Registro de Operações de Câmbio 
(SISBACEN). 
As provas produzidas no curso da operação demonstraram que as agências de turismo 
investigadas, atuavam sistematicamente à margem da lei. Elas não exigiam dos seus clientes 
documentos de identificação pessoal, não contabilizavam e nem comunicavam ao Banco Central 
a grande maioria das suas operações de câmbio. O conteúdo da investigação será compartilhado 
com o Banco Central do Brasil, autarquia que fiscaliza as instituições que operam no mercado de 
câmbio. 

Com assessoria da PF 
CÚMULO DA VERGONHA: 
Ser roubado por 13 anos por gente que nem sabe falsificar recibos… 
TAL PAI, TAL FILHO 
Filho de Romero Jucá acusado de rapinar 32 milhões. A fruta não cai longe do pé. 
O SUPER INVESTIGADOR DO LEGISLATIVO 
Vereador Brito mandou o Cazuza fazer vídeo e jogar no You Tube (a nova invenção do 

Cazuza) para explicar pra patuleia  a participação dele no protesto da Avenida Andradina. Vou 
dizer o que penso disso: Políticos deveriam perder essa mania de explorar a miséria alheia. O 
caso da Andradina eclodiu porque o poder público não teve competência para fazer calçadas no 
local.  E o vereador Brito ao dirigir-se ao local pode ter criado falsas esperanças naquela 
comunidade carente, mesmo porque, vereador não faz obras, isso é mister do executivo. Foz do 
Iguaçu anda cansada de tantos proselitismos políticos. 

Á propósito: Cazuza, assessor do Brito, saberia nos dizer quantos projetos de lei o Brito já 
emplacou? Criou alguma lei de interesse coletivo? 

DELEGADO FALOU A RÁDIO BAND FM 
Nesta quinta (28) a delegada de polícia doutora Araci Carmen Costa Vargas falou á rádio 

Band FM sobre a matéria publicada ontem neste espaço da senhora que se viu impedida de fazer 
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transplante de rim por desídia de servidores públicos de nossa cidade. Confirmou que inquérito 
policial será instalado para apurar a triste ocorrência. 

VOU METER A MINHA COLHER DE PAU NESTE IMBRÓGLIO DO AÉCIO NEVES E O 
STF 

Acho que o STF agiu muito bem ao julgar o caso do senador Aécio. Explico: Quando o 
Aécio foi pilhado no grampo do Joesley Batista pedindo 2 milhões de reais, e o primo do Aécio foi 
filmado enchendo uma mala com parte da propina, o senado federal deveria mandar, 
imediatamente, o Aécio ao Conselho de Ética da casa. Como não o fizeram porque ali impera 
o espírito de corpo, não se corta na própria carne, e nessa o STF, provocado pela PGR, julgou o 
caso. E julgou muito bem! O Aécio não reúne mais condições de continuar senador da República! 
STF mandou o dublê de playboy e senador ficar em casa á noite, pianinho, pianinho. Demorô! Na 
minha ótica deveria estar preso, para conhecer o cheiro do boi, já que, reza á lenda, gosta de 
cheirar… 

A política nacional chegou ao fundo do poço.  Uma lástima! 
VAR SER CRUEL 
Dizer que o Bonato abandonou o curso de Direito da Unifoz porque não aguentou o rigor 

das aulas de Direito Constitucional do professor Renan Fava. 
Então, tá. 
QUE DUREZA! 
Duro de engolir ser governado por um sacripanta que tem 97% de desaprovação. Acorda 

Brasil! 
 
 

HLucas – 28 de Setembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/27/adoldescente-se-exibiu-na-web-e-entrou-em-
cana/ 

 

Jovem se exibiu na WEB e entrou em cana 
 
Um jovem de 20 anos entrou numas de gravar vídeo e postar nas redes sociais em que 

ele aparece empunhado uma arma  apontando-a para uma viatura da PM. A PM correu atrás 
conseguindo localizar o moleque deslumbrado. Passo seguinte informar aonde estava a arma que 
foi apreendida, mesmo sem munição. Resultado: Encontra-se preso na 6ª SDP acusado de porte 
de arma e possível apologia ao crime ou coisa que o valha. Nesta quinta será encaminhado para 
a audiencia de custódia no fórum local. 

PITACO: Donde se concluiu que as redes sociais são importantes instrumentos, todavia, 
é preciso muito cuidado para não carregar nas tintas… 

ELOGIOS O LÍNGUA GOSTA 
Recebi de uma leitora o que segue: 
Adorei seu site. Muito bom e com conteúdo de qualidade. Até agora só tinha encontrado 

porcaria na internet. Parabéns e continue assim. Abraço e sucesso! 
APARECEU A MARGARIDA! 
 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/27/adoldescente-se-exibiu-na-web-e-entrou-em-cana/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/09/27/adoldescente-se-exibiu-na-web-e-entrou-em-cana/
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Ontem dissemos que o Darlon Dutra (ex-militante do resistencia 24 horas que foi á breca) 

precisava ser intimado para responder umas broncas no fórum. Hoje recebemos essa foto do 
nosso herói em companhia do advogado Tulio Bandeira, que aterrizou na terrinha, para participar 
de uma audiência numa das varas Fazendárias que julga processo de improbidades 
administrativas que poderiam ter ocorrido no hospital municipal. Achamos o Darlon que bate 
ponto no escritório do Tulio na Avenida Cataratas 576. 

O Darlon foi denunciado em quatro ações penais no fórum. Uma está em vara criminal e 
as outras três nos Juizados criminais. Todas relacionadas a postagens na internet. 

RELATO DE DESCASO COM A VIDA HUMANA 
Uma jovem senhora chamada Luciane Maciel (28) procurou a 6ª SDP para registrar BO 

dos fatos que seguem: 
Afirmou que sofre de graves problemas renais e há 11 anos realiza hemodiálise três 

vezes por semana na Nefroclínica situada na antiga Santa Casa, do contrário morre. E que se 
encontra na lista de espera para transplante de rim, e que no dia 24/09/2017 recebeu uma ligação 
por volta de 13 hs da central de transplantes de Curitiba, do hospital Angelina Caron avisando-a 
de que deveria estar naquele local até ás 23 hs deste mesmo dia 24 /09/2017, e que entrou em 
contato com a assistente social da Nefroclínica que a orientou a entrar em contato com o SAMU 
para tentar o transporte até Curitiba. Neste momento começou a via crusis da paciente, pois no 
SAMU lhe informaram não ser com eles e que ela deveria acionar a  Central de Transporte 
Sanitário e que ligou para este serviço e foi tratada de forma áspera pelo servidor dizendo que o 
não era ela que deveria fazer o contato, mas sim a Secretária Municipal de Saúde. E as horas 
passando… e a aflita paciente se sentindo cada vez mais angustiada… E  como não conseguiu 
nenhum auxílio dos órgãos da saúde pública do município, porque viu-se num jogo de um jogar 
para o outro, a responsabilidade pelo transporte, viu-se na obrigação de ligar para o hospital 
Angelina Caron dizendo que não poderia comparecer em tempo hábil para receber o transplante. 
Luciane Maciel finalizou o seu dramático relato,  dizendo que essa foi a segunda vez que teve  o 
seu sonho de tornar-se uma pessoa saudável interrompido. Na primeira vez ocorreu a mesma 
coisa. Forneceu todos os nomes dos servidores com que ela tratou na sua vã tentativa de viajar á 
Curitiba. 

O ocorrido, pela sua gravidade, chamou á atenção do delegado chefe doutor Rogério 
Lopes, servidor público experiente, com grande sensibilidade no trato com questões públicas e 
afins, que determinou de imediato á abertura de inquérito policial visando apurar possíveis 
responsabilidades de servidores públicos, quer sejam municipais e/ou Estaduais. 

Resumo da Ópera: Estou relatando o caso para que propicie um momento de reflexão de 
nossas autoridades que atuam neste segmento que mexe com vidas humanas. SAÚDE PÚBLICA 
É DEVER DO ESTADO E DIREITO DO CIDADÃO! 

Abaixo o inteiro teor do registro da queixa 
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CAZUZA, AGAIN 
No afã de incensar o vereador Brito, Cazuza vem fazendo das tripas coração (dizem que 

isso ajuda a combater depressão…) para tentar inferir na mente dos poucos que ainda o leem de 
que este editor é mentiroso. Disse o Cazuza que o Brito emitiu nota oficial (que soem ás 
trombetas e rufem os tambores!!!) que o Língua mentiu porque ele não foi vaiado na Avenida 
Andradina. Foi sim! Eu, e a torcida do Flamengo, vimos o seu vereador sendo vaiado no protesto 
popular da Andradina pela falta de calçadas no trecho. Foi tudo transmitido pela emissoras de 
TVs. Quem mente é você que tentou passar-se por detentor de curso superior na Justiça Eleitoral 

E como estamos falando do vereador Brito vai aí outra história 
O Anderson Kobus era o presidente do PEN no município. Nessa condição foi 

nomeado  presidente do Centro de Internacional de Convenções. De repente o desconhecido 
Brito assume uma cadeira no legislativo como primeiro suplente do vereador cassado Rudinei de 
Moura (que morre de amores pelo Cazuza..). E nessa Brito mexeu os pauzinhos e retirou o Kobus 
da presidência do PEN, assumindo o seu lugar e colocando a sua gente lá. Sobrou até para o 
Darlon Dutra, né Cazuza?. Pois bem,  e como o Brito virou um feroz opositor da administração 
Chico Brasileiro, podem exonerar a qualquer momento o Kobus do “elefante branco” (apelido do 
Língua, viu Brito?). E agora me aparece na capa da azedinha que o Brito quer investigar o CIC. 
Ora, esse CIC é investigado desde o século passado. Uma baita cabide de empregos, isso até os 
gaypecas de rua sabem. Vou dar uma sugestão ao Brito: Vá investigar o “rio bostinha” que 
agoniza. Aproveita e leva o Cazuza junto, quem sabe ele fica por lá? 

E o Cazuza vai ter que cagar  um quilo e meio para convencer os capas pretas de que um 
banner no bloguinho dele vale 150 mil reais… kkkk 

Porque será que nenhum veículo de comunicação da fronteira não pauta esse caso em 
que o Cazuza é acusado de extorsão? Afinal ele é um dirigente partidário. Será medo? Ou não 
gostam de mexer com abacaxi azedo? Vai saber… 

LISTINHA INDIGESTA 
Investigadores da Pecúlio encontraram uma agenda com o Giancarlo Schettini (aquele 

que veio de Curitiba) com anotações interessantes. Foi da época da eleição em que o Reni 
sagrou-se prefeito. Muitos nomes da terrinha…  com valores… Sobrou até pro Cazuza e seu 
jornaleco… Tomorrow. 
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Facebook – PMFI – 28 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/videos/1422106781236172/ 
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O Iguassu Del Paraná – 29 de Setembro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/av-andradina-comeca-a-receber-melhorias-de-seguranca/ 

 

AV. ANDRADINA COMEÇA A RECEBER MELHORIAS DE SEGURANÇA NO 
TRÂNSITO 

 

 
 
Fernando Maraninchi do Foztrans, recebeu o vereador Dr Brito e lideranças comunitárias, 

que reivindicaram mais segurança para o trânsito na Av. Andradina 
 

 
 
Após as manifestações de populares ocorridas no último sábado (23) na Av. Andradina, 

em razão do atropelamento da menor Julia Alves de apenas 06 anos, em reunião de moradores 
do entorno daquela avenida e o diretor-superintendente do Foztrans, Dr Fernando Maraninchi, 
ficou estabelecida uma pauta de ações emergenciais para a melhoria da segurança de pedestres 
que transitam por aquela importante via de Foz do Iguaçu. 

 

 
 
Com a demarcação de faixa de pedestre defronte ao CRAS Norte, reivindicações por 

segurança no trânsito da Av. Andradina, começam a ser prontamente atendidas pelo Foztrans, 
comemora o vereador Luiz José de Brito (foto), junto a comunidade 

As ações discutidas na reunião no Foztrans, realizada na quarta-feira (27), foram 
previamente ajustadas entre o vereador Dr. Luiz José de Brito (Patriota) e líderes comunitários. 
Ele, Dr Brito, agendou e participou do encontro dos representantes da comunidade com aquela 
autarquia municipal. 

http://oiguassu.com/av-andradina-comeca-a-receber-melhorias-de-seguranca/
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“Não estamos medindo nossos esforços e dedicação para que a população do entorno 
dos trechos perigosos da Av. Andradina, vejam atendidas, o quanto antes, todas as melhorias 
que postulamos junto ao Foztrans. Nesta quinta-feira conversamos também com o secretário de 
obras, engenheiro Luiz Roberto Volpi, que também se comprometeu em prontamente se somar 
aos esforços pela melhoria das condições de segurança naquela via.”, explicou o Dr Brito. 

 

 
 
Foto mostra a assessoria parlamentar do Dr Brito acompanhando os trabalhos de 

demarcação de faixa de pedestres no CRAS Norte, nesta quinta-feira 
Reivindicações – Das medidas requeridas formalmente por meio de ofício do vereador Dr 

Brito ao Dr Fernando Maraninchi, documento que foi entregue na reunião de quarta-feira (27), já 
nesta quinta-feira (28), foi colocada uma faixa de pedestres defronte ao Centro de Referência de 
Assistência Social da Região Norte (CRAS Norte), situado na Av. Andradina, próximo ao local do 
atropelamento na menor Julia Alves. 

 

 
 
Entre as demais reivindicações requeridas pelo vereador ao Foztrans, em nome da 

comunidade, para o trecho onde não existem calçadas e segurança para pedestres que transitam 
pela Av. Andradina (vide imagem do Ofício 031/2017 acima), estão a redução da velocidade para 
50 Km; colocação de placas de sinalização de segurança e a colocação de redutores de 
velocidade. 

Outras melhorias objeto do Ofício 031/2017 do Gabinete do vereador Dr Brito, além da 
faixa de pedestre já demarcada nesta quinta-feira, serão viabilizadas em parceria do Foztrans 
com a comunidade local e a secretaria Municipal de Obras, ações essas que deverão ter sua 
viabilização, dependendo das condições climáticas, continuada durante os próximos dias desta 
semana e na semana que vem, segundo informa o vereador. 
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“Precisamos agradecer ao Fernando Maraninchi (Foztrans) e ao secretário Volpi (Obras), 
pela disposição em dar uma pronta resposta aos líderes comunitários que acompanhamos na 
reunião.”, registrou o Dr Brito, que também estava acompanhado na reunião por Matilde Alves 
dos Santos, mãe da menina atropelada no sábado passado. A menor Julia Alves, continua 
internada em razão da gravidade das lesões que sofreu no acidente. 

Adequações – Ainda nesta quinta-feira (29), o vereador Dr Brito encaminhou outro 
expediente (Ofício 032/2017) ao Foztrans, requerendo um novo e maior ponto de ônibus a ser 
instalado defronte ao CRAS Norte, o qual, segundo o requerido pelo vereador, deverá ter, pelos 
menos, 5 metros de cumprimento, por 3 metros de largura (vide imagem do ofício adiante). 

 

 
 
Outro ponto no pedido protocolizado nesta quinta-feira no Foztrans, é para que o atual 

ponto existente no local citado, seja remanejado para cerca de 500 metros dali, na mesma 
avenida. Essa melhoria deverá ser atendida ainda neste bimestre, informou a assessoria 
parlamentar do edil. 

“Vamos trabalhar, ‘sinergizados’ e em forma de mutirão, com a participação dos 
moradores e comerciantes da região e órgãos do Poder Executivo. Para salvarmos vidas na Av. 
Andradina, não podemos esperar a lentidão da burocracia. Não queremos mais nenhum caso 
como o da pequena Julia (Alves).”, finalizou o Dr Brito para esta reportagem. 
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Facebook – PMFI – 29 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/posts/1422835484496635 
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PMFI – 29 de Setembro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41591 

 

LANÇADA OFICIALMENTE A CAMPANHA OUTUBRO ROSA EM FOZ DO 
IGUAÇU 

 
Na tarde desta quinta-feira (28), o prefeito Chico Brasileiro, a primeira-dama Rosa Maria 

Jeronymo e a secretária municipal de Saúde, Inês Weisemann, receberam cerca de 200 pessoas 
na cerimônia de lançamento da campanha 

 

 
 
A tradicional campanha Outubro Rosa de conscientização ao câncer de mama e outras 

doenças foi oficialmente lançada em Foz do Iguaçu no final da tarde de ontem (28), no Hotel Bella 
Itália. O prefeito Chico Brasileiro, a primeira-dama Rosa Maria Jeronymo e a secretária municipal 
de Saúde, Inês Weisemann receberam as mulheres dos clubes de mães dos bairros, servidoras 
das unidades básicas de saúde, da educação, de outras áreas e da comunidade em geral. Cerca 
de 200 pessoas acompanharam a cerimônia de lançamento. 

Entre as presenças, as vereadoras Nanci Rafagnin Andreola, Rosane Bonho e Adriana 
Luiz representaram a Câmara de Vereadores de Foz, como também Lisete Palma, diretora da 
Atenção Básica e outras mulheres líderes e representantes de entidades que são parceiras à 
campanha deste ano.  

O lançamento é um marco da campanha que acontece durante todo mês de outubro, com 
atividades e realização de exames em todas as unidades básicas de saúde. É um chamamento 
para a conscientização da prevenção ao câncer e à outras doenças.  

Durante a cerimônia teve palestra educativa, relato de mulheres que enfrentaram a 
doença e apresentação musical.  

“Nossa expectativa com o lançamento da campanha é lançar um alerta de prevenção. E 
importante destacar que além das atividades e dos exames que serão realizados nas UBS 
durante o mês de outubro, os atendimentos são feitos o ano todo e as mulheres podem e devem 
procurar esse atendimento em qualquer época do ano, não só durante outubro que é o mês 
mundial da campanha. O Importante é a prevenção e é o cuidado com a saúde sempre”, disse a 
primeira dama, Rosa Maria Jeronymo. 

Ao final do evento foi servido um coffee break aos participantes.  
 
Campanha 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41591
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O Câncer de mama é um dos que mais matam no Brasil e no mundo. Na década de 
1990, nasce o movimento conhecido como Outubro Rosa, para estimular a participação da 
população no controle do câncer de mama. A data é celebrada anualmente, com o objetivo de 
compartilhar informações sobre o câncer de mama, promover a conscientização sobre a doença, 
proporcionar maior acesso aos serviços de diagnóstico e de tratamento e contribuir para a 
redução da mortalidade. 

O INCA (Instituto Nacional do Câncer, do Ministério da Saúde) participa do movimento 
desde 2010, promove eventos técnicos, debates e apresentações sobre o tema, assim como 
produz materiais e outros recursos educativos para disseminar informações sobre prevenção e 
detecção precoce da doença. 

 
Câncer de mama 
O câncer de mama é uma doença causada pela multiplicação de células anormais da 

mama, que formam um tumor. Há vários tipos de câncer de mama. Alguns tipos têm 
desenvolvimento rápido enquanto outros são mais lentos. 

No Brasil, em 2016, foram esperados 57.960 casos novos de câncer de mama. Tipo de 
câncer mais comum entre as mulheres no mundo e no Brasil, depois do câncer de pele não 
melanoma, o câncer de mama responde por cerca de 25% dos casos novos a cada ano. 
Especificamente no Brasil, esse percentual é um pouco mais elevado e chega a 28,1%. Existe 
tratamento para câncer de mama, e o Ministério da Saúde oferece atendimento por meio do 
Sistema Único de Saúde, o SUS. 

 
 

Diário das Cataratas – 29 de Setembro de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2693/chico_brasileiro_assina_contrato_para_a_c
onstrucao_de_tres_novos_cmeis_em_foz_do_iguacu.html 

 

Chico Brasileiro assina contrato para a construção de três novos CMEIS em 
Foz do Iguaçu 

 
Os novos Cmeis serão construídos nos bairros de Três Lagoas, Cidade Nova e no Jardim 

São Roque 
 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro assinou nesta quarta-feira (27), três contratos que totalizam 

mais de R$ 6 milhões para a construção de três novos Centros Municipais de Educação Infantil 
(CMEIs) em Foz do Iguaçu. 

Os novos CMEI’s serão construídos nos bairros de Três Lagoas, Cidade Nova e no 
Jardim São Roque. A unidade do bairro Cidade Nova e Três Lagoas, terão capacidade para 
atender até 376 crianças (cada uma) deste total, 40% serão em período integral. Já a unidade do 
Jardim São Roque terá capacidade de atender até 188 crianças, com 51% das vagas em período 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2693/chico_brasileiro_assina_contrato_para_a_construcao_de_tres_novos_cmeis_em_foz_do_iguacu.html
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integral. Segundo Secretaria da Educação os três CMEIs terão capacidade para atender 940 
crianças de zero a cinco anos. 

Na assinatura do contrato, o prefeito Chico Brasileiro esteve conversando com os 
empreiteiros ganhadores da licitação e pediu celeridade nas obras. O secretário de obras, Luiz 
Roberto Volpi, também esteve reunido com os empreiteiros e disse que a ordem de serviço seria 
emitida com brevidade para que as empresas possam iniciar as obras até a segunda-feira 
(01/10). 

“Estamos remodelando vários CMEI´s para que possamos retomar o atendimento em 
tempo integral em toda a cidade. A construção dessas unidades, já preparadas com essa 
finalidade, vai atender uma grande parte dessa demanda. Por isso é fundamental que nos 
tenhamos obras de qualidade e com compromisso de prazo. No começo de 2018 já contaremos 
com essas vagas.” destacou o prefeito. 

Além de estar atendendo uma reivindicação da população por mais vagas nos Cmeis, os 
investimentos da prefeitura em conjunto com o governo federal também estarão gerando 
emprego e renda na cidade. Estima-se que em cada canteiro de obras, estará gerando cerca de 
20 empregos diretos, além dos indiretos. 

O presidente da câmara de vereadores, Rogério Quadros, esteve na assinatura do 
contrato acompanhado o ato do executivo. 

 
VALORES POR CMEIS: 
Cidade Nova: R$ 2.392.547,15 
Jd. São Roque: R$ 1.598.438,03 
Três Lagoas: R$ 2.342.118,21 
 
 

Diário das Cataratas – 29 de Setembro de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2692/programa_prefeitura_em_acao_chega_ai_
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Programa "Prefeitura em ação" chega ai porto meira com anuncio de 
investimento para região 

 
Prefeito Chico Brasileiro e secretários de governo ouviram reivindicações da comunidade 

e apresentaram próximas ações para os 32 bairros da região. 
 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro esteve na noite desta quarta-feira (27) participando do  

segundo encontro do programa “Prefeitura em Ação”. A reunião, em formato de audiência pública, 
aconteceu na Paróquia Divino Espírito Santo e Nossa Senhora Aparecida, no bairro Ouro Verde, 
região da Grande Porto Meira. Na ocasião, o prefeito ouviu as reivindicações da comunidade e 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2692/programa_prefeitura_em_acao_chega_ai_porto_meira_com_anuncio_de_investimento_para_regiao.html
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anunciou os investimentos do governo municipal para os 32 bairros que formam o extremo sul da 
cidade. 

Brasileiro também prestou contas das ações realizadas desde o início de maio, quando 
assumiu a prefeitura. O destaque desse período foi a contratação de 66 médicos e as reduções 
nas filas de exames, consultas e cirurgias. “O município havia perdido a credibilidade. Por falta de 
pagamento no governo anterior os médicos não queriam mais atender pelo SUS, muitos foram 
embora da cidade. Fizemos um esforço enorme para recuperar esses profissionais e estamos 
conseguindo regularizar a situação. Hoje já podemos nos orgulhar de ter médico em todas as 
Unidades Básicas de Saúde e temos diversos especialistas atendendo.” destacou.  

Para solucionar os problemas da malha viária a região receberá mais de 50 mil m² de 
recuperação asfática em convênio já liberado com o Paraná Cidades, ação que irá atender 15 
ruas em 5 diferentes bairros. A prefeitura também está investindo cerca de R$ 2 milhões na 
implantação da Usina de Asfalto na cidade. Vários equipamentos já foram entregues e a previsão 
é de essa usina esteja instalada até o final de 2017.  

Também estão previstos outros investimentos para a região do Porto Meira, a exemplo 
de: implantação de um PA 24 horas, duas novas Unidades Básica de Saúde (UBS’s), mais uma 
equipe de Núcleo de Apoio à Saúde da Família (NASF), a construção de um Cmei que oferecerá 
educação em tempo integral. 

 
CODEFOZ 
O presidente do Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social de Foz do Iguaçu - 

Codefoz, Mario Camargo, também participou da reunião e fez questão de destacar a importância 
estratégica do Porto Meira para o desenvolvimento da cidade. “Essa região faz parte da história 
da tríplice fronteira, ela é a grande alternativa para o fluxo entre Foz, Puerto Franco e Puerto 
Iguazu, ou seja, entre o Brasil, Paraguai e Argentina. É por isso que o Codefoz pretende investir 
cada vez mais nessa região.” frizou.   

 
REVITALIAÇÃO 
O projeto mais audacioso apresentado pelo governo é a revitalização do Arroio Ouro 

Verde. A ação pretende recuperar as nascentes, criar áreas de lazer ao longo do rio, construir 
pontes e áreas esportivas. Além de mudar o aspecto visual de diversos bairros a ação irá garantir 
mais qualidade de vida e a valorização de toda a região. O projeto foi orçado em R$ 10 milhões e 
já foi encaminhado para tentativa de captação de recursos em Brasília. 

Para o prefeito Chico Brasileiro todas as ações que estão acontecendo na cidade 
dependem sempre da participação da comunidade. “Ouvir a comunidade é fundamental. Juntos 
nós podemos organizar o presente e principalmente, planejar o futuro da nossa cidade”, disse.  

 
PRESENÇAS 
Participaram da audiência pública os vereadores Celino Fertrin, Jeferson Brayner, João 

Miranda, Kako, Marcio Rosa, Nanci Rafain, secretários e diretores municipais, representantes do 
Codefoz, além de membros da comunidade. 

 
As próximas audiências públicas estão programadas para: 
17 de outubro – Morumbi, às 19h30 
31 de outubro – Centro, às 19h30 
08 de novembro – Três Lagoas, às 19h30 
28 de novembro – KLP, às 19h30 
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Facebook – Rádio Cultura – 30 de Setembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1880326095314275 
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Rádio Cultura – 30 de Setembro de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/ministro-da-saude-inaugura-nova-upa-em-foz-do-
iguacu/#.WdIuNFtSzct 

 

Ministro da Saúde inaugura nova UPA em Foz do Iguaçu 
 

 
 
Com a presença do ministro da Saúde, Ricardo Barros, foi inaugurada na manhã deste 

sábado (30) a Unidade de Pronto Atendimento (UPA) Dr. Walter Cavalcanti Barbosa, no Bairro 
Morumbi, em Foz do Iguaçu. Barros estava acompanhado da vice-governadora do Paraná, Cida 
Borguetti, do prefeito Chico Brasileiro, o vice-prefeito Nilton Bobato, além de outras autoridades 
municipais, como a secretária de Saúde, Inês Weizemann e o presidente da Câmara de 
Vereadores, Rogério Quadros. 

“Estou feliz em participar da entrega desta importante obra. Aqui funcionava uma unidade 
de Pronto Atendimento que foi ampliada e inteiramente reformada. Vamos destinar cerca R$ 500 
mil por mês para custeio. A UPA oferecerá diversos serviços de saúde para a população aqui de 
Foz”, disse Barros. 

A unidade será considerada de porte III, indiciada para cidades a partir de 200 mil 
habitantes. A UPA recém inaugurada conta com 15 leitos de repouso, sendo cinco pediátricos 
cinco masculinos e cinco feminino de adultos, mais dois leitos de isolamento e quatro leitos de 
emergência, classificados como ala vermelha. A previsão inicial é de realizar em torno de 10 mil 
atendimentos por mês. 

A nova UPA funciona no antigo prédio do Pronto Atendimento (PA) do Morumbi, fechado 
desde o início deste ano para reforma, após denúncia do Ministério Público Estadual, de que o 
local não possuía mais condições de uso. No final do ano passado, o MP chegou denunciar o 
atraso para o início da obra de reforma do PA, estabelecendo um prazo, que caso não fosse 
cumprido poderia resultar na prisão da então prefeita interina Ivone Barofaldi e a secretária 
municipal de Saúde, Patrícia Foster. 

Com investimento garantido pelo governo federal, o projeto da obra que seria para a 
reforma do Pronto Atendimento, foi alterado e a prefeitura decidiu transformar o local em uma 
Unidade de Pronto Atendimento, a segunda da cidade. Desde o início do ano, os pacientes do 
Morumbi estavam seedo atendidos na Unidade de Pronto Atendimento do Bairro Maracanã, 
transformada em PA. 
 

http://www.radioculturafoz.com.br/ministro-da-saude-inaugura-nova-upa-em-foz-do-iguacu/#.WdIuNFtSzct
http://www.radioculturafoz.com.br/ministro-da-saude-inaugura-nova-upa-em-foz-do-iguacu/#.WdIuNFtSzct

